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ETRA SPA: PROSEGUE L’ARCHIVIAZIONE DELLE INDAGINI
Ora è toccato anche al procedimento penale aperto contro il dottor Luca Baggio

Nel mese di febbraio si è positiva-
mente conclusa la vicenda giudi-

ziaria che aveva coinvolto, mesi fa, 
alcuni dirigenti di Etra Spa - Società 
benefit. Nel maggio 2023, a seguito di 
un ordine di esibizione documentale e 
di una successiva perquisizione operata 
dalla Guardia di Finanza di Bassano del 
Grappa presso gli uffici della Multiuti-
lity, i vertici aziendali avevano appreso 
dell ’esistenza di un’indagine (avviata 
dalla Procura della Repubblica presso 
il Tribunale di Vicenza) finalizzata ad 
accertare la presunta commissione del 
reato di turbativa d ’asta ad opera di al-
cuni dirigenti aziendali e dell ’ex-diret-
tore generale, ingegner Andrea Bossola, 
con riguardo a tre procedure di affida-
mento. Con decreto assunto nel novem-
bre 2023 dal Giudice per le indagini 
preliminari, su richiesta del Pubblico 
ministero incaricato, è stata disposta 
l ’archiviazione del citato procedimento 
penale. Ma è proseguita ancora l ’onda 

lunga dei provvedimenti giudiziari fa-
vorevoli che hanno come destinatari 
i dipendenti ed i dirigenti di Etra Spa 
Società benefit. È stato, infatti, archi-
viato anche il procedimento penale 
iscritto contro il dottor Luca Baggio, 
responsabile nella multi-utility della 
unità operativa “Health & Safety”, a 
seguito di una querela presentata nel 
giugno del 2022 da un giornalista, per 
presunte dichiarazioni diffamatorie 
pubblicate (in danno del giornalista 
medesimo) da Baggio sul proprio pro-
filo Facebook. Nell ’ordinanza di archi-
viazione, che ha accolto pienamente la 
richiesta di archiviazione del Pubblico 
ministero, il giudice per le indagini 
preliminari di Padova ha ribadito che 
nelle condotte poste in essere dal dot-
tor Baggio non era ravvisabile alcun 
rilievo penalmente rilevante, ma che 
anzi “ i toni e le forme” utilizzati era-
no “apprezzabili per contegno e mode-
razione, specialmente se si considera 
come viene utilizzato dall ’utente me-
dio lo strumento dei social network”. 
“Siamo lieti di constatare - commenta 
il presidente del Consiglio di ammini-
strazione di Etra Spa, Flavio Frasson 
- come anche questa speciosa vicen-
da si sia chiusa positivamente, grazie 
al celere ed accurato lavoro d ’indagi-
ne svolto dagli organi inquirenti. Noi 
crediamo fermamente nella libertà ed 
autonomia della stampa, ma crediamo 
altrettanto fermamente nel sacrosanto 
diritto di critica, che deve poter esser 
serenamente esercitato, nel rispetto 
del limite della continenza, da ogni 
cittadino allorquando ritiene che sia 
stata lesa la propria onorabilità e pro-

fessionalità. È solo questo che il dottor 
Baggio si era limitato a fare ed il tribu-
nale di Padova ha riconosciuto la legit-
timità del suo operato”. E non poteva 
essere altrimenti, aggiungo io, consi-
derato il curriculum vitae del dottor 
Luca Baggio, che è stato per un lungo 
tempo anche editorialista per conto di 
questa testata, ma soprattutto la stima 
che colleghi, professionisti e cittadini 
gli hanno sempre manifestato in que-
sto periodo, stima guadagnata nei vari 
ruoli ricoperti in maniera impeccabile 
dal dottor Baggio ma anche, più sem-
plicemente, nella normalità della vita 
quotidiana.

Il Direttore responsabile - Emanuele Carli

FESTIVAL DEDICATO AL SONNO       pg. 46
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APERTO SOLO SU APPUNTAMENTO
Prenota al 338-4208408 Michela

Il telo della tua tenda 
da sole è da cambiare?

LO SOSTITUIAMO NOI!

PRIMA

DOPO

La tua tenda tornerà come nuova 
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista SEMPRE PIÙ PERSONE DIVENTANO VEGANE O VEGETARIANE

LA PACE DELLA PASQUA 

▪ Ma le nostre attività produttive e ricettive sono pronte al cambiamento?
sto sconcertato: sono forse cambiati i te-
deschi tutti birra e salsicce? Pare proprio 
di sì, se il 10 per cento di loro si procla-
ma oggi tale, più del doppio degli italia-
ni col loro 4,2 per cento. Riepiloghiamo 
le nostre conoscenze in merito: mentre i 
vegetariani si astengono da carne e pe-
sce ma possono scegliere il latte ( e i suoi 
derivati), le uova e il miele, i vegani si 
privano anche degli ultimi tre alimenti. 
Si tratta di due diete ricche di frutta e la 
verdura, cereali, legumi (tra i quali spicca 
la soia) che riducendo i grassi saturi e il 
colesterolo, proteggono da patologie cro-
niche, in primis quelle vascolari. Ma che, 
se non equilibrate o integrate possono 
creare danni alla salute. Specie ai vegani 
che rischiano la carenza di vitamina B12, 
vitamina D, calcio, ferro, zinco e omega 
3 con maggiori probabilità di fratture 
ossee, anemia, stati ansiosi-depressivi, 
disfunzioni neurologiche, muscolo-sche-
letriche, neuro-cognitive. Insomma, il 

problema sta nell’assicurarsi un apporto 
vitaminico e proteico sufficiente. Questo 
piccolo ma audace popolo non è motivato 
solo dalla salute ma anche dalla volontà di 
ridurre lo sfruttamento animale, di conte-
nere l’effetto serra, di rispettare l’ambien-
te, di ridurre la deforestazione, che sacri-
fica gli alberi per allargare i pascoli per gli 
animali. Oggi l ’interesse dei vegetariani 
si è spostato in particolare sui formaggi a 
loro accessibili vista la difficoltà di incon-
trarli in Italia. Non tutti i formaggi infat-
ti sono graditi ai vegetariani, bensì solo 
quelli con caglio “vegetale” (ottenuto per-
lopiù con cardo e latte di fico) o “microbi-
co” (ricavato dai funghi). Ma l’Italia, forse 
per una arroccata difesa della tradizione e 
delle relative etichette Dop, per i suoi for-
maggi tipici ha sempre preferito il caglio 
animale ottenuto estraendo un enzima 
dagli stomaci di giovani ovini o bovini, a 
partire dal re dei re, il Grana. Perdendo 
così le quote dei vegetariani in continuo 

La Pasqua, celebrazione della risurre-
zione di Cristo, è giunta quest’anno 

in un periodo di profonda tribolazione e 
conflitto. Mentre il mondo affronta sfi-
de senza precedenti, il richiamo alla pace 
diventa sempre più urgente e rilevante. I 
recenti fatti di Mosca hanno acceso una 
nuova inesorabile escalation di odio. In 
Ucraina, il popolo soffre da oltre due anni 
a causa delle conseguenze di una guerra 
crudele e aggressiva, dove come sempre 
a rimetterci sono gli ultimi. Per noi cri-
stiani queste manifestazioni hanno un 
nome ed un cognome, chiaro inequivo-
cabile: uno che “lavora incessantemente” 
per creare divisioni, tensioni, solitudine. 
Le immagini provenienti dalla Terra santa 
raccontano storie di dolore e disperazione 
che sconvolgono il cuore umano. In mo-
menti come questi, il messaggio di pace 
pronunciato da Gesù risorto, “La pace sia 

fronte alle crescenti minacce alla sicurez-
za. Il recente summit dei capi di Stato e 
di governo ha posto la guerra in Ucraina 
al centro delle discussioni, sottolineando 
l ’importanza di aumentare la spesa per 
la difesa e potenziare l ’industria bellica 
europea. Tuttavia, mentre si affrontano 
le sfide della sicurezza, è essenziale non 
perdere di vista il valore della pace e del-
la cooperazione internazionale. L’Unione 
europea, nel riaffermare il suo impegno 
per la difesa collettiva, ha l ’obbligo mo-
rale a mio avviso, di cercare anche attiva-
mente soluzioni diplomatiche e negoziati 
pacifici per risolvere i conflitti regionali 
e globali, in qualsiasi parte essi si mani-
festano. La Pasqua ci ricorda che la pace 
è possibile, anche in mezzo alla guerra e 
alla violenza proprio perché nasce dalla 
speranza, dall ’amore e dalla solidarietà 
umana. Come individui e comunità, dob-
biamo continuare a lavorare insieme e te-
stimoniare, ognuno nel proprio ambito, 
che si può davvero costruire un mondo 
in cui tutti possano vivere liberi, liberi 
dalla paura e dal conflitto, dove la pace 
possa finalmente regnare sovrana. Con-
fido che anche attraverso queste poche 

righe il messaggio pasquale della pace 
e della riconciliazione possa risuonare 
forte in tutti noi, ispirando azioni con-
crete e impegno per un futuro migliore.

con voi”, risuona con una potenza par-
ticolare. Papa Francesco, con la sua in-
crollabile determinazione, promuove 
incessantemente la via della pace. E ci 
ricorda che la pace non è solo l ’assenza 
di guerra, ma un impegno attivo per la 
giustizia, la riconciliazione e il rispetto 
reciproco. È un cammino che richiede 
coraggio, responsabilità e umanità. La 
guerra, non ha inizio sui campi di bat-
taglia, ma nei pensieri, nei sentimenti e 
nelle parole delle persone, insomma dai 
nostri gesti di ogni giorno. È alimenta-
ta da divisioni, pregiudizi e timori, che 
possono essere superati solo attraverso 
il dialogo, la comprensione e il perdo-
no reciproco. In un’epoca in cui la corsa 
agli armamenti sembra imperversare in 
molte parti del mondo, l ’Unione europea 
si trova di fronte alla necessità di raf-
forzare le sue capacità difensive per far 

▪ Un messaggio di speranza in tempi di guerra

“Ich ernahre mich vegetarisch”. Mangio 
vegetariano. Il nostro oste, con una 

trattoria specializzata in bistecche di Fas-
sona piemontese, un tempo sarebbe rima-

aumento. Un vuoto alimentare peraltro 
già riempito dai produttori caseari di paesi 
a noi confinanti che, i supermercati sotto 
casa lo testimoniano, prediligono l’utiliz-
zo di un caglio non animale, accontentan-
do le esigenze di ogni tipo di cliente visto 
che a livello di gusto non è distinguibile. 
Ma oggi, anticipando il Green deal dell’Eu-
ropa sull’ambiente, battendo sui tasti del-
la sostenibilità e del legame col territorio 
ecco il Consorzio per la tutela dell’Asiago 
risvegliarsi utilizzando foraggi e profuma-
te erbe autoctone, che faranno la gioia dei 
vegetariani in lunga attesa. Ci sarà presto 
una rivoluzione di formaggi per tutti, fre-
schi e stagionati, con una varietà che se-
guirà l’altra e con nuove diciture che non 
provocheranno più alcuna emarginazione. 
Anche il nostro oste dell’inizio risponderà 
sicuro: “Kein problem! Es lebe der vegeta-
rier” (nessun problema, w il vegetariano!), 
perché anche lui avrà previsto almeno una 
opzione vegetariana.
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
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•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Dall’idea e dall’impegno di An-
tonio Noschese nasce il libro 

“La scomparsa di un Hikikomori”. 
Un giallo interattivo realizzato 
con lo scopo di avvicinare alla let-
tura ragazzini annoiati dall’idea 
di un libro. L’interazione permet-
te al lettore di leggere e allo stesso 
tempo di interagire attraverso lo 
smartphone con i personaggi del 
romanzo ponendo domande e rice-
vendo risposte, guardando un film. 
La scomparsa di un Hikikomori è 
anche una riflessione sulle dinami-
che sconcertanti legate al fenomeno 
del bullismo, dell’uso improprio dei 
social e all’isolamento in cui molti 
giovani si costringono, il fenome-
no Hikikomori. I ragazzi affetti da 
questa patologia rifiutano qualsiasi 
contatto umano isolandosi spesso 
al buio in una stanza, mangiando 
in modo disordinato e vivendo una 
vita parallela nel web perdono di vi-
sta i cambiamenti del mondo ester-
no e del proprio essere; si tratta di 
un fenomeno nato in Giappone e 
in larga diffusione nella nostra Ita-
lia. Nel romanzo l’avventura inizia 
quando Federico, un ragazzo di 17 
anni, scompare nel nulla. Il lettore 
dovrà aiutare Tania, sua amica coe-
tanea, a scoprire la verità sulla sorte 
del ragazzo che per molto tempo si è 
rinchiuso nella propria stanza. Per 

svelare la verità, Tania dovrà con-
frontarsi con personaggi misteriosi 
e rivivere le scene salienti attraver-
so riprese cinematografiche. La su-
spense e l’emozione si intrecciano 
in un intenso viaggio, in cui la sco-
perta di verità nascoste può cam-
biare tutto. Mi sento di consigliare 
il libro, e invito i genitori a sceglier-
lo, non perché mi è stata regalata la 
possibilità di collaborare alla produ-
zione realizzando il sogno che molte 
persone vivono di scrivere per tra-
smettere un messaggio, ma perché 
ritengo che la lettura possa essere 
un ottimo spunto per una discus-
sione costruttiva fra adulti e adole-
scenti, con particolare attenzione ai 
soggetti più deboli che non hanno 
passioni particolari. Ritengo che al 
di là del vissuto personale di ogni 
ragazzo, spesso sono gli adulti a pri-
vare i giovani di passioni ignoran-
done le attitudini perché, ad esem-
pio, non rispecchiano il desiderio di 
un genitore per il futuro del figlio o 
quando non si sprona un ragazzo a 
percorrere una strada difficile sep-
pure si abbia la consapevolezza che 
potrebbe essere la sua e comportare 
sacrificio. Sono convinta che inve-
stire nelle passioni dei ragazzi sia 
una rendita per il futuro di una so-
cietà sana. Bisognerebbe prevedere 
una nuova materia nel percorso sco-

lastico: la passione! Un’ora alla set-
timana in cui far riflettere i ragazzi 
sulle proprie qualità e che possa es-
sere uno stimolo a dedicare tempo 
alle attività in cui riescono meglio. 
Osservare un ragazzo ed elogiar-
lo per le doti naturali è una spinta 
alla crescita di un individuo sicuro 
di sé, quella sicurezza che può far-
lo sentire a suo agio nel mondo che 
lo circonda. Il libro in particolare 
contrappone giovani con deside-
ri e ambizioni confuse che vivono 
una fase delicata della vita in cui 
necessitano di capire se scegliere 
la strada del bene o quella del male 
nell’eterno dilemma dell’inconscio 
umano. Un adolescente può trovare 
la forza di dare il meglio evitando di 
farsi trascinare in scelte pericolose 
se alla base è cresciuto con adulti 
carismatici e di forti principi le cui 
parole possano risuonare nella te-
sta al momento giusto. Questi sono 
i principi che rendono diversa dalla 
massa Tania rispetto agli altri per-
sonaggi del giallo. Essere diversi, 
sensibili, saper usare la propria te-
sta senza farsi condizionare sono 
aspetti che molti giovani sottova-
lutano o ignorano totalmente chiu-
dendo a sé stessi delle opportunità. 
Non si tratta di ribellione allo stan-
dard ma di personalità che temono 
per paura di non essere accettati dai 
propri coetanei. Non sono un’esper-
ta e sicuramente le mie parole non 
saranno professionali ma sono il 
sentimento di una mamma che vive 

“La scomparsa di un Hikikomori”, riflessione su 
dinamiche giovanili sconcertanti

Letteratura viva

con i giovani quotidianamente e che 
nonostante l’elenco di problemi ne 
ammira la leggerezza con cui spesso 
affrontano la vita. Il libro è disponi-

bile in tutte le librerie e on-line nei 
siti più usati per l’acquisto.

Annina Gravino               
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MODELLO 730TARIFFARIO
730 PER NUOVI CLIENTI

730 CONGIUNTO PER NUOVI CLIENTI
730

AFFIANCAMENTO PRECOMPILATO CON SPID

730 CONGIUNTO

da 15 a 45*
da 30 a 90
da 15 a 55

25,00 Euro (modello singolo)
da 30 a 110

VISURE CATASTALI
IUC* (EX IMU) MODELLO F24

MODELLO UNICO PERSONE FISICHE
MODELLO UNICO REGIME MINIMI

12,00 Euro per Pagina
da 10 a 15

da 50 a 100 
da 350 a 500

SCARICA QUI
GRATIS
LA LISTA 
DI CONTROLLO

041/58.00.903
*tariffa per nuovi clienti o presenta un amico

PRATICHE SUCCESSIONI 
PER LE AZIENDE CONVENZIONATE

da 600 a 1000 
sconto 10%

ANNO 2024 MA QUANTO
TI COSTA IL MODELLO

MODELLO 730/2024: 
PRINCIPALI NOVITA’

SCADENZA TIPOLOGIA

10 aprile Contributi lavoratori domestici

13 aprile Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

15 aprile Adempimenti contabili Associazio-
ni e pro-loco

15 aprile Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

16 aprile Denuncia e versamento Contributi 
INPGI

16 aprile Liquidazione e versamento dell'Iva 
mensile

16 aprile Versamento Addizionale Comuna-
le IRPEF-Saldo

16 aprile Versamento Contributi gestione 
separata

16 aprile 
Versamento Imposta sostitutiva 
Incrementi di produttività, innova-
zione e efficienza

16 aprile Versamento IRAP- Acconto Men-
sile

16 aprile 
Versamento Ritenute su av-
viamento e contributi degli enti 
pubblici

16 aprile Versamento Ritenute su pignora-
menti presso terzi

16 aprile Versamento Ritenute su polizze 
vita

16 aprile Versamento Ritenute su premi e 
vincite

16 aprile Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilati

16 aprile Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilato

16 aprile 
Versamento ritenute sui bonifici 
ristrutturazioni edilizie e spese per 
risparmio energetico

16 aprile Versamento Ritenute sui redditi di 
capitale

16 aprile Versamento su dividendi e utili

20 aprile Denuncia CONAI

25 aprile Presentazione Elenchi Intrastat 
(mensili)

25 aprile Presentazione Elenchi Intrastat 
(trimestrali)

28 aprile Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

30 aprile Comunicazione mensile interme-
diari finanziari

30 aprile Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

30 aprile Ricerca Scentifica

30 aprile Richiesta rimborso

30 aprile Versamento Imposta sulle assicu-
razioni

Le principali novità contenute nel modello 
730/2024 sono le seguenti:

▶ Ampliamento platea 730: da quest’anno è 
possibile utilizzare il modello 730 anche per 
dichiarare alcune fattispecie reddituali per le 
quali in precedenza era necessario presentare 
il modello REDDITI PF. 

In particolare è ora possibile presentare il 730:
■  per comunicare dati relativi alla rivalutazione 
del valore dei terreni effettuata ai sensi dell’art. 
2 del decreto-legge 24 dicembre 2002, n. 282; 
■  per dichiarare determinati redditi di capitale 
di fonte estera assoggettati a imposta sostituti-
va;
■  assolvere agli adempimenti relativi agli inve-
stimenti all’estero e alle attività estere di natura 
finanziaria a titolo di proprietà o di altro diritto 
reale e determinare in relazione ad essi le im-
poste sostitutive dovute (IVAFE, IVIE e Imposta 
cripto-attività);

▶Quadro RU aggiuntivo per gli agricoltori sotto 
soglia: gli imprenditori agricoli c.d. sotto soglia, 
esonerati dalla presentazione della dichiarazio-
ne IVA, che hanno fruito nel corso del 2023 di 
alcuni specifici crediti d’imposta relativi alle 
attività agricole da utilizzare esclusivamente in 
compensazione, possono presentare il quadro 
RU insieme al frontespizio del modello REDDITI 
PF  come quadro aggiuntivo al modello 730; 

▶ Detrazioni per familiari a carico: per l’intero 
anno d’imposta 2023 le detrazioni per i figli a 
carico spettano solo per i figli con 21 anni o più 
e non sono più previste le detrazioni per i figli 

minorenni e le maggiorazioni per i disabili che 
sono state sostituite dell’assegno unico. I dati 
dei figli minorenni vanno comunque indicati nel 
prospetto dei familiari a carico per continuare a 
fruire delle altre detrazioni e delle agevolazioni 
previste dalle Regioni per le addizionali regio-
nali; 

▶ Tassazione agevolata delle mance del setto-
re turistico-alberghiero e di ricezione: le man-
ce destinate ai lavoratori dai clienti nei settori 
della ristorazione e dell’attività ricettive sono 
qualificate come redditi da lavoro dipendente 
e, a scelta del lavoratore, possono essere assog-
gettate ad un’imposta sostituiva dell’Irpef e del-
le relative addizionali territoriali con aliquota 
del 5%; 

▶ Riduzione dell’imposta sostitutiva applicabi-
le ai premi di produttività dei lavoratori dipen-
denti: è ridotta dal 10 al 5% l’aliquota dell’im-
posta sostitutiva sulle somme erogate sotto 
forma di premi di risultato o di partecipazione 
agli utili d’impresa ai lavoratori dipendenti del 
settore privato;

▶ Modifica alla detrazione per il personale del 
comparto sicurezza e difesa: nel periodo com-
preso tra il 1° gennaio 2023 e il 31 di cembre 
2023, la detrazione per il comparto sicurezza 
e difesa spetta per un importo massimo di 571 
euro ai lavoratori che nell’anno 2022 hanno per-
cepito un reddito da lavoro dipendente non su-
periore a 30.208 euro; 

▶ Modifica alla disciplina della tassazione del 
lavoro sportivo: dal 1° luglio 2023 è entrata in 

SPEciaLE FiScO POP

Scadenzario

vigore la riforma del lavoro sportivo che preve-
de una detassazione per un importo massimo 
di 15.000 euro delle retribuzioni degli sportivi 
professionisti under 23 e per i com pensi degli 
sportivi operanti nel settore del dilettantismo; 

▶ Detrazione Super bonus: per le spese soste-
nute nel 2022 rientranti nel Super bonus e che 
non sono state indicate nella dichiarazione dei 
redditi relativa all’anno d’imposta 2022, è possi-
bile optare nella presente dichiarazione per una 
ripartizione in dieci rate. Per le spese sostenute 
nel 2023, salvo eccezioni, si applica la percen-
tuale di detrazione del 90% e non più quella del 
110%;

▶ Detrazione bonus mobili: per l’anno 2023, il 
limite di spesa massimo su cui calcolare la de-
trazione per l’acquisto di mobili e di grandi elet-
trodomestici è di 8.000 euro; 

▶ Detrazione IVA per acquisto abitazione classe 
energetica A o B: è riconosciuta una detrazione 
del 50 % dell’IVA pagata nel 2023 per l’acquisto 
di abitazioni in classe energetica A o B cedute 
dalle imprese costruttrici degli immobili stessi;

▶ Credito d’imposta mediazioni: è riconosciuto 
un credito d’imposta commisurato all’indenni-
tà corrisposta agli organismi di mediazione alle 
parti che raggiungono un accordo di concilia-
zione; 

▶ Credito d’imposta per negoziazione e arbi-
trato: è riconosciuto un credito di imposta, in 
caso di successo della negoziazione, ovvero di 
conclusione dell’arbitrato con lodo, alle parti 

che corrispondono o che hanno corri-
sposto il compenso agli avvocati abi-
litati ad assisterli nel procedimento 
di negoziazione assistita, nonché alle 
parti che corrispondono o che hanno 
corrisposto il compenso agli arbitri; 

▶ Credito d’imposta contributo uni-
ficato: è riconosciuto un credito d’ 
imposta commisurato al contributo 
unificato versato dalla parte del giu-
dizio estinto a seguito della conclu-
sione di un accordo di conciliazione 
quando è raggiunto l’accordo in caso 
di mediazione de mandata dal giudi-
ce; 

▶ Proroga esenzione IRPEF redditi 
dominicali e agrari: è prorogata al 
2023 l’esenzione ai fini IRPEF dei red-
diti dominicali e agrari relativi ai ter-
reni dichiarati da coltivatori diretti 
e imprenditori agricoli professionali 
iscritti nella previdenza agricola; 

▶ Credito d’imposta per monopatti-
ni elettrici e servizi di mobilità elet-
trica: non è più possibile utilizzare 
il credito d’imposta per l’acquisto di 
monopattini elettrici, biciclette elet-
triche o muscolari, abbonamenti al 
trasporto pubblico, servizi di mobi-
lità elettrica in condivisione o soste-
nibile in quanto era fruibile non oltre 
l’anno d’imposta 2022
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A cura di Dar io Guerra

Parco naturale del fiume Sile: collaborazione e 
trasparenza le parole chiave del presidente Pizzolon

Presidente per prima cosa, 
ricordiamo quando è stato 

istituito il Parco naturale re-
gionale del Fiume Sile e dove si 
estende… “È stato istituito con 
legge regionale 28 gennaio 1991 nu-
mero 8, si estende su una superficie 
di 4.152 ettari, compresa all’interno 
di undici comuni distribuiti fra le 
provincie di Padova, Treviso e Vene-
zia. L’area delle sorgenti si trova tra 
Casacorba di Vedelago e Torreselle 
di Piombino Dese e poi bagna i co-
muni di Morgano, Istrana, Quinto 
di Treviso, Treviso, Casier, Silea, 
Casale sul Sile, Roncade, Quarto 
d’Altino e Jesolo”. Ha qualche ca-
ratteristica particolare il Sile e 
l’intera zona adiacente? “Sì, è il 
fiume di risorgiva più lungo d’Italia, 
con i suoi 95 chilometri, che vanno 
dalle risorgive fino al mar Adriatico 
sfociando e mettendo un confine 
fra Jesolo e Cavallino Treporti. E 
l’intera area delle risorgive è di circa 
83,8 chilometri che avendo subito 
consistenti alterazioni nel corso del 
tempo, comprende al suo interno 
elementi naturali tipici quali: fonta-
nili i tipici fontanassi, laghetti e aree 
paludose, torbiere e una fitta rete di 
corsi d’acqua. Oltre alla vegetazione 
tipica dei prati umidi e delle polle di 
risorgive, sovente si ritrovano alberi 

isolati e piccoli boschetti, relitti di 
una precedente copertura ricondu-
cibile alla facies igrofila della fore-
sta planiziale costituita da pioppi, 
salici, ontani, querce, olmi, aceri e 
altre specie di notevole importanza 
naturalistica. Pregiata risulta essere 
anche la fauna ittica e lungo questo 
corso d’acqua sono presenti un nu-
mero elevato di specie ornitiche sia 
nidificanti sia di passo, tra i quali il 
falco pecchiaiolo, la poiana, airone 
rosso, airone cenerino, la garzetta e 
la nitticora. Ed in più di particolare 
ma anche originale è che in questa 
zona attorno al Sile si sono rinvenu-
ti reperti archeologici riferibili ad 
una frequentazione delle risorgive 
durante l’età del bronzo recente”. 
Quali sono le finalità principali 
del questo Parco? “Le principali 
sono: la protezione del suolo e del 
sottosuolo, della flora, della fauna e 
dell’acqua; la protezione e la valoriz-
zazione del bacino idrografico nella 
sua funzione di risorsa idropotabile; 
la tutela, il mantenimento, il restau-
ro e la valorizzazione dell’ambiente 
naturale, storico, architettonico e 
paesaggistico. La salvaguardia delle 
specifiche particolarità antropolo-
giche, idrogeologiche, geomorfolo-
giche, vegetazionali e zoologiche e 
la fruizione a fini scientifici, cultu-

rali e didattici. E poi naturalmente 
a valorizzazione di quanto sopra si 
cercherà un’autentica promozione e 
disciplina delle funzioni di servizio 
per il tempo libero e organizzazione 
di flussi turistici”. In questi venti-
tré anni questo Parco è stato più 
valorizzato e più trascurato? “Si-
curamente le risorse a disposizione 
dei parchi sono diminuite per sva-
riati motivi e rispetto ad una decina 
d’anni fa le risorse sono più che di-
mezzate. Questo comporta a dover 
ingegnarsi ed a trovare dei contri-
buti diversi quali bandi comunitari 
e quindi non più aspettare i trasfe-
rimenti dalla Regione, ma prendere 
l’iniziativa per formulare le richieste 
di contributi che vanno a finanziare 
questo e quel progetto, anche con 
bandi della Comunità europea. In 
questo caso però i contributi che 
arrivano sono specifici e mirati per 
fare quel lavoro e vanno utilizzati 
solo per quel determinato settore. 
Grazie anche al Pnrr abbiamo pre-
sentato dei progetti che ci sono sta-
ti finanziati come quelli nel settore 
agricolo, forestale, ittico e nuova 
segnaletica e anche un tratto della 
pista ciclopedonale Treviso-Ostiglia 
a noi competente, ovvero dall’aero-
porto di Treviso ai confini con Pado-
va. Tornando alla domanda, il Parco 
ha sicuramente patito questa caren-
za gestionale. È vero comunque che 
agli occhi del pubblico ha acquisito 
importanza dal punto di vista com-
merciale e di significato. Questo 
perché lungo la pista ciclabile Trevi-
so-Ostiglia ed il Girasile che poi va 
giù poi fino a Jesolo, fino a qualche 
tempo fa non c’era nessuna attivi-
tà commerciale, mentre ora si sono 
aperte una svariata gamma di atti-
vità commerciali: da noleggio bici a 

quello di canoe, all’apertura di locali 
di ristori, ristrutturazioni di caselli 
ex-ferroviari in osterie o bed and 
breakfast o affitta-camere. Voglio 
ricordare che la pista ciclabile Trevi-
so-Ostiglia, dalla tangenziale di Tre-
viso fino ai confini con la provincia 
di Padova è competenza dell’Ente 
Parco Sile. Il motivo di questo pul-
lulare di nuove strutture ricettive e 
di ristoro è proprio determinato da 
questi percorsi che nel tempo hanno 
avuto molto gradimento da parte dei 
ciclisti visitatori e amanti dal green. 
E queste infrastrutture hanno avu-
to un impatto economico significa-
tivo per il nostro territorio, grazie ai 
molti turistici che oggi conoscono 
il parco, le ciclabili e lo frequentano 
tutti i giorni”. Quali sono le cose 
più urgenti da fare al Parco? “Più 
di cose urgenti si devono program-
mare degli impegni costanti come la 
gestione delle infrastrutture, ovvero 
non basta realizzare la passerella, il 
percorso o altre strutture. Esse van-
no adeguatamente mantenute effi-
cienti e questo implica un notevole 
sforzo economico. In questi anni al 
Parco è mancata tutta la formazio-
ne ambientale, proprio per carenza 
di figure professionali, adatte a fare 
questo tipo di attività. Il Parco oggi 
conta solo cinque dipendenti e non 
è sicuramente facile coprire tutte le 

• 58 anni;
• laureato in Scienze agrarie presso l’Università di Padova;
• dal 2018 è iscritto all’Albo specializzato per l’esercizio di direttore di Parco nazionale 
con apposito decreto del Ministero dell’Ambiente e della Tutela del territorio e del 
mare;
•dal gennaio 2022 è presidente del Comitato tecnico-scientifico del Parco naturale 
del Fiume Sile”.

Un personaggio al mese

Chi è Arturo Pizzolon

attività che questo Ente regionale ri-
chiede. Questa secondo me è la cosa 
più urgente da fare e nel contempo 
da recuperare per il Parco. Poter re-
cuperare tutta la parte ambientale 
scientifica e di educazione per il 
monitoraggio della fauna, che oggi 
in parte la sto realizzando personal-
mente, ma non la realizzo in manie-
ra strutturale. Questa attività an-
dremo a realizzarla quando avremo 
delle figure professionali preparate a 
questo tipo di lavoro. Una strada per 
il momento che sto percorrendo è 
una collaborazione con la Provincia 
di Treviso, per avere a disposizioni 
delle guardie provinciali che posso-
no intervenire e realizzare aspetti 
dedicati alla formazione ambientale. 
Poi grazie al Pnrr, bisogna realizzare 
il recupero ed il monitoraggio del-
la fauna acquatica e la qualità delle 
acque”. Negli ultimi anni c’è il ri-
torno o l’arrivo di qualche specie 
protetta di uccelli? “Il ritorno del 
picchio nero, specie molto sensibile 
e delicata. Il suo ritorno viene dato 
grazie ad un miglioramento com-
plessivo dell’habitat, abbiamo poi 
catalogato la presenza della lampre-
da padana che è una piccola anguil-
letta, un indicatore di acqua di buo-
ne qualità, poi ci aspettiamo e spero 
il prima possibile, l’arrivo della lon-
tra che tornerà”.

POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Senza appuntamento
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 09.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

SERVIZIO DI ECOGRAFIA

Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

Medico - Chirurgo

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30
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Verso quale conoscenza?

Discutere e filosofare sul 
cammino di conoscenza si-

gnifica contrapporsi alla verità 
che giunge a tempo debito solo 
dopo averla sperimentata. Ri-
sulta un po’ difficile saper gui-
dare una Ferrari se prima non 
si è guidato una Fiat 500. Di si-
curo ci si schianta. Innanzitut-
to si deve studiare, osservare, 
sperimentare e rapportarsi con 
le persone che hanno vissuto 
e stanno vivendo un cammi-
no di auto-conoscenza. Non si 
può parlare di mondi sottili, 
occulti, senza averne mai fat-
to esperienza. L’esperienza va 
poi condivisa e, con volontà, 
si deve praticare ciò che viene 
consigliato. Bruciare le tappe 
con impazienza rende vano il 
cammino. Se a volte sembra di 
non progredire, vuol dire che si 
hanno troppe idee confuse. Per 
di più, una scarsa determina-
zione non aiuta a mantenere la 
rotta del cuore nel quale tutto 
avviene spontaneamente. Solo 
il sentire, o l ’amore, è fedele al 
proprio proposito. Quando si è 
in cammino è naturale formu-
larsi molte domande che, però, 
non hanno risposte umane, ma 
verranno rivelate. Basta solo 
aspettare, altrimenti sono ri-
sposte di qualcuno, non sono le 

totalmente, a trecentosessanta 
gradi, a tutte le innovazioni, 
mantenendo un contatto tra il 
vecchio e il nuovo sapere. Il suo 
pensiero crea armonia e amore, 
mentre il rigido pensiero scien-
tifico genera dualità, separazio-
ni, ribellioni, impulsi e prese di 
posizione antisociali, causando 
le famigerate divisioni di classe 

ben note. Per conoscersi e co-
noscere serve dunque praticare 
arti umanistiche come ad esem-
pio tai chi e yoga, così come per 
la cura delle malattie serve ri-
correre anche all ’uso di piante 
curative e veleni appropriati. 
La preghiera, la meditazione, il 
pranayama, la visualizzazione 
della luce kristica sono il col-

legamento per ottenere rispo-
ste giuste alle domande, e vere 
guarigioni nel corpo e nello 
spirito. Dobbiamo essere por-
tatori di conoscenza e amore e, 
grazie alla qualità di un pensie-
ro puro, possiamo elevare noi 
stessi e gli altri. Questo è il po-
tere dello spirito e nessuno ce 
lo può togliere.

nostre, non siamo noi a darce-
le. Crescere troppo in fretta fa 
male, così come non impegnarsi 
nel conoscere chi siamo è ridut-
tivo. Inoltre, anche il corpo fi-
sico deve essere accudito. Ecco 
perché la scienza è importante 
ma fino a che non si scontra col 
proprio sentire, fino al momen-
to in cui non viene assogget-
tata ai poteri forti rivelandosi 
disumana. Come accettare una 
mentalità medievale che consi-
dera la malattia del corpo e non 
quella più profonda dello spi-
rito? Purtroppo il raggiro e la 
menzogna si sono nascosti tra 
le provette dei laboratori. Ed è 
solo attizzando con fermezza 
il fuoco dello spirito che pos-
siamo contrastare questo oscu-
ro fenomeno. La conoscenza 
scientifica non può essere uni-
voca e astratta. Non può basar-
si su protocolli sterili, dettati 
da burocrati perditempo, poli-
ticizzati al punto che l ’ imposi-
zione del pensiero unico annul-
la ogni possibilità di verifica, 
di confutazione. Perché non 
chiedersi se quel pensiero è cor-
retto oppure deve essere modi-
ficato? La scienza reale, invece, 
si basa sulla conoscenza, sulla 
disquisizione, sulla sperimen-
tazione e sul risultato. È aperta 

Spazio aperto
A cura di Mario Attombri

Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve)
Tel.: 041 412422

Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@ecosidersrl.it

www.ecosidersrl.it
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Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
E-mail: commerciale@fertre.it

VESCOVO Via Giovanna D’Arco, 2/2
30033 Cappelletta di Noale (VE)

Chiuso domenica sera e lunedì

Per prenotazioni:

info@ristorantevescovo.it
www.ristorantevescovo.it

041-440149 / 041-5802036

Si sono svolte in questi giorni le visite programmate delle classi quinte delle scuole primarie di Peseggia e di 
Gardigiano al palazzo municipale. Molti di loro vi entravano per la prima volta. Gli incontri, della durata di due ore si 
sono suddivisi in due parti: l’incontro con la sindaco di Scorzè, Nais Marcon, e la visita al palazzo. Durante l’incontro 
col sindaco gli alunni hanno presentato una serie di domande le cui risposte hanno chiarito il ruolo del sindaco e 
del Consiglio comunale, le modalità degli interventi nei vari paesi e la vita del Comune in generale. Alcuni alunni 
hanno presentato anche delle proposte che sono state dibattute ed analizzate per comprendere la loro fattibilità. 
La seconda parte ha visto la fila degli alunni percorrere i corridoi e salire le scale per raggiungere i vari uffici e com-
prendere come si svolge la vita in un municipio, soffermandosi ad osservare le varie curiosità in esso presenti. Alla 
fine un caloroso saluto, una corsetta nella piazza antistante ed il ritorno a scuola, arricchiti di nuove conoscenze e 
di un’esperienza diversa.

Gli alunni della primaria di Peseggia e Gardigiano 
scoprono il palazzo municipale

È stato presentato di recente in casa Piatto a Robegano, con grande partecipazione dei residenti, il progetto 
in fase di stesura di abbattimento delle barriere architettoniche di via Rossini a Robegano, alla presenza del 
sindaco di Salzano Luciano Betteto e dell’assessore ai Lavori Pubblici Claudio Bottacin. “La sicurezza nei 
tratti più frequentati dai ragazzi è una nostra priorità, questa strada necessita non solo la sistemazione della 
pavimentazione ma ci deve dare anche la certezza che i nostri ragazzi possano transitare tutelati dal traffico”, 
commenta il sindaco. La via Rossini è stata infatti inserita nel programma 2024 delle strade interessate dai 
lavori di adeguamento e messa in sicurezza. La stessa necessitava quanto prima di un intervento di manuten-
zione e riqualificazione, anche per la vicinanza alle scuole e all’impianto sportivo. Il progetto proposto riguarda 
la realizzazione di un tratto di pista ciclopedonale con demolizione del marciapiede esistente e restringimento 
della carreggiata stradale ad un un’unica corsia di marcia a senso unico. I lavori inizieranno quest’estate e 
saranno conclusi prima dell’inizio della scuola. Tale intervento ha lo scopo di promuovere la mobilità dolce, 
incentivando l’uso della bicicletta e creando percorsi dedicati per gli itinerari quotidiani, che riguardano in parti-
colare il tragitto che conduce alle scuole, agli impianti sportivi e alle aree ricreative di Robegano.

Robegano:  maggiore sicurezza per i ragazzi 
in prossimità delle scuole

Clic dal MIRANESE

La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco
Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183 - email: sanleonardo@diocesipadova.it
La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30
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VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
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www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

Asia Girelli è campionessa del mondo di Arti marziali miste (Mma). Il titolo lo ha conseguito sabato 24 febbraio 
al Cairo in Egitto ai campionati mondiali Federkombat. La giovane atleta vigonovese, classe 2007, è stata poi 
ricevuta mercoledì 28 febbraio in municipio dal sindaco Luca Martello e dall’assessore allo Sport Eros Cacco. 
Assieme a lei il papà Denis. Asia fa parte del team Stolz Mma Padova di coach Gianluca Locicero e Padova 
Top Team. Ha conseguito vari titoli regionali e italiani, due coppe come migliore atleta e due titoli mondiali. 
Questo è stato il suo terzo mondiale. “La vittoria è arrivata dopo alcuni combattimenti - afferma Asia mostrando 
orgogliosa la medaglia d’oro - il risultato l’ho raggiunto grazie all’allenamento quotidiano. Per arrivare a questo 
obiettivo bisogna allenarsi tutti i giorni, affrontare sacrifici e rinunciare a tante cose, però sono molto contenta”. 
Anche il papà Denis non nasconde la propria soddisfazione “anche se – racconta - quando Asia entra in gab-
bia da genitore provo un po’ di timore. Però quando esce ci abbracciamo e tutto questo è emozionante”. “Non 
possiamo che essere orgogliosi di lei, degli allenatori e della sua famiglia - aggiunge il sindaco Luca Martello 
- siamo felici che una giovane atleta di Vigonovo possa vivere queste emozioni. Grazie ad Asia conosciamo 
meglio questa disciplina sportiva e la sua specificità. Asia ci fa sentire uniti attorno ai colori dell’Italia”.

Uno speciale evento per la Festa del papà  
curato dalla Biblioteca di Fiesso d’Artico

La biblioteca “Primo Maggio” di Fiesso d’Artico ha organizzato sabato 16 marzo un evento speciale 
per celebrare la “Festa del papà”. I piccoli lettori e le loro famiglie si sono radunati per ascoltare storie 
avvincenti e divertenti. I libri selezionati spaziavano dai classici ai racconti moderni, tutti con un tema 
comune: l’amore e l’affetto per i papà. I volontari della biblioteca hanno reso l’esperienza ancora 
più speciale dando vita ai personaggi dei libri attraverso la lettura espressiva e l’uso di pupazzi e 
illustrazioni. I bambini hanno partecipato attivamente rispondendo alle domande ed immergendosi 
nelle storie. Presente il sindaco di Fiesso d’Artico, Marco Cominato, al quale va il ringraziamento per 
la promozione dell’evento e della cultura ma anche per l’impegno e volontà di creare interesse per la 
lettura. Un momento di apprendimento utile per tutta la comunità!

La vigonovese Asia Girelli è campionessa 
del mondo in arti marziali miste

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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La mostra personale dell’artista Roberto Santiago Becerra, in arte Rosbek, raccoglie un’unica se-
lezione di dipinti, di varie dimensioni e di recente produzione. Questa mostra, concentrata su una 
serie di opere neo-cubiste, costituisce l’esplorazione della semi-astrazione come evoluzione della 
decostruzione della realtà, operata dal movimento cubista del secolo scorso.  Una pittura figurativa 
visionaria che verrà presentata in modo inedito presso l’atrio principale del comune di Silea, dall’8 
aprile al 6 maggio. Rossbek è nato in Ecuador nel 1980 ed ha trascorso la sua infanzia circondato 
da una cultura permeata da antiche storie risalenti ai tempi degli Inca. All’età di 20 anni si trasferisce 
in Italia, patria della nonna, dove ha modo di apprezzare e conoscere l’arte europea. La qualifica 
di tecnico del restauro di dipinti e di affreschi lo ha portato ad accostarsi alle tecniche pittoriche 
cinquecentesche riscoprendo l’uso dell’olio applicato su antichi supporti e soprattutto le pratica 
dell’affresco e dell’encausto greco-romano. La sua pittura è proprio caratterizzata da questa ricerca 
storica di tecniche antiche. Le sue rappresentazioni denotano una nuova ricerca in campo artistico 
che gli ha permesso di allontanarsi dalla rappresentazione di naturalismi interpretati, indirizzandosi 
verso un linguaggio astratto molto personale ed innovativo e, così, approdando ad un manifesto 
simbolismo. In questo appare alquanto eclettico nella ricerca continua e nella sperimentazione 
ossessiva che lo hanno spinto, poi, a ricerche spaziali anche geometriche. Tra i numerosi cicli 
figurativi e astratti si possono collocare ritratti, ma evidenziati da particolari figure stilizzate, e da 
iconografie rappresentate con accentuate “maniere” surreali: figure geometriche, rappresentazioni 
antropomorfe, architetture figurate molte fantasiose. 

Mostra d’arte “Impronte lineari” a Silea 
dall’8 aprile al 6 maggio

I ciottoli del Brolli: un altro simpatico ricordo 
dalla ciclabile Treviso-Ostiglia

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

Il sabato era il giorno in cui lo si poteva incrociare lungo la ciclo-pedonale Treviso-Ostiglia, mentre, 
mezzo toscano perennemente acceso e la vecchia Atala da donna (più comoda per le soste continue 
che faccio, diceva) con due capienti cestini, il posteriore stipato con uno zamberlucco assai vissuto 
(alloggio prezioso per gli amati sigari), l’anteriore con due o tre borse di plastica da supermercato 
dove, con cura minuziosa, riponeva il frutto della sua ricerca: i ciottoli che formavano l’impiantito su cui 
si posavano traversine e binari della vecchia ferrovia che dalla stazione di Santi Quaranta a Treviso 
scapicollava per la pianura padana sino ad Ostiglia. Quelli che per tutti erano solo sassi, più o meno 
colorati, più o meno deformati, per lui rinascevano come folletti, draghi, fantasmi, creature ed animali 
di un suo personalissimo mondo fiabesco. Con una verga durissima ed appuntita ad una estremità, 
sorta di piccozza da geologo, sondava con cura il terreno estraendo a colpo sicuro, da quel pietrame 
indistinto, i pezzi che già portavano, imprigionata, la figura che lui avrebbe liberato. La sua casa 
era diventata una galleria d’arte nonostante i rimbrotti della moglie che vedeva gli arredi riempirsi di 
pietre d’ogni forma. Quando poi incrociava dei bambini, magari quelli del vicino nido d’infanzia che le 
maestre portavano in passeggiata, il suo cuore d’orso si scioglieva illustrando a quelle piccole crea-
ture, estasiate dai suoi racconti, cosa potesse esserci racchiuso in quel semplice ciottolo che veniva 
calpestato, invitandoli alla ricerca perché scoprissero anche loro quel mondo nascosto per finire col 
regalare a ciascuno quelli che aveva “trasformato” e che portava sempre con sé. I ciottoli che si for-
mavano col pietrisco di cava sono ancora là, ai margini, ad abbracciare gli alberi e gli arbusti della 
ciclo-pedonale ma il Brolli, il loro mentore, non c’è più, portato via dal covid-19. Ai più attenti, però, 
pare ancora di sentire un inconfondibile odore di toscano e, qua e là, qualche sdrucciolare di sassi 
mentre strane creature occhieggiano tra le prime violette di stagione.
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PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

17 marzo, una domenica mattina soleggiata e calda, dal clima un po’ anomalo per il periodo, è quella che 
ha fatto da cornice alla Piazza del municipio, affollata e raggiunta da centinaia di appassionati di auto e 
moto d’epoca. Si sono dati appuntamento oltre 150 proprietari di auto e modo d’epoca, appartenenti a 
diversi club della provincia e non solo. Il raduno ha suscitato l’attenzione e la curiosità di molti passanti, 
che si sono fermati per vedere dei pezzi veramente storici e rari. La manifestazione è stata organizzata 
dall’associazione “Vespe del Graticolato” e “Gruppo raduni auto d’epoca Veneto” in collaborazione con il 
Comune di Borgoricco. Un successo davvero importante per il riscontro è stato dato non solo in termini 
di partecipanti ma anche dall’apprezzamento di moltissime persone che si sono fermate. A detta di molti 
è stata davvero una bella mattinata, quella trascorsa in piazza del municipio!

Borgoricco “invasa” dai motori storici che  
hanno riempito la Piazza del municipio

Giovedì 21 marzo si è svolto il convegno sul “Confronto fra generazioni”, promosso dal gruppo comunale di 
Forza Italia, presso la sala Arzini della biblioteca comunale di Trebaseleghe, ove sono stati trattati svariati 
temi riguardanti il mondo giovanile, dal loro approccio alla politica, allo studio e al lavoro. Un evento molto 
partecipato anche dai più giovani, con l’intervento di Roberta Toffanin, Elisa Venturini, Mattia Varotto. Dopo 
l’introduzione dello psicologo Argentino Cagnin, si sono alternati nel dibattito Andrea Basso e Francesco 
Cagnin. A moderare la serata il giornalista Dario Guerra.

Trebaseleghe: “Generazioni a Confronto”, 
grande interesse per l’incontro pubblico

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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IMPORTANTI INTERVENTI PER LA SALVAGUARDIA IDROGEOLOGICA DEL TERRITORIO
▪ Le opere necessarie sono dieci: a Codiverno, Peraga e nel Capoluogo

Pulizia dei fossati e inter-
venti di manutenzione dei 

corsi d ’acqua: il Comune chiede 
al Consorzio di bonifica “Acque 
risorgive” una serie di lavori 
per 130 mila Euro. L’Ammini-
strazione comunale ha indivi-
duato un elenco di interventi 
per l ’esecuzione delle manu-
tenzioni di alcuni corsi d ’ac-
qua identificati nel territorio 
e i conseguenti interventi per 
risolvere le criticità idrauli-

che, individuate dal Piano delle 
acque. In tutto le opere neces-
sarie sono dieci e riguardano 
alcuni corsi d ’acqua del terri-
torio comunale di Codiverno 
(via Gerla, Campolino, Carso e 
Ampezzon), Peraga (Marconi, 
zona industriale, via Bagnoli) 
e Vigonza via (Pionche, via Lu-
ganega, via Carpane). Per tutti 
questi tre ambiti di intervento, 
le opere previste dai preventivi 
riguardano la risezionatura e la 
pulizia di fossi e delle condotte 
poste a bordo strada o interpo-
derali riconducibili a lavorazio-

ni di manutenzione ordinaria 
che il Comune di Vigonza in-
tende assumere in proprio in 
quanto di rilevanza strategica 
per la sicurezza idraulica del 
territorio. I lavori che come 
Amministrazione comunale 
abbiamo richiesto, riguardano 
la necessità per risolvere le cri-
ticità idrauliche del territorio 
comunale individuate nel Piano 
delle acque. Quest’ultimo, ap-
provato dal Comune di Vigon-
za nel 2019, individua i corsi 
d ’acqua presenti sul territorio 
di competenza del Comune, le 

VIGONZA

modalità di manutenzione da 
parte dell ’Amministrazione co-
munale nonché gli interventi 
da realizzare secondo le regole 
esposte nel protocollo di inte-
sa con il Consorzio di bonifi-
ca, appositamente predispo-
sto per regolare i rapporti tra 
i due enti. Complessivamente 
abbiamo stanziato una somma 
iniziale di 180 mila Euro. Di 
questi, 133.978 serviranno per 
questi interventi che andremo 
a realizzare nei corsi d ’acqua 
consortili principali, mentre i 
restanti 40.000 serviranno per 
la pulizia e il risezionamento 
di fossi minori che si trovano 

all ’ interno dei centri abitati. 
“Finalmente dopo anni di ino-
perosità, ora siamo riusciti a 
far partire questi importanti 
interventi che contribuiscono 
alla salvaguardia idrogeologica 
del territorio - ha commentato 
il sindaco Gianmaria Boscaro 
- si tratta di una prima parte 
dello stanziamento previsti per 
gli interventi di pulizia, e pro-
seguiremo con opere analoghe 
che verranno eseguite successi-
vamente”.

Massimiliano Cacco
Assessore ai Lavori pubblici

“DAY ZERO” AL POLITECNICO CALZATURIERO
▪ Porte aperte per conoscere l’offerta formativa della scuola

Porte aperte al Politecnico 
calzaturiero della Riviera 

del Brenta a gennaio, febbraio 
e marzo scorsi, per una giorna-
ta dedicata alla presentazione 
dell ’offerta formativa dell ’ isti-
tuto, che prepara i nuovi talen-
ti della moda: ogni anno 300 
ragazzi e 1.000 lavoratori var-
cano la soglia della scuola, con 
un tasso di occupazione che 
raggiunge il 95 per cento degli 
iscritti. Un ciclo di visite guida-
te per far conoscere il Politec-
nico calzaturiero, che rappre-
senta un trampolino di lancio 
per i giovani professionisti del-
la moda, da qui la scelta di de-
nominare le giornate di scuola 
aperta “Day zero”. Durante gli 
appuntamenti è stato possibile 
visitare la sede a Capriccio di 
Vigonza, nel cuore della Rivie-
ra del Brenta, scoprire le più 
moderne tecnologie di proget-

VIGONZA

tazione e sperimentare la cre-
azione di modelli di calzature 
oltre che di borse. “Il Veneto 
da sempre coltiva la passione 
per il saper fare e l ’eccellenza 
- commenta Alice Marcato, di-
rettore tecnico del Politecnico 
calzaturiero - e oggi le imprese 
del nostro tessuto produttivo 
necessitano di personale tecni-
co specializzato cui consegna-
re il testimone di una secolare 
tradizione manifatturiera. In 
quest’ottica, i nostri corsi of-

frono l ’opportunità di perfezio-
nare le proprie competenze o di 
avviare una carriera in un set-
tore affascinante come quello 
della moda. Il riscontro per gli 
studenti è immediato e si misu-
ra in termini di miglioramento 
della propria posizione o di in-
serimento nelle più prestigiose 
aziende del settore, sia all ’ in-
terno che all ’esterno del di-
stretto calzaturiero brentano”. 
La scuola di Design e Tecnica 
della calzatura e della pellette-

ria è frequentata ogni anno da 
centinaia di allievi provenienti 
da tutta Italia. La preparazione 
acquisita permette di utilizzare 
le più avanzate tecnologie per 
la progettazione, di conoscere 
le metodologie per il control-
lo della qualità e il funziona-
mento degli strumenti per la 
gestione dei processi. Il primo 
anno è dedicato alla modelle-
ria classica di base. Il secon-
do, a scelta, si concentra sulla 
modelleria classica avanzata 
o sportiva e del tempo libero. 
Alla conclusione del biennio, 
il Politecnico rilascia un atte-
stato di frequenza e profitto. 
È inoltre possibile proseguire 
gli studi frequentando il terzo 
anno, che consente di specializ-
zarsi in progettazione e design, 
industrializzazione modelli e 
strutture oppure calzature di 
lusso fatte a mano. Oltre alla 
storica scuola di Design e Tec-
nica della calzatura e della pel-
letteria, il Politecnico calzatu-
riero propone un’ampia offerta 
formativa. Dal corso biennale, 

post diploma, per Fashion shoes 
coordinator (i coordinatori del-
le collezioni) tra le proposte di 
Its Cosmo, ai programmi Work 
experience per disoccupati fi-
nanziati dalla Regione del Ve-
neto. Dai percorsi Forma.Temp, 
il fondo per la formazione e il 
sostegno al reddito dei lavo-
ratori in somministrazione, ai 
corsi per occupati sostenuti da 
Fondimpresa. Per ulteriori in-
formazioni visitare il sito web: 
https://politecnicocalzaturiero.
it/.

Sara Zanferrari
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DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

È UNA PRIMAVERA DI GRANDE “MOVIMENTO”…

SETTIMA EDIZIONE DI “BOLLICINE IN VILLA”

▪ Dai lavori per il nuovo asilo nido al trasferimento dei Servizi sociali e molto altro!

▪ Grandi emozioni, contenuti particolari, scambio di opinioni e nuove idee

SANTA MARIA DI SALA

SANTA MARIA DI SALA

locali che abbiamo finito di si-
stemare ai primi di marzo”. Si 
tratta di tre assistenti sociali e 
due impiegati amministrativi, 
per un totale di cinque persone: 
“il servizio sociale è il centro 
della vita della nostra Ammi-
nistrazione e finalmente sarà 
in municipio”, esclama soddi-
sfatta Rocchi. Nella stessa data 
è anche arrivata la nuova diri-
gente dell ’Ufficio finanziario, 
Sonia Schivo, proveniente dal 
Comune di Baone (Pd), alla qua-
le l ’Amministrazione comunale 
ha augurato un buon lavoro. Il 
precedente dirigente Romano 
Armellin aveva terminato, pro-
roghe comprese, il 31 agosto 
2023, e dopo una selezione per 

Se già a gennaio erano parti-
ti i lavori per il nuovo asilo 

nido in viale dei Carpini, anche 
in municipio non sono stati a 
guardare e il 18 marzo i Servi-
zi sociali si sono trasferiti fi-
nalmente nella sede principale. 
“Un percorso avviato nel 2018, 
quando ho informato i medici di 
base che avevo bisogno dei locali 
- spiega la sindaca Natascia Roc-
chi - alla fine del 2022 è stato 
inaugurato il nuovo poliambula-
torio, dove sono stati trasferiti 
i prelievi, grazie a un’opera di 
relazione col dirigente dell ’Ulss 
3 Edgardo Contato, liberando i 

Il meglio della produzione spumantistica 
italiana ed europea è stata la protagonista 

della settima edizione di “Bollicine in villa” 
a Santa Maria di Sala il 23 e 24 marzo. Due 
giorni dedicati agli amanti del vino e agli ad-
detti ai lavori accompagnati anche da una se-
lezione di prodotti gastronomici d’eccellenza. 
È stata un’occasione per conoscere, imparare 
e provare le differenze tra vini frizzanti e 
spumanti. “Grandi emozioni, contenuti par-
ticolari, scambio di opinioni e nuove idee, 
all ’insegna di quanto di meglio la produzione 
spumantistica europea possa offrire, parten-
do dalla produzione italiana”, hanno spiegato 
gli organizzatori. La manifestazione è diven-
tata il punto di riferimento in Italia per la 
sua impronta “didattica”. La forte esperienza 
nel settore dei fratelli Berna di Ezio e Vanni 
Berna, con la loro nota Enoteca “Le cantine 
dei dogi” a Mirano ha permesso di entrare nel 
mondo delle “bollicine” internazionali e di far 

un posto a tempo determinato 
era arrivato dal Comune di Dolo 
il 5 settembre il dottor Volpi, il 
quale però è poi risultato unico 
vincitore di un concorso a Mon-
selice a tempo indeterminato ed 
a Santa Maria di Sala si erano ri-
trovati nuovamente in difficol-
tà. Tutto risolto, dunque, men-
tre il cantiere del nuovo asilo 
nido procede spedito, nell ’area 
a nord del parcheggio ovale sul 
retro di villa Farsetti. E già si 
può avere un’idea di quella che 
sarà la distribuzione interna de-
gli spazi della nuova scuola, che 
da previsione accoglierà i piccoli 
nuovi cittadini entro la fine del 
2024. Il costo totale dell'ope-
ra è di 2.470.000 Euro, di cui 

1.870.000 provenienti dal Pnrr, 
il resto da fondi propri del Co-
mune. “È una giornata storica - 
commenta la sindaco - un’opera 
che abbiamo fortemente voluto: 
non avevamo ancora l ’asilo nido 
a Santa Maria di Sala, città che 
possiede anche la zona indu-
striale più grande dopo Venezia, 
e questo servizio confidiamo 
sarà sicuramente di aiuto an-
che per i lavoratori e le lavora-
trici che si recano ogni giorno 
numerosi nel nostro territorio”. 
Nel 2025 sono previsti lavori di 
completamento dell ’opera con 
giardino e parcheggio.

Sara Zanferrari

I PRIMI 25 ANNI DELLA MOSTRA DI ASTRONOMIA E ASTRONAUTICA
▪ Evento cresciuto sempre più, coinvolgendo grandi nomi della fisica e dell’astronomia
SANTA MARIA DI SALA

Si è conclusa lo scorso 10 mar-
zo a villa Farsetti di Santa 

Maria di Sala la venticinquesima 
edizione della Mostra di Astrono-
mia e Astronautica organizzata 
dal Gruppo astrofili salese Gali-
lei. L’iniziativa ha offerto nuove 
sezioni tematiche, osservazione 
del cielo, visite al planetario e un 
concerto. “Quest’anno - ha det-
to Tino Testolina, presidente del 
Gruppo astrofili salese, illustran-
do il programma e le novità della 
nuova edizione - abbiamo celebra-
to il venticinquesimo appunta-
mento con la mostra di astrono-
mia e astronautica, un evento che 
è iniziato tanti anni fa come una 

scommessa, e che nel tempo è cresciuto sempre più, coinvol-
gendo grandi nomi della fisica e dell’astronomia, e portando 
a Santa Maria di Sala migliaia di appassionati da tutta Ita-
lia”. La mostra è stata allestita con ventidue sezioni temati-
che nei due piani della villa, mentre nel giardino esterno si 
è potuto osservare il cielo con i telescopi e passeggiare tra 
i pianeti nella ricostruzione del sistema solare in scala di 
riduzione. È stato inoltre possibile godere degli spettacoli 

del planetario, situato nei pressi 
della villa, presso l’osservatorio 
di viale Ferraris 1. In occasione di 
questo anniversario è stato offer-
to il “Concerto musicale spaziale” 
con Franco Guidetti. L’edizione 
2024 ha presentato una serie di 
nuove sezioni espositive per tut-
ti gli appassionati di astronomia, 
sulla missione “Gaia” e “Jwst”, su 
peso, massa, gravità, buchi neri 
e buchi bianchi, sui personaggi 

dell’astronomia e sulle costel-
lazioni tra storia e mito. A villa 
Farsetti hanno partecipato anche 
allievi provenienti da istituti sco-
lastici di tutto il Veneto. La mani-
festazione è stata patrocinata da 
Regione Veneto, Città metropoli-
tana di Venezia, Comune di Santa 
Maria di Sala, Inaf - Osservatorio 
astronomico di Padova e dalla so-
cietà Eie group.

Paolo Favaretto

conoscere agli addetti e agli appassionati dei 
vini oltre 2.500 bottiglie di altissima quali-
tà, italiane ed europee in degustazione, in 
un percorso entusiasmante nello sterminato 
mondo delle bollicine bianche, rosse e rosè. 
“Gli espositori sono stati distribuiti in base al 
metodo di lavorazione, in modo tale che l ’o-
spite potesse percorrere un vero tour nonché 
vivere un’esperienza sensoriale, coinvolgen-
te ed un vero supporto culturale di altissimo 
livello”. Il tutto accompagnato da cibi e pro-
dotti gastronomici di piccole realtà italiane. 
Nella rassegna anche il concorso enologico 
“Venice international wine trophy bubbles” 
by “Il vino per tutti” organizzato dalla testa-
ta on-line Egnews.it e dalla guida “Ilvinoper-
tutti.it” in collaborazione con l ’enoteca “Le 
cantine dei dogi” nonché dagli organizzatori. 
E sabato 23 marzo si è tenuta anche la cena 
di gala con piatti ricercati accompagnati da 
grandi spumanti nazionali ed internazionali.

Paolo Favaretto
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GRUPPO DI VOLONTARI DELLA PROTEZIONE CIVILE
▪ Tiziana Casarin è stata nominata presidente dal sindaco
MIRANO

Per la prima volta il Gruppo di 
volontari della Protezione civile 

del Comune di Mirano è coordinato 
da una donna, la miranese Tiziana 
Casarin. È stata nominata presi-
dente dal sindaco Tiziano Baggio, 
che ha assegnato gli incarichi anche 
agli altri quattro membri del nuovo 
Consiglio eletto dall’assemblea dei 
volontari: vicecoordinatore Renato 
Gallinaro (presidente uscente), se-
gretario Roberto Tosetto, tesorie-
re - Responsabile della formazione 
Stefano Faraon, magazziniere San-
dro Dori. Il consiglio direttivo sarà 
in carica per tre anni. “Ho assunto 

con piacere l’incarico di coordinato-
re sapendo di poter contare sull’ap-
poggio di un direttivo ben formato 
e su un gruppo di volontari sempre 
disponibili e affidabili, così da po-
ter condividere, come componente 
femminile le mie idee, competenze 
e abilità”, dichiara Tiziana Casa-

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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rin. È diventata membro effettivo 
del Gruppo nell’ottobre del 2021, 
al termine del periodo obbligato-
rio di prova, nel corso del quale ha 
concluso con successo la partecipa-
zione al corso base di Protezione Ci-
vile. Il suo programma è articolato: 
“lavorerò - spiega - non solo per far 

fronte alle necessità emergenziali, 
ma anche per promuovere le buone 
regole di protezione civile presso i 
giovani, attraverso le scuole e i cit-
tadini, attraverso esercitazioni e di-
mostrazioni, anche con la speranza 
che il gruppo si arricchisca di nuove 
forze. Mi impegnerò per migliorare 
la preparazione e la professionalità 
dei volontari attraverso i corsi di 
formazione e di addestramento e 
le esercitazioni, per ottimizzare gli 
spazi della nuova sede e per l'am-
modernamento dei mezzi e delle 
attrezzature”. Particolarmente sod-
disfatto il sindaco Tiziano Bag-
gio: “nel ringraziare il coordinato-
re uscente Renato Gallinaro per la 
passione e la professionalità che ha 
messo nell’esercitare la responsabi-
lità e per aver accettato di mettere 

a disposizione le sue competenze 
nel nuovo ruolo di vicecoordinatore, 
auguro il meglio a Tiziana Casarin 
per l’impegnativo incarico che ha 
assunto. In questi due anni ho avuto 
modo di apprezzare la professionali-
tà e l’impegno di tutti i volontari”. Il 
gruppo ha una nuova sede via Mat-
teotti, che ospiterà anche il Centro 
operativo comunale in caso di emer-
genza. Il consigliere incaricato 
per la Protezione civile Fabrizio 
Salviato ha spiegato che quest’an-
no sarà applicato il nuovo piano del-
la Protezione civile, la cui funzione 
è attribuita all’Unione dei Comuni 
del Miranese, con installazione 
della cartellonistica di emergenza 
in tutto il territorio, campagne di 
informazione presso la popolazione 
ed un’esercitazione sul rischio allu-
vioni.

Urp – Comune di Mirano

SALZANO

Nel corso del Consiglio comunale 
del 20 febbraio 2024 il Gruppo 

consiliare di minoranza ha presen-
tato una mozione avente ad ogget-
to la “Riqualificazione ex-fornace 
Cavasin”. Numerosi sono stati gli 
interventi dei consiglieri presenti in 
aula per esprimere il proprio punto 
di vista sulla questione. Le temati-
che affrontate hanno riguardato 
aspetti ambientali, urbanistici e di 
riqualificazione dell’area in questio-

BOCCIATA MOZIONE DELLA MINORANZA SULL’EX-FORNACE CAVASIN
▪ Non accettabile sfruttare legittime preoccupazioni per meri tornaconti elettorali

ne. L’Amministrazione in maniera 
compatta e argomentata ha rigetta-
to al mittente la mozione in ogget-
to in quanto basata al momento su 
illazioni senza un progetto effettivo 
su cui ragionare e sul quale confron-
tarsi. Se da un lato sono comprensi-
bili le preoccupazioni dei residenti 
della zona, dall’altro non è accetta-
bile sfruttare queste legittime pre-
occupazioni per meri tornaconti 
elettorali come chiaramente emer-
so dagli interventi dei consiglieri di 
Minoranza. Accampare oggi timo-
ri di natura ecologico-ambientale 

da consiglieri che, nei precedenti 
mandati hanno deturpato il nostro 
territorio, risulta oggettivamente 
fuori luogo e irrispettoso per tutti 
i cittadini di buona volontà che a 
partire dal 2001 si sono impegnati 
per salvaguardare quella che oggi 
chiamiamo oasi Lycaena. Nel corso 
della discussione sono emerse tutte 
le contraddizioni di chi oggi preten-
de di impegnare l’attuale Ammi-
nistrazione a salvaguardare, oltre 
ai residenti, anche gli aspetti natu-
ralistici che per decenni sono stati 
lasciati nel dimenticatoio. Un’Am-

ministrazione seria e responsabile 
deve sempre operare in maniera 
trasparente cercando una sintesi 
tra gli interessi della cittadinanza, 
di chi legittimamente vuole fare 
impresa, nel rispetto della natura e 
della viabilità esistente. Su queste 
basi intende proseguire la propria 
attività questa Amministrazione 
comunale nella consapevolezza che 
un corretto equilibrio tra le parti in 
causa rappresenta l’obiettivo verso 
cui tendere.

Il Sindaco - Luciano Betteto
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MICHELE CELEGHIN, TRA LA MUSICA E LA POLITICA
▪ Intervista al nostro collaboratore editorialista, impegnato nella politica e nel volontariato
NOALE
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Società Alluminio Veneto

C’è una escalation di vio-
lenza e guerre in Europa 

ma anche nel modo, la gen-
te ha paura, che ne pensa di 
questo tempo? “È innegabile 
che stiamo assistendo a un’e-
scalation di violenza e conflitti 
in Europa e nel mondo, questa 
tendenza è estremamente pre-
occupante e suscita timori dif-
fusi tra le persone. La cosa che 
emerge è soprattutto la violen-
za che si manifesta all ’ interno 
delle comunità locali e questo 
dovrebbe farci rif lettere molto 
sullo stile di vita delle famiglie, 
sulla presenza dei papà e delle 
mamme che non ci sono più per-
ché hanno ritmi e tempi di la-
voro poco conciliabili con quelli 
della famiglia, dell ’educare. In-
somma certe vicende sono an-
che figlie di una mentalità che 
ha poco a che fare con la cen-
tralità dell ’uomo, mentalità che 
purtroppo imperversa ancora. 
C’è molto da lavorare in tal sen-
so”. L’economia mondiale e di 
conseguenza quella italia-
na provoca disuguaglianze, 
vivere in un Italia più equa 
e solidale, è possibile? “La 
realizzazione di un’Italia più 
equa e solidale è certamente un 
obiettivo ambizioso, ma credo 

fermamente che sia possibile se 
ci impegniamo collettivamente 
per perseguirlo. Ciò richiede 
un cambiamento culturale e 
sociale profondo, oltre a delle 
scelte politiche volte a ridurre 
le disuguaglianze, promuovere 
l ’ inclusione sociale e garantire 
opportunità uguali per tutti i 
cittadini. Penso soprattutto a 
tanti giovani costretti ad emi-
grare per trovare un lavoro di-
gnitoso e giustamente retribu-
ito: le condizioni le dobbiamo 
creare qui, noi e da subito, ne 
va del futuro delle prossime ge-
nerazioni”. Celeghin, lei è da 
anni un autorevole esponen-
te del partito più di centro 
del Centro-destra, cosa ne 
pensa del nuovo corso di For-
za Italia? “Riguardo al nuovo 
corso di Forza Italia, ritengo 
che sia un argomento complesso 
e degno di attenzione. Dopo la 
morte del compianto presidente 
Berlusconi, in molti davano il 
nostro partito come esperienza 
da archiviare ma la linea mode-
rata dettata dal segretario Taja-
ni sta dando evidenti risultati, 
in controtendenza con le più ne-
faste previsioni. Sono abituato 
a leggere i numeri, pertanto il 
primo autorevole test elettorale 
ci sarà con le elezioni europee 
ma la linea dettata dal segreta-
rio è evidente: un’identità chia-
ramente europeista e ben radi-

cata nel Ppe che, per la prima 
volta, figura anche nel simbolo 
di Forza Italia. Del resto, a sug-
gellare l ’appoggio a Forza Ita-
lia da parte della famiglia dei 
popolari, sono stati Manfred 
Weber, prima e la presidente 
dell ’Europarlamento Roberta 
Metsola, la cui candidatura al 
bis alla guida del parlamento 
europeo sarà sostenuta dagli 
azzurri”.  Veniamo alle cose 
più personali, se posso: lei 
continua ad essere appassio-
nato della musica e dell’ar-
te? Lei dedica parte del suo 
tempo al volontariato socia-
le… “Di quello che faccio nel 
tempo dedicato al volontariato, 
preferisco non dar pubblicità. 
Sì, la mia passione per la musica 
e l ’arte continua a essere viva e 
vibrante. A volte rabbrividisco 
nell ’ascoltare certe note accom-
pagnate da parole che inneggia-
no alla violenza, alla sporcizia 
e a disvalori che hanno poco o 
nulla a che fare con la bellezza 
delle melodie e con le profondi-
tà dei significati che il mondo 
della musica dovrebbe trasmet-
tere, soprattutto ai più giovani: 
c’è bisogno di una inversione 
culturale e in questo la fami-
glia, la scuola, le parrocchie, le 
municipalità locali hanno un 
ruolo fondamentale”. Un’ulti-
ma domanda, mi piacerebbe 
parlare della sua Noale: sta 

pensando di tornare ad occu-
parsi del suo paese? “Noale è 
il paese che amo, ci sono nato, ci 
vivo e ho dedicato buona parte 
del mio servizio politico ad esso 
e qualche risultato conseguito 
è evidentemente sotto gli occhi 
di tutti. Ritengo ci sia bisogno 
di impulsi nuovi, accompagnati 
da persone nuove anche se non 
sempre, come abbiamo visto, 
la novità porta buono. Se sarà 
utile ci sono, non mi sono mai 

tirato indietro per il mio paese, 
diciamo che valuterò serena-
mente le condizioni: chi dice di 
esser nato imparato mi spaven-
ta, così come chi pensa di es-
sere l ’unico indispensabile. Un 
giusto accompagnamento tra il 
nuovo e l ’esperienza, può esse-
re la formula giusta per voltare 
pagina”.

Emanuele Carli

Con Il Ministro degli Affari Esteri onorevole Antonio Tajani
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POCA SICUREZZA PER PEDONI E BICICLETTE, NUOVE REGOLE DAL CDS
▪ Demandata a ciascun Comune la questione della guida contromano delle biciclette
NOALE
Un esempio: il plesso scolastico 
maggiore di Noale si trova in cen-
tro e al mattino, come poi di nuovo 
all’ora di pranzo, la grande massa 
di studenti, di professori e del 
personale amministrativo degli 
istituti coinvolti (asili, elementari 
e medie, per dirla alla vecchia ma-
niera) ovvero quasi mille persone, 
invade la viabilità locale. Li avete 
mai visti attraversare l’incrocio 
della Loggia, la piazza Castello tra 
le auto o passare in contromano 
sotto la torre delle campane? Vi 
pare una situazione in cui i no-

stri figli possano essere al sicuro? 
Ovviamente no, non c’è sicurezza 
alcuna e se succedesse qualcosa (è 
già accaduto, purtroppo) in torto 
sarebbero i cosiddetti utenti debo-
li. Lo sarebbero, però, solo perché 
non hanno corsie apposite, una 
chiara segnaletica e misure pro-
tettive adeguate. A Noale serve un 
cambio di passo deciso e moderno: 
non parlo di pedonalizzazione sel-
vaggia, attenzione! E nemmeno 
parlo di controlli con finalità san-
zionatorie! Le auto sono ancora 
essenziali, serve solo un po’ di or-
dine e disciplina, tutto qua. Il rin-
novamento passa anche attraverso 
le regole del Codice della strada di 

recente introduzione: automobi-
li e altri veicoli quando si trove-
ranno a sorpassare le biciclette 
dovranno mantenere una distan-
za minima di un metro e mezzo 
(ove le condizioni della strada lo 
consentano). D’altra parte si pre-
vede che nei centri urbani i ciclisti 
debbano procedere in fila indiana 
in tutti i casi in cui le condizioni 
della circolazione lo richiedano: è 
vietato, quindi, viaggiare affian-
cati. Fuori dai centri urbani la fila 
indiana è già un obbligo (a meno 
che uno dei componenti del grup-
po non abbia meno di dieci anni 
e proceda sulla destra dell’altro). 
Fra le novità c’è l’introduzione 

della cosiddetta “zona di attesta-
mento ciclabile”: si tratta di una 
linea di arresto al semaforo per le 
bici più avanzata rispetto a quella 
delle auto. Tra le novità d’inte-
resse per un’area delicata come 
quella del nostro centro storico e 
delle arterie di collegamento con 
le frazioni c’è infine questa: sarà 
demandata alla sensibilità di cia-
scun Comune la questione della 
guida contromano delle biciclet-
te, che sarà possibile in presenza 
di corsie ciclabili a doppio senso.
Avanti, allora!

Carlo Fascina

SONO TORNATI I “GIOVEDÍ DELLA PREVENZIONE”
▪ E sono state anche inaugurate le endo-pank in ciascun centro
ZERO BRANCO

NOALE

QUESTIONE CIMITERI, VINTA LA BATTAGLIA PER AVERE I DOCUMENTI
▪ Il garante per i diritti della persona di Venezia dà ragione a Michela Barin

Noalesi al Centro ha sempre la-
vorato a favore della città di 

Noale, studiando gli atti e metten-
do giù proposte. Sulla questione 
cimiteri poi, visto l’interesse di 
tantissimi cittadini, l’impegno è 
stato straordinario. Sanno ormai 

tutti quanto difficile sia stato ri-
costruire l’iter che ha interessato 
il riordino del camposanto noale-
se e quello delle frazioni. La batta-
glia per avere i documenti neces-
sari per le verifiche di regolarità 
delle operazioni di esumazione 
e estumulazione ha evidenziato 
una volta di più l’atteggiamento 
di onnipotenza con cui la sindaco 

Andreotti e i suoi governano No-
ale. Abbiamo addirittura letto sui 
giornali una strafottente presa in 
giro nei confronti della consigliere 
Michela Barin, la quale dopo aver 
chiesto di vedere alcune lettere 
per capire se la procedura delle 
sepolture fosse stata rispettata, 
si è sentita rispondere dalla sin-
daco “manca solo che si rivolga al 

papa”. Ebbene, la consigliere Ba-
rin a Roma ci è andata veramente 
e s’è rivolta alla Commissione per 
l’accesso ai documenti ammini-
strativi, che ha inviato poi gli atti 
al garante regionale per i diritti 
della persona. Lo scorso 21 feb-
braio 2024 il garante ha dato ra-
gione all’avvocato Michela Barin. 
I documenti richiesti vanno con-
segnati, e “il diniego deve ritener-
si illegittimo”, “non risultando la 

motivazione alla base del rigetto 
sufficiente a giustificare il dinie-
go”. Come in una favola per bambi-
ni ecco la morale: scherza coi fanti 
e lascia stare i santi. Lo scherzo 
è concesso su argomenti di poco 
conto o profani, ma quando si par-
la di culto dei propri cari defunti è 
meglio non scherzare.

  Michele Cervesato  - Noalesi al Centro

L’Amministrazione comunale di Zero Branco, 
con l’assessorato alle Politiche sociali e in 

collaborazione con l’Ulss 2 Marca trevigiana e 
con il supporto di diverse realtà del territorio 
provinciale e regionale, hanno annunciato il 
via dei “Giovedì della prevenzione”, un calenda-
rio di eventi informativi e di sensibilizzazione, 
partiti giovedì 7 marzo, dedicati alla promozio-
ne della salute e alla prevenzione delle malattie. 
Nelle diverse sedi si alterneranno oltre 15 rela-
tori, tra medici e professionisti. Nel pomeriggio 
di giovedì 28 marzo, inoltre, è avvenuta l’inau-
gurazione delle endo-pank, panchine gialle per 
la sensibilizzazione sull’endometriosi: ne sono 
state installate tre, una per ciascun centro, a 
Zero Branco, Sant’Alberto e Scandolara. Lucia 
Scattolin, assessore alle Politiche sociali del Co-
mune di Zero Branco, sottolinea: “Questa ini-
ziativa, che si rinnova da anni, riflette il nostro 
impegno per il benessere della comunità e offre 
un’opportunità preziosa per condividere cono-
scenze su tematiche normalmente poco appro-
fondite. Prevenzione e consapevolezza sono 
aspetti fondamentali per lo sviluppo di una co-
munità. Ringrazio tutti i partner e i relatori che 
interverranno e che hanno condiviso con noi 
il progetto”. La medesima sensibilità guida an-
che il percorso “Generazioni d’oro”, rivolto agli 
over 65 del territorio comunale. Un calendario 
di appuntamenti iniziato a febbraio su varie 
tematiche (dall’utilizzo dello smartphone alle 
letture, dalla ginnastica dolce alle abilità cogni-
tive) e che toccherà anche il tema dell’educazio-
ne alimentare. Informazioni allo 0422-707521 
oppure scrivendo a segreteria@fondazioneron-
cade.it. Di seguito i prossimi appuntamenti dei 

“Giovedì della prevenzione”. 4 aprile, ore 20:30 
presso la sala consiliare del municipio: “Il pri-
mo soccorso”, a cura della Croce verde La Mar-
ca Odv (prenotazione obbligatoria, contattare 
il numero 0422-485455 interno 3 o scrivere a 
servizisociali@comunezerobranco.it); 11 aprile, 
ore 20:30 presso la sala consiliare del munici-
pio: “Le malattie reumatologiche”, con la dot-
toressa Silvia Tonolo, presidente Anmar Odv e 
Presidente A.Ma.r.V. 18 aprile, ore 20:30 presso 
la sala consiliare del municipio: “Disostruzio-
ne delle vie aeree”, in collaborazione con l’Aps 
“Ateneo terzo valore” (prenotazione obbligato-
ria, contattare il numero 0422-485455 interno 
3 o scrivere a servizisociali@comunezerobran-
co.it); 2 maggio, ore 20:30 presso la sala consi-
liare del municipio: “La prevenzione delle di-
sfunzioni del pavimento pelvico”, con il dottor 
Giulio Aniello Santoro, responsabile della Rete 
dei centri incontinenza e stomia; la dottoressa 
Rita Cian, coordinatrice Centro di terzo livello 
incontinenza e stomie, Ulss 2 Marca trevigia-
na; la dottoressa Antonella Trolese, presidente 
Aisve.

Paolo Lamon
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QUINTO DI TREVISO

QUINTO DI TREVISO

La Pro Loco di Quinto di Tre-
viso ha organizzato nella 

giornata di domenica 18 febbra-
io 2024, l ’ iniziativa “Carnevale 
in piazza”, un evento adatto 
per tutte le età, con un occhio 
di riguardo naturalmente per i 
più piccini. Come sempre a di-
sposizione dei presenti anche 
uno stand gastronomico ripie-
no di golose proposte culinarie 
preparate dai volontari dell ’as-
sociazione Pro Loco. La piazza 
principale del comune, piazza 
Roma, in una calda giornata dal 
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CON IL CARNEVALE, UN DIVERTENTE POMERIGGIO ALTERNATIVO

CONFRONTO FRA IL 2013 E IL 2023. COSA È CAMBIATO?

▪ Un continuo susseguirsi di musica, balli, bolle di sapone e zucchero filato

▪ Una popolazione sempre più multietnica e sempre meno autoctona

Al 31 dicembre 2023 all ’Ufficio Anagrafe 
del Comune di Quinto di Treviso risul-

tano iscritti e quindi risiedono, 10.108 abi-
tanti. Questo numero comprende natural-
mente anche i cittadini stranieri che sono 
1.198 vale a dire l ’11,85 per cento dell ’ inte-
ra popolazione residente. Facciamo ora una 
analisi comparativa prendendo in conside-
razione un arco temporale di dieci anni (il 
2013 e il 2023) e verifichiamo quali scosta-
menti sono interventi in questo decennio. 
Anno 2013: nati 91, morti 68, matrimoni 
27 (religiosi 19 e civili 8). Anno 2023: nati 
70, morti 75, matrimoni 28 (religiosi 17 e 
civili 11). Un ragionamento a parte, ma uti-
le, è quello relativo alla voce cittadinanza 
italiana. Anno 2013: acquisto cittadinanza 
italiana, 13 (tredici). Anno 2023: acquisto 
cittadinanza italiana, 62 (sessantadue) di 
persone residenti su un totale di 132 atti tra-
scritti. Nota bene: sulle cittadinanze italia-

ne bisogna considerare che, oltre all ’acqui-
sto per decreto del Ministero dell ’Interno, 
un altro tipo di acquisto della cittadinanza 
stessa è quella dello “ iure sanguinis”, vale a 
dire per discendenza paterna e materna. Il 
sempre continuo crescere di tale metodo si 
verifica esclusivamente perché consente a 
cittadini residenti all ’estero (in particolar 
modo in Argentina, Brasile e Canada, pae-
si di emigrazione italiana nel dopoguerra) 
di ottenere un passaporto italiano in modo 
da poter usufruire delle agevolazioni che 
lo Stato prevede. Analizzando i dati, anno 
2013 e anno 2023, notiamo come cambia lo 
scenario della popolazione e quali potran-
no essere le future conseguenze per il futu-
ro che ci si prospetta. Vediamo che sostan-
zialmente le variazioni sono minime: i nati 
in dieci anni sono scesi di ben 21 unità; i 
morti sono leggermente aumentati di 7 
unità; i matrimoni sono rimasti invariati, 
più 1 (nello specifico, i religiosi meno 2 e i 
civili più 3); le cittadinanze invece sono di 
gran lunga aumentate, ben 49 in più. Cosa 
ne possiamo dedurre? Sempre minori nati 
mentre gli stranieri residenti da oltre dieci 
anni sono sempre di più e con il tempo que-
sti “stranieri”, contraendo la cittadinanza 
italiana, diventeranno nostri concittadini 
con gli stessi diritti e con gli stessi dove-
ri. Questo è il trend, lento ma inesorabile. 
Quindi popolazione sarà sempre più mul-
tietnica e sempre meno autoctona. Ciascu-
no ne tragga le giuste considerazioni.

Franco Arrigoni - Assessore al Bilancio

sapore primaverile, si è riempi-
ta di bambini e di ragazzi vesti-
ti in maschera per trascorrere 
un pomeriggio caratterizzato 
da coriandoli, risate, spensiera-
tezza ed allegria festeggiando 
così il pomeriggio carnevale-
sco. A riempimento della piaz-
za, quest’anno anche un mini 
luna park con alcune giostre 
per il divertimento di tutti. Le 
attività sono iniziate alle 14:00 
e hanno animato l ’ intero po-
meriggio con un continuo sus-
seguirsi di spettacoli di intrat-
tenimento, musica, balli, bolle 
di sapone e zucchero filato. Na-
turalmente è stata organizzata 

anche la tradizionale passerella 
delle mascherine, dove i bam-
bini hanno sfilato mostrando 
alla giuria i propri costumi di 
carnevale. In questa edizione è 
stata premiata come la masche-
rina più colorata quella con il 
travestimento da giullare, come 
la più originale quella con il tra-
vestimento da “Jannik Sinner” 
e quella più simpatica quella 

con il travestimento da pilota 
di “Hot Wheels” (macchinine). 
A premiare i vincitori il sinda-
co Stefania Sartori, l ’assessore 
alla Cultura Cristina Venezia-
no e l ’assessore al Sociale Na-
dia Soligo. Un pomeriggio al-
ternativo, quello di domenica 
18, passato all ’ insegna dell ’al-
legria, dando la possibilità di 
creare momenti di aggregazio-

ne e valorizzazione del nostro 
territorio. Un ringraziamento a 
tutti i volontari della Pro Loco 
che si mettono sempre a dispo-
sizione della cittadinanza per 
organizzare eventi nel territo-
rio, e anche a “Musica globale” 
per l ’animazione e l ’ intratte-
nimento realizzato durante la 
giornata.

Franco Arrigoni - Assessore al Bilancio
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NOVITÀ PER GARANTIRE LA SICUREZZA IDRAULICA DEL CAPOLUOGO

ACCORDO COMUNE-ATER VENEZIA: AL VIA IL RECUPERO DEGLI ALLOGGI SFITTI

▪ Il resoconto del sindaco Naletto degli interventi in previsione

▪ Il vicesindaco Bellomo: “le politiche per la casa, per noi, sono assolutamente centrali”

Il cambiamento climatico ci co-
stringe a fare i conti sempre 

più spesso con eventi atmosferi-
ci eccezionali, dobbiamo cercare 
di adottare le misure che ci con-
sentano di limitare effetti che 
potrebbero essere esiziali per 
la nostra comunità: in tal senso 
l’esempio della città di Vicenza, 
in cui la cui piena dei fiumi Bac-
chiglione e Retrone è stata tenu-
ta sotto controllo grazie a bacini 
di laminazione realizzati negli 
ultimi anni. Il sindaco di Dolo 
Gianluigi Naletto ha ritenuto di 
condividere, nel corso dell’ultimo 
Consiglio comunale, alcune indi-
cazioni idrauliche relative al ter-

Amministrazione comunale 
di Dolo e Ater Venezia han-

no stretto un patto per la casa. 
Nel territorio comunale, infat-
ti, ci sono numerose richieste 
di alloggi a prezzi calmierati e, 
purtroppo, venticinque appar-
tamenti di Ater non risultano, 
ad oggi, assegnabili perché bi-
sognosi di interventi manuten-
tivi. “Grazie all ’enorme dispo-
nibilità di Ater - commenta il 
vicesindaco, Matteo Bellomo - 
ci siamo letteralmente inventa-
ti un meccanismo che consenta 
di immettere, in tempi estrema-
mente rapidi, nella lista delle 
disponibilità gli alloggi oggi 
non assegnabili. Le politiche 
per la casa, per noi, sono assolu-

ritorio dolese. “Con i consorzi di 
bonifica e il Genio civile - spiega 
il sindaco - l ’obiettivo è di trovare 
le migliori soluzioni tecniche per 
intervenire sulla gestione delle 
acque pubbliche al fine di gestire 
gli attuali effetti climatici. Mi-
glioramento della gestione delle 
acque e tutela ambientale devo-
no coesistere con azioni compa-
tibili e diversificate, rispondenti 
alle criticità del territorio. Ciò 
può avvenire in ascolto delle as-
sociazioni agricole e ambientali, 
in sinergia con la nostra Regio-
ne, i consorzi di bonifica e, in 
alcuni casi, anche di Veritas. Nel 
concreto, si sta collaborando per 
l’aumento dei bacini di accumulo 
dell’acqua (raccogliendola quan-
do in eccesso in caso di piogge 

intense e ridistribuendola nei 
momenti di siccità, Ndr), in par-
ticolare lungo il sedime dema-
niale idrovoro Padova-Venezia, 
attraverso una estensione di area 
umida di circa 900 metri di lun-
ghezza; inoltre, si è avviata la 
riqualificazione idraulica e am-
bientale della rete scolante del 
Comunetto, dietro il distretto 
scolastico delle scuole superio-
ri, fondamentale per il deflusso 
delle acque meteoriche del capo-
luogo. Ancora, si sta lavorando ad 
una specifica convenzione con il 
consorzio Acque Risorgive, per 
la manutenzione straordinaria 
e la gestione ordinaria dell’im-
pianto idrovoro di via Luigi Nono 
sul canale Serraglio, in grado di 
efficientare ancor più l’attuale 
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tamente centrali in un momen-
to storico nel quale l ’accesso a 
questo bene appare sempre più 
difficile per fasce crescenti del-
la popolazione. Grazie al lavoro 
di sinergia tra i nostri uffici e 
quelli dell ’azienda siamo riusci-
ti a costruire un percorso, asso-
lutamente legittimo e premian-
te che, sono certo, potrà essere 
utile anche per altre ammini-
strazioni comunali con le quali 
saremo felici di collaborare”. 
Cosa prevede dunque l ’accordo 
tra Amministrazione e Ater? 
Oggi il Comune di Dolo versa ad 
Ater un canone annuale di poco 
superiore ai 50.000 Euro per-
ché sia l ’azienda a gestire, dal 
punto di vista amministrativo, 
le cosiddette “case popolari” di 
proprietà comunale. A questa 
somma si aggiungerà parte del-

la monetizzazione che il settore 
urbanista raccoglie come quota 
per l ’Edilizia residenziale priva-
ta (Erp): in alcuni casi, infatti, 
le pianificazioni urbanistiche 
prevedono all ’interno delle 
lottizzazioni o delle nuove re-
alizzazioni, una percentuale di 
Erp; a volte le previsioni, fatte 
diversi anni prima, non sono 
più attuali e l ’Amministrazione 
e l ’imprenditore che sta realiz-
zando l ’opera concordano che, a 
fronte di una somma (stabilita 
attraverso perizie e parametri 
già stabiliti) a carico del priva-
to, dalla scheda venga stralciata 
la previsione di Erp. Queste due 
fonti di approvvigionamento 
economico, dunque, concorre-
ranno alla costituzione di un 
fondo che Ater utilizzerà per 
compiere i lavori manutentivi, 

entro un massimo di sei mesi, 
sui propri appartamenti: in-
terventi indispensabili per po-
ter essere assegnati ai nuclei 
familiari in difficoltà. “Grazie 
a questo meccanismo - spiega 
l ’assessore alle Opportunità so-
ciali, Chiara Iuliano - riusciamo 
a mettere subito a disposizione 
di Ater 100.000 Euro, sufficien-
ti per restaurare sei apparta-
menti sul nostro territorio. La 
convenzione resterà aperta sino 
a quando ce ne sarà necessità 
arrivando, nel medio periodo, a 
non avere più alloggi sfitti e per 
garantire una casa a ulteriori 
25 famiglie del nostro territo-
rio”. “Il protocollo che abbiamo 
concepito con il Comune di Dolo 
- dichiara il presidente di Ater 
Venezia, Fabio Nordio - rap-
presenta una sperimentazione 

virtuosa e un modello che, mi 
auguro, possa essere esportato 
anche altrove. La nostra azien-
da continua a lavorare in stretta 
sinergia con il territorio nella 
consapevolezza che soltanto at-
traverso un patto virtuoso con i 
Comuni potremmo riuscire, in-
sieme, a rispondere al crescen-
te bisogno di casa. Quando il 
Comune di Dolo ci ha proposto 
di lavorare a quattro mani su 
questo meccanismo, affinando-
lo giorno dopo giorno per ren-
derlo assolutamente efficacie, 
abbiamo colto questa opportu-
nità come una sfida da vincere 
per il bene del nostro territorio 
e oggi, che i passaggi formali si 
stanno concludendo, possiamo 
grande soddisfazione al lavoro 
per garantire le giuste risposte 
a tutti i cittadini, soprattutto ai 
più fragili”.

Comunicato stampa – Comune di Dolo 

sollevamento di circa 3 mila li-
tri d’acqua al secondo, liberando 
velocemente l’acqua piovana dal 
centro del paese. Nelle scorse set-
timane, siamo intervenuti per la 
messa in sicurezza di un tratto 
della pista ciclopedonale argi-
nale dello stesso canale pensile 
Serraglio, a causa di un cedimen-

to della sponda, prontamente 
segnalato al Genio civile di Vene-
zia, ente proprietario; così come 
critici risultano alcune parti di 
sponda della Seriola, evidenziate 
per competenza al Consorzio di 
bonifica Acque risorgive”.

Marco Zuin
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FIESSO D'ARTICO

MIRA

SI PREPARA UNA SQUADRA CHE GIOCHERÀ NELLA TERZA CATEGORIA

CASA DI COMUNITÀ, CHE FINE HA FATTO?

▪ Sarà composta da giovani talenti locali

▪ Quest’opera potrà costituire una occasione di sviluppo

A Fiesso d’Artico il pallone tornerà 
ad animare i pomeriggi dei pae-

sani. Il comune, 8.000 abitanti circa, 
sta vivendo un momento di grande 
entusiasmo. Dopo circa vent’anni di 
assenza, la società calcistica locale 
si sta preparando per una nuova av-
ventura: la creazione di una squadra 
che giocherà nella Terza categoria. 
La storia della società calcistica di 
Fiesso d’Artico risale a decenni fa, 
quando i primi palloni iniziavano a 
rotolare sui campi di terra battuta. 

nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

Come consiglieri comunali ci sia-
mo chiesti che fine avesse fatto 

la Casa di comunità di Mira, tanto 
attesa dai miresi. L’opera è attesa dai 
miresi dal 2009, anno in cui Comune 
di Mira e azienda Ulss concordarono 
di costruire un nuovo distretto so-
cio-sanitario e i due enti siglarono 
una intesa per la sottoscrizione di 
un accordo di programma per la re-
alizzazione del progetto, intesa pro-
seguita nel 2020 quando, a luglio, 
Comune di Mira e azienda Ulss 3 Se-

renissima hanno siglato una nuova 
intesa preliminare e successivamente  
il Comune di Mira ha venduto e tra-
sferito all’azienda Ulss 3 Serenissima 
il diritto di piena proprietà di un’area 
dell’ex-campo da rugby; è risaputo 
che la sede attuale non è più idonea 
sia per la posizione scomoda (anche 
per la carenza di parcheggi) che per 
la mancanza di spazi adeguati per 
i servizi. Ad ottobre 2023 abbiamo 
presentato un’interpellanza, che è 
stata affrontata e discussa lo scorso 
29 febbraio, per ricevere risposte da 
sindaco e Amministrazione comuna-
le in merito a quando avverrà la posa 

della “prima pietra” della Casa di co-
munità di Mira. Nel corso del 2023 
ci erano giunte notizia dalla stampa 
che i lavori sarebbero iniziati dappri-
ma “durante l’estate del 2023” e suc-
cessivamente a “inizio anno 2024” e 
il 29 febbraio scorso ci è stato riferito 
in Consiglio comunale che la conse-
gna del cantiere avverrà dal 4 marzo 
2024 e abbiamo chiesto che questa 
risposta venga messa in calce. Come 
dichiarato dall’Amministrazione co-
munale, la realizzazione della Casa 
di comunità, essendo finanziata in 
buona parte da fondi Pnrr, deve av-
venire entro giungo 2026 (“salvo pro-

roghe a questo termine ultimo da 
parte dell’Unione europea”): come 
componenti del gruppo consiliare 
di Fratelli d’Italia vigileremo perché 
le tempistiche vengano rispettate, 
al fine che l’opera venga ultimata e 
consegnata ai cittadini entro quella 
data. Quest’importante opera, oltre 
ad essere un punto di riferimento 
nella Riviera del Brenta per quanto 
riguarda l’assistenza sanitaria-so-
ciale, potrà costituire una occasione 
di sviluppo per Mira. Abbiamo chie-
sto, infatti, che sindaco ed Ammini-
strazione comunale attuino quello 
che hanno garantito, che noi rite-
niamo importante, ovvero che l’area 
dell’ex-campo da rugby, dove sor-

gerà la Casa di comunità, possa dive-
nire una “piazza” o “punto centrale”, 
un luogo in cui verranno erogati ser-
vizi socio-sanitari ma anche attività 
collegate (come avviene anche presso 
altri distretti sanitari di comuni vici-
ni), luogo che metta in connessione 
anche attività commerciali già esi-
stenti e che punti a collegare aree in 
cui sono presenti patrimoni artistici e 
paesaggistici, così da fornire al nostro 
Comune un nuovo polo utile e attrat-
tivo per cittadini e turisti. Il sindaco, 
nel corso del Consiglio comunale ci 
ha risposto, in occasione della discus-
sione della nostra interpellanza, che 
ottempereranno a questa richiesta 
anche con un concorso di idee.

Gruppo consigliare Fratelli d’Italia 
Capogruppo: Antonio Mendolia;

Consiglieri: Rocca Ines Di Natale, An-
drea Martellato, Vanna Baldan.

FIESSO D'ARTICO

RIVIERA NIGHT GRAVEL
▪ Nuova era per gli amanti della bicicletta

Nella serena cornice di villa Far-
setti, si è tenuta venerdì sera 

la presentazione del tanto atteso 
Circuito pedalate venete. Un even-
to che segna il risveglio di una pas-
sione sopita da troppo tempo, por-
tando nuova linfa vitale alle strade 
della regione. L’assessore Flavio 
Zebellin e il consigliere Lucio Na-
lesso, presenti alla serata che ha 
dato il via a una nuova era per gli 
amanti della bicicletta, sottolinean-

do l’importanza di unire comunità 
e territorio attraverso lo sport. Il 
Circuito pedalate venete promette 
emozioni e avventure in perfetto 
“stile gravel” attraverso sedici entu-
siasmanti prove, che toccheranno le 
terre di Veneto, Emilia Romagna e 
Friuli Venezia Giulia. Ma una tappa 
in particolare brilla nell’orizzonte 
delle pedalate notturne: il 3 giu-
gno, Fiesso d’Artico sarà la cornice 
di una straordinaria Notturna Ri-
viera Night Gravel. L’associazione 
Asd Team Rdb Cycling, guidata dal 
dinamico presidente Leonardo Con-
sorti, è stata determinante nel por-
tare questo evento nel cuore della 
comunità fiessese. Assieme alla po-
polazione, Fiesso d’Artico si prepara 
ad accogliere con entusiasmo que-
sta straordinaria manifestazione, 

che promette di essere molto più di 
una semplice gara ciclistica. Con lo 
stile inconfondibile del “gravel”, la 
Riviera Night Gravel non sarà solo 
un’occasione per sfidare se stessi e 
gli altri ciclisti, ma soprattutto un 
momento di aggregazione, diverti-
mento e promozione del territorio. 
Le strade di Fiesso d’Artico saran-
no illuminate dalla passione dei 
partecipanti, mentre lo spirito del-
lo sport e della condivisione avrà 
libero sfogo tra le righe di questo 
suggestivo scenario notturno. Gra-
zie al Circuito pedalate venete e 
alla sua tappa fiessese, il territorio 
verrà valorizzato e celebrato come 
merita, mostrando al mondo l’in-
canto delle sue terre e l’ospitalità 
della sua gente. Fiesso d’Artico si 
prepara dunque a diventare il ful-

FIESSO D'ARTICO

VENTUNESIMA EDIZIONE DI JAZZNOSTOP
▪ Vi aspettiamo per concludere questa straordinaria edizione con stile e passione!

Dopo le prime tre serate indi-
menticabili, nel mese di marzo 

Fiesso d’Artico si prepara per il gran 
finale della ventunesima edizione di 
Jazznostop. Gran cerimoniere della 
prima serata Luca Bragalini che ha 
dato il via alla rassegna con i maestri 
Ezio e arenato Levi. La seconda sera-

ta sempre all’insegna della commi-
stione tra culture è stata interpretata 
da Ugo Sbisà rievocando il jazz Made 
in puglia, da Radio Bari: un tuffo nel 
dopo guerra italiano. Terza serata 
il mitico Stafano Zenni con Randy 
Weston che incontra l’Africajazz. Le 
luci soffuse della sala consiliare si 
accenderanno ancora una volta per 
celebrare la musica, l’arte e la cultu-
ra. La serata conclusiva sarà dedicata 

a Chet Baker, un musicista che ha 
lasciato un’impronta indelebile nel 
mondo del jazz. Spesso frainteso, ma 
dotato di un talento straordinario, 
Baker ha saputo esprimere emozio-
ni profonde attraverso la sua trom-
ba e la sua voce vellutata. Francesco 
Martinelli, esperto di jazz e curatore 
della serata, ci guiderà alla scoperta 
di Chet Baker. Attraverso aneddoti, 
esecuzioni musicali e analisi delle 

sue composizioni, Martinelli ci farà 
apprezzare l’anima sensibile e tor-
mentata di questo grande artista.  
L’Hotel Villa Giulietta e il ristorante 
“Brace e fantasia” hanno reso possi-
bile queste serate dando piacere agli 
artisti e agli appassionati di jazz. La 
loro generosità e l’atmosfera raffina-
ta contribuiscono a rendere Jazzno-
stop un evento unico nel suo genere. 
Se non avete ancora partecipato a Ja-
zznostop, vi invitiamo a unirvi a noi 
martedì 2 aprile alle ore 20:30 presso 
la sala consiliare di Fiesso d’Artico. 
Lasciatevi trasportare dalle note, im-
mergetevi nel Melting Pot Jazz e sco-
prite il fascino di Chet Baker. Grazie 

La passione per il calcio ha sempre 
animato gli abitanti del comune, ma 
dopo i fasti della gestione di Mauri-
zio Ton che portava la squadra dalla 
Prima categoria alla Promozione 
passando per la vittoria in Coppa 
Veneto, la società ha attraversato un 
periodo difficile, tra problemi finan-
ziari, mancanza di infrastrutture 
adeguate e una serie “negatività” che 
hanno portato alla sua temporanea 
chiusura. Tuttavia, la passione non 
è mai svanita. Nel 2011 un gruppo 
di imprenditori appassionati, ha 
deciso di raccogliere le redini e dare 
nuova vita alla squadra. Dopo mesi 
di pianificazione, incontri con le au-

torità locali, nasce la società calcistica 
Asd Fiesso d’Artico 1957. L’attuale 
presidente Francesco Lorenzin get-
ta le basi, con dei diktat ben precisi. 
La nuova squadra sarà composta da 
giovani talenti locali, alcuni dei quali 
hanno già giocato nelle giovanili, e da 
giocatori di esperienza che daranno 
man forte ai giovani. Per dare coeren-
za e continuità al progetto il mister 
designato sarà Bettini Gian Pietro, 
vincitore della panchina d’oro 2023; 
la sua esperienza al servizio società 
sarà fondamentale per un progetto 
triennale. I paesani di Fiesso hanno 
abbracciato la rinascita della squadra. 
Le partite casalinghe della attuale ju-
niores attirano molti spettatori, che 
si radunano sugli spalti per sostenere 

i ragazzi e sicuramente l’anno prossi-
mo saranno fondamentali per inci-
tare la prima squadra bianco verde. 
Gli imprenditori della zona hanno 
sponsorizzato la squadra, e molti 
volontari si sono offerti per aiutare 
l’organizzazione per gli eventi futuri. 
Il direttivo, grazie ai tre soci finan-
ziatori, si prepara quindi a creare un 
campo sintetico ed a dare piena so-
stenibilità alle esigenze della società. 
Creare una nuova squadra non sarà 
facile. La mancanza di risorse finan-
ziarie in questi anni è palese e le in-
frastrutture adeguate scarseggiano, 
il presidente ha già chiesto alla po-
litica locale di sostenere il progetto, 
sarà fondamentale un nuovo cam-
po di gioco oltre all’impianto di via 

Smania. Servono determinazione e 
passione per superare ogni ostacolo. 
La società sogna di tornare ai fasti di 
un tempo. La Terza categoria è solo 
l’inizio: l’obiettivo è scalare le clas-
sifiche e competere a livelli sempre 
più alti. Ma, indipendentemente dai 
risultati sul campo, la vera vittoria 
è già stata ottenuta: la comunità si 
è unita intorno alla squadra, dimo-
strando che il calcio può essere molto 
più di un semplice gioco. In un mon-
do in cui le grandi squadre domina-
no i titoli dei giornali, la storia di Asd 
Fiesso d’Artico ci ricorda che il calcio 
è soprattutto una questione di cuore 
e passione.

Giulia Boscaro

alla collaborazione con Veneto Jazz 
e al sostegno degli sponsor, Jazzno-
stop continua a crescere e a emozio-
nare. Vi aspettiamo per concludere 
questa straordinaria edizione con 
stile e passione!

Giulia Boscaro

cro di un evento straordinario, che 
unisce la passione per la bicicletta 
al desiderio di scoprire e condivide-
re le bellezze della propria terra. In 
una notte che promette emozioni 
senza fine, la Riviera Night Gravel 
si appresta a scrivere una pagina 
indimenticabile nella storia dello 
sport e della comunità fiessese. Pre-
paratevi a pedalare sotto le stelle e a 
vivere un’esperienza unica, dove lo 
spirito di competizione si mescolerà 
alla gioia di condividere insieme le 
strade della nostra meravigliosa 
terra.

Giulia Boscaro
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GENITORIALITÀ, UN PERCORSO SENZA FINE

PRIMO “PIANIGA RUN” CON 250 ISCRIZIONI!

PRIMA EDIZIONE DI “CORRIAMO CON LE DONNE”

▪ Susanna Calore: “strumento per promuovere la consapevolezza e il supporto alle famiglie”

▪ Il sindaco: “Lo sport gioca un ruolo fondamentale nella nostra Amministrazione”

▪ Un sereno contesto sportivo e aggregativo per dire “no alla violenza”

nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

Gli incontri formativi rivolti ai 
genitori sulla genitorialità sono 

stati organizzati presso Ca’ Quartie-
ro, situata in via IV Novembre, 47. Il 
primo incontro si è tenuto giovedì 
22 febbraio alle ore 20:30, affron-
tando il tema del bullismo e del cy-
berbullismo. Il successivo, quello di 
giovedì 29 febbraio, ha trattato del 

Si è tenuta domenica 3 marzo 
una giornata straordinaria 

a Pianiga con la prima “Pianiga 
run” in occasione della Giornata 
internazionale della donna. Con 
circa 250 iscrizioni, è stato un vero 
successo. Interviene il consigliere 
delegato allo Sport, Diego Facchin: 
“un caloroso ringraziamento a 
tutti i partecipanti, all’associa-

L’Associazione sportiva dilettan-
tistica “I Sarmati”, in collabora-

zione con il Comune di Vigonovo e il 
Comune di Saonara, hanno organiz-
zato la prima edizione della marcia 
non competitiva “CorriAmo con le 
donne” che ha avuto luogo domeni-
ca 3 marzo. La partenza era prevista 
dalle ore 8 alle 9 in viale dello Sport a 
Villatora di Saonara. Percorsi di 7, 5, 
13 e 18,5 chilometri. “Correre è vita, 
è salute, è amicizia: questo il motto 
della nostra associazione sporti-
va dilettantistica – ha affermato il 
presidente Venicio Gastaldello - il 
gruppo è composto da circa 160 so-

rapporto tra rischio e divertimen-
to nel periodo adolescenziale. I due 
incontri sono stati tenuti dalla dot-
toressa Monica Lazzaretto, respon-
sabile del centro studi “Giuseppe 
Olivotti”. Tali iniziative rientrano 
nei piani di intervento in materia 
di politiche giovanili, come stabilito 
dalla Dgr numero 1.206 del 23 aprile 
2023, evidenziando l’importanza del 
coinvolgimento dei genitori nel pro-
cesso educativo dei propri figli. Il sin-

daco ha dichiarato: “Gli incontri sulla 
genitorialità sono fondamentali per 
promuovere un ambiente familia-
re, sano e consapevole. È necessario 
sottolineare l’importanza di affron-
tare tematiche come il bullismo e il 
cyberbullismo, così come i rischi e i 
divertimenti legati all’adolescenza, 
per garantire il benessere dei giovani 
e la costruzione di relazioni familiari 
solide”. L’assessore ai Servizi sociali 
Susanna Calore ha evidenziato l’im-

portanza degli incontri sulla genito-
rialità come strumento per promuo-
vere la consapevolezza e il supporto 
alle famiglie. Ha sottolineato l’impe-
gno dell’Amministrazione comunale 
nel fornire risorse e sostegno alle 
famiglie, affrontando temi cruciali 
come il bullismo e il cyberbullismo e 
promuovendo un dialogo aperto sul-
la crescita e lo sviluppo dei giovani.

Paolo Lamon

zione Asd Dauli running team per 
l’ottima organizzazione e ai nostri 
preziosi volontari della Croce Se-
renissima Riviera del Brenta, del-
la Protezione civile e della Polizia 
locale”. Una corsa-camminata che 
ha visto la collaborazione anche 
dei commercianti, in tal senso il 
consigliere alle Attività produtti-
ve Elisa Zantomio ringrazia: “un 
ringraziamento speciale ai com-
mercianti che hanno contribuito al 
successo dell’evento. Il loro soste-

gno e la loro sinergia hanno giocato 
un ruolo importante nel garantire 
il buon esito dell’iniziativa. Conti-
nueremo a coinvolgere attivamente 
le attività commerciali del nostro 
paese, le quali dimostrano sempre 
un grande spirito promozionale e 
un profondo impegno nella crescita 
della nostra comunità”. “Quest’an-
no proporremo più eventi di questo 
genere - conclude il sindaco Massi-
mo Calzavara - che coinvolgono nu-
merosi concittadini. Lo sport gioca 
un ruolo fondamentale nella nostra 
Amministrazione, promuovendo 
uno stile di vita sano e aggregativo 
tra le persone”.

Ufficio stampa - Comune di Pianiga

PIANIGA

INIZIATIVE PER LA GIORNATA INTERNAZIONALE DELLA DONNA
▪ Cazzagon: “il 19 aprile avremmo un ospite d’eccezione presso il teatro comunale”

Il Comune di Pianiga ha celebrato 
la Giornata internazionale del-

la donna con una serie di eventi 
coinvolgenti che hanno celebrato il 
talento e la forza delle donne. Ecco 
un resoconto delle iniziative che si 
sono svolte. Venerdì 1 marzo, alle 
ore 16:30, presso la biblioteca comu-
nale, si sono tenute letture guidate 
per ragazzi dagli 8 agli 11 anni, inti-
tolate “Racconti sulle grandi donne”. 

Domenica 3 marzo, alle ore 8:30, in 
piazza San Martino a Pianiga si è 
svolta la prima “Pianiga run”, una 
corsa podistica organizzata dall’Asd 
“Dauli running team”. Ogni merco-
ledì di marzo, alle ore 10:30, presso 
la biblioteca comunale si è tenuto un 
ciclo di incontri intitolato “Incontro 
con le donne scrittrici di Pianiga”, a 
cura del gruppo “Amici di libri”. Gio-
vedì 7 Marzo, alle ore 20:30, presso 
Casa Sant’Antonio a Mellaredo, si 
è tenuto un approfondimento sul 
tema della violenza sulle donne, inti-

tolato “Se questo è amore”, a cura di 
associazione “Noi Mellaredo 2000”. 
Venerdì 8 Marzo al teatro comunale 
la Pro Loco di Pianiga ha organizzato 
lo spettacolo “Ninna nanna canzoni 
cantate da donne”, seguito da uno 
stage di pizzica a cura del gruppo 
#loppostodellaviolenza e da una con-
ferenza a cura di Morabito. Venerdì 
22 Marzo, alle ore 18:00, presso la 
biblioteca comunale si è tenuto un 
gruppo di lettura per adulti, intito-
lato “Zia Mame”. Interviene l’asses-
sore alla Cultura, Chiara Cazzagon: 

“Un programma che ha offerto una 
varietà di eventi per celebrare il ta-
lento, la forza e il contributo delle 
donne nella società. Per concludere 
questo ciclo di iniziative il 19 aprile 
avremmo un ospite d’eccezione pres-
so il teatro comunale, la criminologa 
Roberta Bruzzone sarà intervistata 
dalla giornalista Laura Berlinghieri 
per sensibilizzare alla cultura del ri-
spetto”. “La Giornata internazionale 
della donna è un momento fonda-
mentale per riflettere sulle conqui-
ste, sulle sfide e sulle opportunità 

che le donne affrontano ogni giorno. 
È un’occasione per celebrare i succes-
si e rinnovare l’impegno verso l’u-
guaglianza di genere e i diritti delle 
donne. Come sindaco, mi impegno a 
promuovere un ambiente inclusivo e 
a lavorare per garantire che tutte le 
donne abbiano le stesse opportunità 
di realizzare il proprio potenziale. 
Con le iniziative promosse abbiamo 
celebrato le donne di Pianiga e di 
tutto il mondo, riconoscendo il loro 
contributo straordinario alla nostra 
comunità e alla società nel suo com-
plesso”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

ci-atleti tra camminatori e runner. 
Le nostre iniziative principali sono 
gli allenamenti pomeridiani a Stra 
e Vigonovo, serali a Villatora ol-
tre alle uscite domenicali. Spesso 
uniamo agli eventi un progetto so-
lidale per aiutare associazioni del 
territorio.  L’associazione I Sarmati 
da anni è ben radicata nel territorio 
di Vigonovo, Stra e da qualche anno 
anche a Saonara grazie alla colla-
borazione delle amministrazioni 
che ci aiutano a promuovere atti-
vità sportive, sociali e solidali che 
abbiamo da sempre come mission”. 
Le marce ufficiali sono tre: la storica 
Marcia dei Sarmati a Stra il 9 giu-
gno, la Corri coi Sarmati a Vigonovo 
che il 3 ottobre festeggia la decima 

edizione e da quest’anno la CorriA-
mo con le Donne a Villatora di Sa-
onara. “La nuova marcia - continua 
Gastaldello - vista anche la data in 
cui si svolge, è dedicata alle donne 
e intende evidenziare il sempre at-
tuale problema di libertà e rispetto 
della donna, pur rimanendo in un 
sereno contesto sportivo e aggrega-
tivo. Le amiche peacer Libere di Cor-
rere con i loro palloncini rosa anche 
domenica hanno corso diffondendo 
il loro messaggio di no alla violen-
za”. Ospite anche l’associazione “La 
voce di una è la voce di tutte” che 
proprio un anno fa ha inaugurato 
una panchina gialla per la sensibi-
lizzazione nei confronti dell’endo-
metriosi. “Ringraziamo in primis le 

amministrazioni comunali di Sao-
nara e Vigonovo con i loro rispettivi 
uffici preposti e la Polizia locale per 
il grande aiuto e consulenza, la Pro 
Loco di Saonara, il gruppo Avis, gli 

Alpini di Saonara e la parrocchia di 
Villatora per la collaborazione all’e-
vento”.

Paolo Lamon
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▪ L’Amministrazione comunale futura si impegni a supportare questa organizzazione
SPINEA

LA PRO LOCO NEI PROGRAMMI DEI FUTURI CANDIDATI SINDACO

In una città dinamica e cultu-
ralmente attiva come Spinea, 

la Pro Loco rappresenta cer-
tamente un faro di iniziative 
sociali, culturali e di intratte-
nimento. Questa associazione, 
dopo un percorso di costante 
crescita, si è radicata nella co-
munità locale e svolge tutt’ora 
un ruolo cruciale nell ’organiz-
zazione di eventi, nella pro-
mozione del territorio e nel 
sostenere lo spirito comunita-
rio, attrattive per i residenti e 
visitatori anche da fuori città. 
Questi eventi, che comprendo-
no fiere, mercatini, concerti, 

rappresentazioni teatrali e di 
ballo, non sono solo momen-
ti di svago ma anche opportu-
nità per mettere in luce le pe-
culiarità del territorio, dalla 
sua gastronomia ai suoi siti di 
interesse storico e culturale. 
Attraverso queste manifesta-
zioni, la Pro Loco contribuisce 
in modo significativo all ’econo-
mia locale, attirando turismo 
e promuovendo Spinea come 
destinazione di interesse. Con 
l ’avvicinarsi delle elezioni co-
munali c’è una particolare at-
tesa per le proposte dei vari 
candidati e la lettura dei vari 
programmi, soprattutto per 
quanto riguarda il sostegno 
alle attività culturali e sociali, 

la definizione di budget spe-
cifici per le festività e per la 
promozione dell ’arte e dello 
spettacolo, fondamentali per 
garantire la continuità e l ’e-
spansione delle iniziative già 
in essere, e soprattutto future 
nella città. Da tempo si discu-
te, purtroppo senza riscontro, 
anche sui piani per il restauro 
della sede dell ’associazione, 
che rappresenta non solo un 
punto di ritrovo organizzati-
vo dei soci, ma anche un luogo 
dove vengono depositate e cu-
stodite le numerose ed ingom-
branti attrezzature necessarie 
agli eventi. Con i risultati ot-
tenuti negli anni il sodalizio 
oggi rappresenta a tutti gli ef-

fetti un esempio luminoso di 
come l ’ impegno e la passione di 
una comunità, possano tradur-
si in iniziative di successo che 
promuovono la cultura, l ’arte 
e il senso di appartenenza, c’è 
la speranza che i nuovi ammi-
nistratori riconoscano defini-
tivamente il valore di questa 
associazione e sostengano uf-
ficialmente anche nei loro pro-
grammi tutte le sue attività con 
decisioni concrete e investi-
menti mirati. La crescita cultu-
rale e sociale di Spinea dipende 
ovviamente non solo dalla Pro 
Loco ma anche dall ’ impegno 
collettivo delle altre associa-
zioni e dei cittadini di buona 
volontà che ne fanno parte, in 
questa fase cruciale la collabo-
razione e il sostegno reciproco 
tra la Pro Loco, la comunità e 
l ’amministrazione comunale 

saranno essenziali per costru-
ire un futuro di nuove attività 
di qualità sempre maggiore. La 
Pro Loco Spinea ha dimostrato, 
anno dopo anno, di essere una 
forza trainante nella promo-
zione culturale e sociale del-
la città, ora più che mai, c’è la 
necessità che l ’Amministrazio-
ne comunale futura si impegni 
concretamente a supportare 
questa organizzazione. Gli am-
ministratori hanno di fronte 
nei prossimi mesi un’opportu-
nità straordinaria per dimo-
strare il loro impegno nei con-
fronti della cultura, dell ’arte e 
del benessere della comunità, 
un investimento nella Pro Loco 
è un investimento nel futuro di 
Spinea, un passo verso una cit-
tà più vivibile, unita e cultural-
mente ricca.

Alberto Gatti
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▪ Alcune cose vanno migliorate e devono essere tenute in alta considerazione
SPINEA

Mentre irrompe la campagna 
elettorale per l’elezione del 

sindaco e del Consiglio comunale, 
vale la pena elencare alcune azio-
ni per rendere Spinea più viva, più 
decorosa e ordinata, più solidale ed 
inclusiva. La nostra città è dotata 
di infrastrutture importantissime 
come la stazione della metropoli-

Marco Garbin è stato nomina-
to responsabile Innovazione 

e transizione digitale del tavolo 
tematico nazionale di “Azione”. 
Marco Garbin già vicesindaco e as-
sessore del Comune di Martellago è 
stato segretario regionale di Azione 

tana di superficie e del casello au-
tostradale sul passante di Mestre, 
due servizi che hanno migliorato 
notevolmente la qualità della vita 
di molti cittadini. Altre iniziative 
importanti, tra cui la costruzione 
della nuova scuola media, la siste-
mazione delle piazze Fermi e Mar-
coni e il nuovo eco-centro, solo per 
citare i più significativi, sono in fase 
di realizzazione e contribuiranno 
ad arricchire la nostra bella realtà. 
Alcune cose vanno, però, miglio-
rate e devono essere tenute in alta 
considerazione. Spesso, ai cittadini 
interessano anche cose più sempli-
ci, come la pulizia della città: sot-
to questo punto di vista, se da una 
parte si assiste a dei comportamenti 
incivili come l’abbandono dei rifiu-
ti attorno ai cassonetti o in luoghi 
nascosti, dall’altra bisogno solleci-
tare Veritas (senza mai dimenticare 
che gli azionisti di riferimento sono 
proprio i Comuni) ad una più atten-
ta cura ed igiene dell’ambiente e 

QUALCHE SPUNTO PER UN COMUNE PIÙ BELLO E SOLIDALE
degli spazi pubblici. Altra questione 
riguarda lo sfalcio dell’erba lungo 
gli argini e la manutenzione dei 
parchi cittadini perché possano 
essere fruiti dai cittadini come un 
momento di relax tra la natura. In 
questo ambito, ognuno deve fare la 
sua parte, in primis il Comune, ma 
anche i cittadini e sotto questo pun-
to di vista è quanto mai necessario 
rafforzare la positiva esperienza di 
“Mi prendo cura della mia città”. 
Non meno importante in termini di 
sicurezza, vi è la manutenzione 
delle strade e dei marciapiedi. 
Non meno importante è, anche con 
l’aiuto di associazioni che da anni 
operano in questo settore, collegare 
in sicurezza le piste ciclabili e con-
tinuare nella realizzazione di per-
corsi ecologici sfruttando gli argi-
ni dei canali, in collaborazione con 
il Consorzio di bonifica. Nel settore 
ambientale, ci deve essere l’impe-
gno di reperire aree dove piantuma-
re alberi con la creazione di boschi 

di pianura, tanto necessari per 
mitigare gli effetti del cambiamen-
to climatico e dell’inquinamento 
atmosferico. Bisognerà riprendere i 
ragionamenti con Cav (Concessioni 
autostradali venete) per la realizza-
zione del Passante verde, frutto 
di uno studio commissionato dal-
la Coldiretti. Sempre nel settore 
ambientale il Comune potrebbe 
favorire ed essere protagonista con 
le associazioni dei cittadini, della 
nascita di Comunità energetiche 
sostenibili. Per quanto riguarda 
l’ordine e la sicurezza, è quanto 
mai necessario rivedere l’Unione 
dei Comuni e valutare, anche alla 
luce della scarsa presenza della Po-
lizia locale nel nostro territorio, se è 
il caso di tornare ad avere un pro-
prio Corpo di polizia. Il rilancio 
del Commercio passa attraverso 
una serie di iniziative sul territorio 
(manifestazioni, mercatino dell’an-
tiquariato, festa dei sapori, appun-
tamenti culturali…) che possano 

portare la gente in strada. A tale 
riguardo il mercato settimanale 
del sabato dovrà tornare in piaz-
za Fermi. Da sempre il mercato si 
tiene in centro. La presenza delle 
bancarelle è motivo di lavoro per 
tutti, commercio fisso, commercio 
ambulante e pubblici esercizi. Infi-
ne, i Servizi sociali e culturali de-
vono continuare ad essere, non solo 
per i cittadini di Spinea, un punto 
di riferimento a cui guardano an-
che realtà comunali. Sotto questo 
punto di vista bisognerà stringere 
accordi di collaborazione anche con 
altri enti per offrire ai nostri citta-
dini servizi sempre più rispondenti 
alle loro necessità. Non si tratta di 
un programma elettorale, quello lo 
faranno le coalizioni che si presen-
teranno all’elettorato, ma di alcuni 
spunti perché, mutuando le parole 
del presidente americano John Fitz-
gerald Kennedy, non restiamo indif-
ferenti: “Non chiederti cosa può fare 
Spinea per te, ma tu cosa puoi fare 
per Spinea”.

Claudio Tessari

nOtiziE daLLa Sr 245 caStELLana
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▪ Incontro utile per le risposte a circa una decina tra interrogazioni e mozioni

▪ È stato nominato responsabile del Tavolo innovazione e transizione digitale

MARTELLAGO

MARTELLAGO

IL CONSIGLIO COMUNALE STRAORDINARIO…

MARCO GARBIN, NUOVO INCARICO DA “AZIONE”

Il giorno 05 marzo 2024 si è tenuto un Consiglio 
comunale straordinario richiesto dai consiglieri 

di Opposizione di Martellago. La ragione per la 
quale è stato richiesto un Consiglio straordina-
rio nasce dalla necessità di monitorare l’avanza-
mento delle opere pubbliche finanziate tramite 
fondi Pnrr e quindi l’avanzamento dei progetti e 
il cronoprogramma delle lavorazioni, alcune delle 
quali, come per esempio le Pro-senectute di Maer-
ne e Martellago, prevedono una rendicontazione 
ministeriale di avanzamento di almeno il 30 per 
cento del Sal (Stato di avanzamento dei lavori) en-
tro il 30 settembre 2024. Inoltre, per mantenere 
costante il livello di informazione cittadina sui 
progetti finanziati Pnrr, è stata richiesta dall’Op-
posizione la costituzione di una Commissione 
temporanea di studio. Il Consiglio comunale 
straordinario si è concluso con uno scenario, al-
meno da quanto riporta la Giunta, relativamente 
tranquillo: se da un lato la Giunta si è dimostrata 
ottimista nel rispetto dei tempi di rendicontazio-
ne dei progetti finanziati Pnrr, come le Pro-se-
nectute, forti del fatto che l’impresa è già stata 
individuata (la modalità di affidamento dei lavori 
risulta simile ad un appalto integrato), dall’altra ci 
si chiede “come si riuscirà a rispettare le scadenze 
ministeriali se non è ancora non è stato prodot-

to, un progetto esecutivo?”. Il Consiglio comunale 
straordinario si è dimostrato produttivo anche 
per le risposte ricevute a circa una decina tra in-
terrogazioni e mozioni richieste. Tra le mozioni 
maggiormente rilevanti si ricorda quella relativa 
alla richiesta di ritiro della deliberazione della 
Giunta comunale n. 271 del 20 dicembre 2023 
relativa al “atto di indirizzo per definizione mani-
festazioni in occasione delle ricorrenze nazionali 
ed istituzionali” con la quale l’Amministrazione 
rivendicava il suo unico diritto ad organizzare 
eventi e manifestazioni nelle ricorrenze nazionali 
ed istituzionali a discapito di tutto il panorama 
associativo del nostro paese. L’Amministrazione, 
resasi conto dell’inadeguatezza della delibera, 
ha convenuto alla modifica della stessa. Ancora 
nebulosa, invece, è la questione Pro-senectute di 
Martellago. Con un’interrogazione ad hoc sono 
stati richiesti chiarimenti sul reale accordo defini-
to tra Comune e Centro Banca Marca e sugli spazi 
promessi alla associazione Pro-senectute, defi-
nitivi e temporanei; questi ultimi, per l’appunto, 
dalle ultime constatazioni, sono stati promessi a 
non un unico soggetto, ma a ben tre: associazione 
Pro-senectute di Martellago, ai ragazzi per l’aula 
studio e a un’altra realtà associativa del nostro 
paese… qui ci vogliono risposte definitive al più 
presto!

Erika Fusaro – Impegno Comune

fino a dicembre 2023 e attualmente 
componente del direttivo regionale 
e nazionale. Lavora da venticinque 
anni nel mondo delle telecomuni-
cazioni e del digitale ed è appas-
sionato da sempre di tecnologia ed 
innovazione. “Un grande in bocca 
al lupo a Marco che è una persona 
di grande esperienza e valore e con 
questo incarico potrà ulteriormente 

contribuire a far crescere Azione nel 
nostro territorio portando l’atten-
zione a temi di grande attualità”. 
“Oggi siamo portati a innovare con 
grande responsabilità – ha com-
mentato con soddisfazione Marco 
Garbin - la robotica e l’intelligenza 
artificiale sono realtà e 
sempre di più le vedre-
mo applicate alla nostra 

quotidianità. Accolgo con grande 
responsabilità questo incarico so-
prattutto perché la politica deve 
avere sempre più consapevolezza e 
conoscenza di questa materia per 
governare al meglio questo processo 
storico di trasformazione digitale”.

Cristian Zara
Segretario Azione Venezia
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▪ Festa di coriandoli e di musica che ha coinvolto grandi e piccini
SCORZÈ

IL CARNEVALE SI È SALVATO DAL MALTEMPO

Dopo una settimana di piog-
gia battente sembrava che 

la festa di Carnevale dovesse 
essere annullata. Invece sabato 
9 marzo, in tarda mattinata, è 
uscito il sole e la perfetta orga-
nizzazione del Carnevale ha po-
tuto mettersi in moto. Durante 
la settimana nei bar del paese 
si era svolto il consueto tor-
neo di carte che è collegato alle 
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▪ Un grazie particolare va alle suore dorotee che si sono succedute nel tempo
SCORZÈ

L’ASILO SPANGARO COMPIE 100 ANNI!

Cento anni sono un’età im-
portante, sono un insieme di 

eventi e di fatti che formano una 
storia. Ed è proprio una storia 
quella che si ripercorre in questo 
libro, è la ricerca sulle persone 
che con il loro impegno hanno 
dato vita ad una delle più belle re-
altà scolastiche del nostro terri-
torio. Il tutto nasce da un gesto di 
generosità e di conoscenza della 
situazione socio-culturale degli 
abitanti del territorio, unito al 

desiderio di migliorare la vita dei 
bambini e quindi di far crescere 
la società. I coniugi Spangaro 
con la donazione del loro patri-
monio si sono assicurati il ricor-
do perenne e la gratitudine degli 
abitanti di Peseggia e del comune 
tutto. Oggi la Scuola dell’infan-
zia ed il Nido che sono ospitati 
presso la fondazione, rappresen-
tano agli occhi degli abitanti del 
paese e delle zone circostanti, 
una sicurezza, un luogo dove si 
possono trovare in ogni momen-
to accoglienza, serenità, e tanta 
competenza. Tutti questi aspet-
ti rappresentano delle costanti 

che si sono sviluppate nel tempo 
ed hanno fatto crescere la scuo-
la offrendo così ai più piccoli un 
ambiente propositivo, accoglien-
te, allegro. Un grazie particolare 
va alle suore dorotee che si sono 
succedute nel tempo ed a tutti i 
consigli di amministrazione con 
i loro presidenti che hanno ope-
rato cercando sempre di mante-
nere lo spirito ed i propositi dei 
coniugi Spangaro creando per 
tutti i bambini opportunità e 
benessere, tanto che moltissimi 
di essi, ormai adulti, ricordano 
ancora con nostalgia i tempi tra-
scorsi in questo luogo come i più 
belli della loro vita. Grazie anche 
alle famiglie e ai volontari che 
da sempre hanno messo e conti-
nuano a mettere a disposizione il 
loro impegno per far sì che ogni 
cosa possa funzionare al meglio. 
L’Amministrazione comunale ri-
volge ancora un grato pensiero ai 
donatori riconoscendo che è gra-
zie alla loro illuminata volontà 
se può vantare da cento anni, nel 
proprio territorio, una realtà così 
bella ed importante.

Il Sindaco – Nais Marcon

contrade che sfilano ogni anno 
con i loro re, le loro regine ed 
i figuranti. La finale di questo 
torneo si è svolta sul palco col-
locato quest’anno di fronte al 
teatro Elios-Aldò, su via Cer-
cariolo. Poi, dopo le estrazio-
ni della lotteria che ha visto 
distribuire parecchi premi in 
buoni-spesa, la meravigliosa 
sfilata dei carri, quest’anno ve-
ramente tanti e tutti bellissi-
mi. Una festa di coriandoli e di 
musica che ha coinvolto grandi 
e piccini ed ha ripagato tutti gli 
organizzatori delle fatiche fat-

te per dare alla gente una serata 
di divertimento e di spensiera-
tezza. Un grazie particolare da 
parte dell ’Amministrazione 
Comunale al comitato organiz-
zatore e ai tantissimi volontari 
che si sono impegnati affinché 
ogni cosa dovesse essere realiz-
zata al meglio.

Il Sindaco – Nais Marcon



EMISFERO TREBASELEGHE

CASTING PER PICCOLI CANTANTI
EMOZIONI PER TUTTI

ISCRIVITI SU ZECCHINODORO.ORG

PER PARTECIPARE ALLE SELEZIONI UFFICIALI DEI SOLISTI

DELLO ZECCHINO D'ORO IN QUESTA LOCATION

Orari casting
dalle 10 alle 13 e dalle 14 alle 18

SABATO 13 E DOMENICA 14 APRILE

T R E BaS E L E G H E
Via Malcanton, 40 Trebaseleghe (PD)
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▪ Continua la riqualificazione del centro della frazione, dopo i lavori della parrocchia

▪ Messe a dimora 200 piante a favore della piccola selvaggina migratoria

TREBASELEGHE

TREBASELEGHE

NASCE IL NUOVO PARCO GIOCHI INCLUSIVO DI SANT’AMBROGIO

CACCIATORI A DIFESA DELL’AMBIENTE

Nelle scorse settimane sono par-
titi i lavori, nella frazione di 

Sant’Ambrogio di Trebaseleghe, di 
un nuovissimo parco giochi inclu-
sivo. L’idea di un parco attrezzato è 
nata dalla richiesta di tante fami-
glie con bambini piccoli della nostra 
frazione di Sant’Ambrogio, nonché 

L’Atc 3 Dese (Ambito territoriale di caccia) che 
comprende il territorio dei Comuni di Trebasele-

ghe, Piombino Dese, Massanzago e Rustega di Cam-
posampiero, è una realtà nata nel nostro territorio 
nel 1997 ed ora e costituito da 206 soci che si autoge-
stiscono il territorio tramite il proprio Consiglio di-
rettivo per l’attività venatoria. Dopo l’approvazione 
da parte della Regione Veneto del nuovo Pfvr (Piano 
faunistico venatorio regionale 2022-2027) per Sta-
tuto, come da regolamento approvato dall’assem-
blea dei soci il 26 ottobre 2023, sono state previste 
delle attività o forme di collaborazione tra i propri 
soci a favore per il buon andamento nella gestione 
dell’Atc. Tra queste è stato previsto un progetto di 
intervento per il miglioramento degli habitat na-
turali ambientali per la fauna selvatica. Durante il 
consiglio direttivo del 16 ottobre 2023 l’Atc 3 Dese 
con il proprio presidente Valter Bertan, su proposta 
da alcuni componenti del direttivo è stato delibe-
rato di proseguire con questo progetto. Domenica 
17 marzo 2024 si è dato il via ai lavori, alle ore 8:00 
l’appuntamento dei soci aderenti per la distribuzio-
ne delle piante da frutto, acquistate in un vivaio di 
Saonara. Si tratta di piante i cui frutti maturano nel 
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▪ Iniziativa promossa dagli alunni delle classi terze della secondaria “G. Galilei” 
SCORZÈ

SEMINA LA PACE: POMERIGGIO DI RIFLESSIONE E SENSIBILIZZAZIONE 

“Obiettivo pace”: questo il titolo 
del progetto proposto a tutte 

le classi terze della Scuola secondaria 
di primo grado nel corso del I quadri-
mestre, un percorso caratterizzato 
da una serie variegata di attività per 
accompagnare gli allievi a riflettere 
sull’attuale situazione internazio-
nale e sognare un futuro di pace. 
L’incontro con alcuni volontari di 
Emergency di Venezia ha contribuito 
a far nascere domande, curiosità e a 
far scaturire il desiderio di mettersi 
in gioco per essere protagonisti attivi 
del proprio futuro e costruirlo par-
tendo da valori fondamentali e signi-
ficativi come l’uguaglianza, la qualità 
e la responsabilità sociale. Giovedì 29 
febbraio 2024, presso l’aula magna 

del plesso “G. Galilei”, un gruppo di 
alunni, su base volontaria, ha voluto 
coinvolgere tutta la cittadinanza e 
condividere le scoperte e le intuizio-
ni emerse. Pertanto, attraverso brani 
musicali, letture di testimonianze ed 
approfondimenti si è voluto accom-

pagnare tutti i presenti in un viaggio 
“virtuale” in alcune aree del mondo 
dilaniate dalla guerra in cui la vita è 
particolarmente difficile. Slide dopo 
slide ci si è recati in Etiopia per passa-
re poi in Myanmar, a seguire in Siria, 
nello Yemen ed infine in quell’area 

del pianeta che sembra non trovare 
pace, analizzando in maniera pun-
tuale cause e conseguenze del con-
flitto arabo-israeliano. A seguire, i 
presenti hanno potuto, attraverso 
la voce dei ragazzi, conoscere in ma-
niera più approfondita Emergency, 
Amnesty international e il Sermig di 
Torino, organizzazioni che si adope-
rano per alleviare le sofferenze altrui 
e difendere i diritti umani. Prima del 
congedo gli alunni hanno voluto “re-
galare” a tutti un ramoscello d’ulivo 
con una piccola bandiera della pace a 
sottolineare lo slogan dell’incontro: 
tutti siamo chiamati a seminare la 
pace. Nello stesso pomeriggio è sta-
ta anche inaugurata una semplice 
mostra fotografica dal titolo “La pace 
oltre la guerra: i conflitti visti con gli 
occhi delle vittime”, mostra che re-
sterà allestita per alcuni mesi presso 

l’aula magna del plesso “G. Galilei” 
in modo da poter essere visitata. Un 
ringraziamento da parte di tutta la 
comunità scolastica a questi ragazzi 
che con freschezza ed entusiasmo 
sono riusciti a condividere contenuti 
importanti per meglio comprende-
re la situazione internazionale che 
stiamo vivendo ed incoraggiare tutti 
a non restare semplici spettatori. A 
completamento dell’intera proposta, 
alcune classi terze hanno deciso di 
partecipare al Concorso “Premio Te-
resa Sarti Strada” (quattordicesima 
edizione) promosso da fondazione 
“Prosolidar” ed Emergency; il tema 
di quest’anno è “Il sogno” come for-
za trainante per il cambiamento 
positivo. Attraverso tale tematica si 
desidera incoraggiare gli alunni a ri-
flettere sulla realizzazione di ideali 
di pace, solidarietà, diritti umani e 
giustizia sociale nella società attuale.

Il Sindaco – Nais Marcon

CARNIO
calzature
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CON LA PRIMAVERA
Due passi...

dalla volontà di valorizzare un par-
ticolare angolo del Parco delle Fonta-
ne, che si trova davanti alla chiesa di 
Sant’Ambrogio. Per questo motivo è 
stato incaricato un tecnico paesaggi-
sta, che ha disegnato un parco giochi 
inclusivo e utilizzabile da tutti. Il co-
sto dell’opera è di 170.000 Euro, mag-
giore rispetto a quanto preventivato 
inizialmente, a causa appunto della 
volontà di dotarlo di giostre adatte 

anche ai bambini portatori di disa-
bilità, con accessi facilitati per loro. 
Il parco verrà diviso in due zone, una 
per i giochi dei bambini più piccoli 
e una per i giochi per i bambini un 
po’ più grandi. Intorno ci sarà tanto 
verde, verranno mantenuti e valoriz-
zati gli alberi già esistenti, verranno 
piantumate nuove siepi e albera-
ture, alcune donate dai cittadini di 
Sant’Ambrogio; ci saranno delle pan-

chine proprio all’ombra 
del grande albero che si 
trova a nord ovest dell’a-
rea verde, al centro dell’a-
rea destinata ai giochi. I 
lavori stanno procedendo 

spediti in modo da riuscire a fini-
re ed essere pronti per l’inizio della 
primavera. “Siamo molto soddisfatti 
del lavoro - spiega l’assessore all’Am-
biente e Politiche giovanili Francesca 
Pizziolo - Tenevamo molto a questo 
progetto, investendo di più di quanto 
preventivato inizialmente, in modo 
da avere un parco giochi totalmente 
inclusivo, che possa far divertire tut-
ti in modo sicuro, e possa così diven-
tare un punto di riferimento per le 
famiglie a Sant’Ambrogio”. “Si tratta 
di valorizzare l’ampia area verde nel 
centro della frazione, un prezioso pa-
trimonio pubblico che Sant’Ambro-
gio ha la fortuna di possedere - spiega 

il sindaco Antonella Zoggia - si è pen-
sato in primis ai più piccoli e ai loro 
genitori, ma il parco così attrezzato 
non sarà dedicato solo alle famiglie, 
vorremmo infatti che diventasse un 
punto di ritrovo anche per chi vuole 
semplicemente fare una passeggiata 
o sedersi all’ombra, un punto di in-
contro che ravviva la socialità della 
frazione. Continua, dunque, la riqua-
lificazione del centro della frazione 
di Sant’Ambrogio, dopo i lavori della 
parrocchia, come ci eravamo prefis-
sati all’inizio del mandato ammi-
nistrativo. Oltre ad incrementare il 
verde fruibile, il parco sarà un luogo 
di incontro per trovarsi a giocare, a 
scambiare quattro chiacchiere, per-
ché la frazione sia sempre vitale e 
gioiosa”.

Sara Zanferrari

periodo tra novembre e gennaio, come il nespolo, 
il cachi, il sorbo, il sorbo aucuparia, due varietà di 
melo antico e il melo fiore. Da un punto di vista 
ambientale, è stato un piccolo gesto positivo, un’i-
niziativa insolita dove i soci cacciatori hanno mes-
so a dimora circa 200 piante nel nostro territorio, 
sensibilizzando ancora una volta una particolare 
attenzione verso l’ambiente. Chi ha ricordo, una 
volta nelle nostre campagne di questi tipi di piante 
da frutto ne esistevano in abbondanza, purtroppo 
con l’evento delle colture intensive sono un po’ alla 
volta scomparse; avevano una grande importanza 
poiché oltre a fornire della buona frutta nelle no-
stre tavole, fornivano anche un buon habitat per le 
nidificazioni degli uccelli.

 
Il Presidente - Valter Bertan
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PIOMBINO DESE

PIOMBINO DESE

MORGANO

È PIOMBINESE IL RAPPRESENTANTE DELL’AREA NATURA E TERRITORIO DI “VENETO CREATORS 2.0”

TORNANO “PAROLE & CAFFÉ”, “CARTISSIMA” E LA “MOSTRA DEL LIBRO”

ARRIVA LO SPORTELLO BANCARIO SUPER TECNOLOGICO…

▪ Si tratta del trentaseienne Marko Jurkovic: ora deve promuovere le bellezze della Regione

▪ Eventi oramai consolidati nel calendario proposto dal Circolo spazio estetico

▪ “CentroMarca Banca” attraverso questo progetto risponde alle richieste della comunità

Marko Jurkovic, 36 anni, ap-
passionato di video, droni 

e montagna, è stato scelto come 
rappresentante dell ’area Natura 
e Territorio per il progetto “Ve-
neto creators 2.0” per il 2024, 
promosso dalla Regione Veneto. 
Questo prestigioso incarico lo 
vede come ambasciatore insie-
me ad altri talentuosi creator, 
con l ’obiettivo di promuovere le 
bellezze della regione in colla-
borazione con vari partner del 
territorio. Nato in Croazia, Mar-
ko è arrivato in Italia all ’età di 7 
anni e ha vissuto per molti anni 
a Piombino Dese, partecipando 
attivamente alla vita e alle ini-
ziative della comunità. La sua 
passione per i viaggi, in parti-
colare per l ’Europa del nord, lo 
ha reso un ambasciatore ideale 
per la promozione del territorio 
veneto. Il ruolo assegnatogli nel 

Nel trentennale dalla nascita 
dell ’associazione cultura-

le “Circolo spazio estetico” di 
Piombino Dese anche quest’an-
no durante il mese di maggio si 
terrà una serie di eventi oramai 
consolidati nel calendario an-
nuale proposto dal Cse. “Paro-
le & Caffè”, la rassegna lette-
raria di incontri con gli autori 
curata da Renato Cagnin, è ar-
rivata alla sesta edizione, men-
tre la contemporanea mostra 
“Cartissima” vede il taglio 
del nastro per il settimo anno. 
Una collettiva d ’arte, quest’ul-

Un nuovo modello di servizio 
bancario che guarda al fu-

turo, altresì valorizzando l ’ im-
portanza delle relazioni umane 
e della presenza fisica sul terri-
torio. Lo prevede la convenzione 
firmata tra l ’Amministrazione 
comunale di Morgano e “Cen-
troMarca Banca” che, attraverso 
questo progetto, risponde alle 
richieste della comunità. Nei 
prossimi mesi, presso i locali 
del centro civico, verrà attivato 
un bancomat ad alta tecnologia, 
per effettuare le principali ope-
razioni bancarie, e un servizio 
di consulenza con specialisti 
dedicati a famiglie e imprese. 
“Dopo la chiusura del giugno 

progetto “Veneto creators 2.0” è 
di grande importanza, e Marko si 
impegna a valorizzare le risorse 
e le attrattive della regione at-
traverso varie iniziative. L’obiet-
tivo è presentare al pubblico la 
bellezza dei luoghi veneti in col-
laborazione con diversi partner 
locali. Marko, che ha deciso di 
stabilirsi in Veneto nonostante le 
molte offerte di lavoro a Milano, 
ha dichiarato con orgoglio: “Sono 
entusiasta di far parte di questo 
progetto che mi permetterà di 
esprimere la mia creatività e l ’a-
more profondo che nutro per la 
Regione che mi ha accolto fin da 
giovane”. La location dove Marko 
è stato “nominato ambasciatore 
veneto” è stata presso H-Farm, 
un avanzato centro di innova-
zione situato nelle campagne 
veneziane, a pochi minuti dalla 
Serenissima. Questo moderno 
campus universitario è meglio 
descritto come una community 
di “Lifelong Learners” che offre 

corsi incentrati su business, eco-
nomia digitale, trasformazione 
digitale e nuove tecnologie. E 
non poteva essere scelta cor-
nice migliore per presentare la 
seconda edizione del fortunato 
progetto “Veneto creators 2.0”. 
Promosso dalla Regione Veneto e 
fortemente voluto dal suo presi-
dente, Luca Zaia, mira a promuo-
vere il territorio in tutte le sue 
forme attraverso giovani (e non) 
“creatori” di contenuti, o meglio 
content creator. Un’idea nata in 
sinergia con un’attenta conosci-
trice del mondo digitale, Veroni-
ca Civiero. Già inserita da “For-
tune Italia” nella classifica under 
40 dei giovani più promettenti 
del 2023, Veronica è stata prima 
head of social media di “L’Oreal”, 
in seguito global solution mana-
ger di “Meta”. Oggi però ha deci-
so di mettere le sue competenze 
sul digitale a servizio delle isti-
tuzioni e ne è nata un’idea inno-
vativa, sposata subito da chi vuo-

le elogiare la sua terra in tutte le 
forme, il presidente Luca Zaia. I 
content creator possono definir-
si tutti quei giovani e non, nati 
sotto il segno del digitale che, 
sfruttando tutti i mezzi comuni-
cativi attuali, creano contenuti 
in modo innovativo. Rivoluzio-
nano lo story-telling utilizzando 
nuovi canali, come Instagram 
con i reels e TikTok per creare 
contenuti immediati, veloci, pra-
tici. Alla base però ci deve esse-
re una conoscenza tecnica del 
digitale, in particolar modo del 
funzionamento degli algoritmi 
affinché il contenuto raggiunga 
più persone possibili. Sono stati 
selezionati ben 49 diversi profi-
li suddivisi in sette squadre, per 
altrettante aree tematiche, le più 
disparate, le più distanti, eppure 
capaci di fotografare la totali-
tà della realtà veneta: dall ’arte 
e la cultura alla produzione e la 
sostenibilità, dalle attività spor-
tive all ’identità veneta. Ancora, 

dalla natura e il territorio allo 
spazio e all ’innovazione fino 
a coprire la salute e la preven-
zione. Profili, dunque, anche di 
nicchia. L’obiettivo, però, non 
è solo visibilità fine a se stessa 
ma una vera e propria promozio-
ne, a tutto tondo, di quella me-
ravigliosa terra che è il Veneto. 
Le sette squadre avranno poi 
dodici mesi di tempo per creare 
contenuti sul territorio e sulle 
sue eccellenze. Come li ha addi-
tati il presidente Zaia, i creator 
diventeranno a tutti gli effetti 
“Ambasciatori del Veneto e dei 
veneti”. Oltre al suo impegno 
nel progetto, Marko dedica gran 
parte del suo tempo al trekking 
sulle Dolomiti, e la sua passione 
per la fotografia si riflette nel 
suo profilo Instagram (@marko.
jurkovic), dove condivide le av-
venture nel mondo e le bellezze 
del Veneto. Recentemente è tor-
nato da un viaggio nelle remote 
isole Svalbard.

Dario Guerra

tima, che prevede l ’esposizione 
di opere di pittura, scultura e 
installazioni, realizzate uni-
camente con la carta in cui sa-
ranno impegnati una trentina 
di artisti. L’inaugurazione di 
entrambe le rassegne è prevista 
per domenica 28 aprile alle 
ore 17 e si terrà presso la sede 
del polo del “Circolo spazio 
estetico”, in via Mussa 1. Gli 
incontri con l ’autore si terran-
no tutti di giovedì sera con ini-
zio alle ore 20:45 nell ’esclusivo 
spazio del polo culturale dedica-
to alle conferenze. L’inizio del-
la rassegna di incontri è fissato 
per il 02 maggio con Manuela 
Faccon che presenterà “Vico-

lo Sant’Andrea 9” (Feltrinel-
li). Il 09 maggio ci sarà Carlo 
Toniato che ci parlerà del suo 
“Il Mister” (Disgressioni edi-
tore). Giovedì 16 maggio sarà 
la volta di Loris Giuriatti con 
“La tormenta di San Giovanni” 
(Rizzoli). Il 23 maggio Romolo 
Bugaro presenterà “I ragazzi di 
sessant’anni” (Einaudi). A con-
cludere il ciclo di incontri, il 30 
maggio sarà Roberta Sorgato 
con “Prigioni” (De Bastiani Edi-
tore). Le conduzioni saranno 
affidate a Nicoletta Masetto, 
Laura Favaretto, Rosanna Ve-
dovato, Carlo Toniato e Rena-
to Cagnin. Le letture verranno 
curate da Antonella Costanzi, 

Silvana Cagnato, Andrea Pie-
trobon, Roberta Chinellato e 
Natascia Sorato. Inoltre, dome-
nica 5 maggio (ore 16), è pre-
visto lo spettacolo tra musica 
e letteratura “Le città invisibi-
li” del gruppo “I Kontromano”. 
Domenica 12 maggio (ore 16) 
Maria Rosa Trevellin ci parlerà 
del suo libro “L’abbraccio”. Nei 
pomeriggi delle domeniche del 
19 maggio e del 26 maggio “Pa-
role & Caffè” proporrà “L’Ape-
rilibro”, una combinazione di 
incontri tra letture e musica. 
Poi, durante l ’ intero periodo 
della rassegna, sarà possibile 
visitare e acquistare libri alla 
“Mostra-mercato del Libro usa-
to”, allestito negli spazi interni 
del Circolo. “Parole & Caffè”, 

“Cartissima” e “Mostra del Li-
bro”, chiuderanno domenica 2 
giugno con un pomeriggio in 
musica con il duo Marino Ber-
ton e Gabriele Bison.

Claudio Bustreo

scorso dell ’ultimo istituto di 
credito nel Comune di Morgano 
– ha commentato il sindaco Da-
niele Rostirolla - come Ammi-
nistrazione comunale non sia-

mo rimasti a guardare, ci siamo 
subito interessati per trovare 
una soluzione e dopo una vasta 
ricerca abbiamo incrociato l ’ in-
teresse del CentroMarca Banca 

credito cooperativo di Treviso e 
Venezia per sviluppare un pro-
getto. In controtendenza con i 
dati che riportano la chiusura 
di 1.500 sportelli bancari in 
due anni sul territorio naziona-
le, lasciando di fatto sguarniti 
circa 3.300 comuni, siamo fie-
ri di annunciare la sottoscri-
zione della Convenzione tra 
l ’Amministrazione comunale e 
l ’ istituto CentroMarca Banca 
che prevede l ’apertura di uno 
sportello innovativo unico nel 
suo genere presso l ’ex-scuola 
elementare Marconi, oggi cen-
tro civico, locali messi a dispo-
sizione dell ’Amministrazione 
che verranno sistemati e ade-
guati dall ’ istituto di credito. 
Ringrazio il presidente del Cen-
troMarca Banca dottpr Tiziano 

Cenedese ed il direttore gene-
rale dottor Claudio Alessandri-
ni – ha proseguito il sindaco di 
Morgano - per aver dimostra-
to interesse e sensibilità e per 
aver creduto, accolto e affinato 
la nostra proposta di riportare 
una banca a Morgano. Ci augu-
riamo che questo progetto sia il 
trampolino di lancio per ulte-
riori collaborazioni sinergiche, 
non solo con il CentroMarca 
Banca ma anche con altre re-
altà finalizzate all ’erogazione 
dei servizi alla persona al passo 
con i tempi, ma sempre vicini ai 
cittadini perseguendo i princi-
pi cardine di qualsiasi ammini-
stratore ovvero: lungimiranza, 
sostenibilità, efficienza”.

Paolo Lamon
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RESANA

RESANA

▪ La quattordicesima edizione si correrà domenica 7 aprile!

▪ Dal 18 aprile si potrà trascorrere qualche ora in allegria

MARCIA DELLE TRE FONTANE

ECCO LA “FESTA DEL BRUSCANDOLO” A SAN MARCO

Domenica 7 aprile ritorna la 
“Marcia delle tre fontane”, 

giunta alla sua quattordicesi-
ma edizione. Organizzata dalla 
Pro Loco di Resana e dal grup-
po sportivo “Resana Marathon 
Club”, la manifestazione preve-
de un evento ludico motorio a 

Profumo di bruscandolo (cot-
to), profumo di primavera, 

profumo di festa! Ci siamo, è 
arrivata la bella stagione ed è 
arrivata la voglia di uscire di 
casa, di passare qualche ora 
fuori all ’aperto assieme alla 
famiglia, assieme agli amici. 
E per trascorrere qualche ora 
in allegria ecco la “Festa del 
Bruscandolo” che è giunta alla 
sua dodicesima edizione e che, 
nella nuova “ location” degli 
stand enogastronomici ubicati 
negli impianti sportivi comu-

passo libero con due suggestivi 
percorsi tra le campagne resa-
nesi da 6,5 e da 12 chilometri. 
La partenza è fissata per le ore 
9:00 presso piazza Donatori di 
Sangue, a ridosso degli impian-
ti sportivi comunali, e anche 
quest’anno ci sarà la possibi-
lità di correre o di camminare 
sia con iscrizioni individuali 
sia con iscrizioni di gruppo. La 
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UNA SERA A TEATRO… 
Ore 21.00 La compagnia “Piccolo borgo antico” di Cavasagra presenta:
                      “Piazza Grande” - Regia di Lorenzo Morao
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SERATA della SOLIDARIETA’ – Centro Atlantis 
Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00 CONCERTO: ACADEMY NEW POP ORCHESTRA
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Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 20.45 Esibizione piccolo coro “REXANA”
Ore 21.00 Serata danzante con l’orchestra “SORRISO”
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MOSTRA DELL’ARTIGIANATO  
RASSEGNA CINOFILA “ZOGO del LEON – Palio de San Marco” 
Ore 09.00 Apertura Mostra dell’Artigianato
Ore 09.00 Cultura e tradizioni contadine Venete - Corte Contadina Cà Dolfin
Ore 09.00 Rievocazione antichi mestieri - RAM
Ore 09.00 Esposizione miniature agricole e automodellismo
Ore 10.45 Cerimonia di giuramento contrade “Zogo del Leon de San Marco”
Ore 11.00 Sorteggio ordine di partenza “Zogo del Leon de San Marco”
Ore 12.15 Apertura Stand gastronomico
Ore 14.00 Iscrizione libera, passerella cinofila educativa (aperta a tutte le razze)
Ore 14.00 Esibizione rally obedience e obedience sportiva – ASD Malanoche
Ore 14.30 Passerella cinofila educativa – ASD Malanoche
Ore 15.00 Sfilata delle contrade partecipanti al “Zogo del Leon de San Marco”
Ore 15.30 “Zogo del Leon – Palio de San Marco”
Ore 16.30 Esibizione cinofila Obedience & Military
Ore 17.00 Premiazione passerella cinofila
Ore 18.30 Apertura Stand gastronomico
Ore 20.45 Esibizione piccolo coro “REXANA”
Ore 21.00 Serata danzante con l’orchestra “I SABIA”
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Correte a San Marco per la CORRIDA… 
Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 21.15 La Corrida di San Marco
Conduce la serata “Franchino” con la sua valletta Iole
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Mostra mercato straordinaria con la partecipazione dei MERCANTI VENETI 
Ore 09.00 Apertura 12a Fiera Arti & Mestieri
Ore 09.00 Cultura e tradizioni contadine Venete - Corte Contadina Cà Dolfin
Ore 09.00 Rievocazione antichi mestieri - RAM
Ore 09.00 Esposizione miniature agricole e automodellismo
Ore 09.00 Dono del cero Pasquale - “Gruppo Storico San Marco”
Ore 09.00 Santa Messa Solenne del Santo patrono e 60° anniversario di 
                      professione religiosa di Suor Angela Chiara Marchetti
Ore 10.30 Commemorazione al Monumento dei Caduti con autorità locali 
Ore 11.15 Corteo del “Gruppo Storico San Marco”
Ore 11.15 Esibizione Musici & Sbandieratori – Quartiere Port’Oria di Feltre 
Ore 11.15 Sfilata trattori del paese e trattorini a pedali per bambini
Ore 11.15 Tradizionale passaggio di Cavalli
Ore 12.15 Apertura Stand gastronomico
Ore 15.00 Esibizione Musici & Sbandieratori – Quartiere Port’Oria di Feltre 
Ore 15.00 Intrattenimento con il “Gruppo Storico San Marco”
Ore 16.00 Esibizione Arte Viva – Allievi dell’Accademia di canto e musica 
Ore 18.30 Apertura Stand gastronomico
Ore 20.45 Esibizione piccolo coro “REXANA”
Ore 21.00 Serata danzante con “GIANCARLO E LA SANTAMONICA BAND”
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Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00 Musica Live con “TRIBUTO ITALIANO”
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Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 20.45 Esibizione piccolo coro “REXANA”
Ore 21.00 Serata danzante con l’orchestra “RENZA GLAMOUR”
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FAMILY DAY  
Giochi in parco per tutte le famiglie con letture animate e laboratori  
1924-2024: CENTO ANNI DEL PANIFICIO GUMIRATO 
Ore 09.30 Santa messa della Famiglia
Ore 10.30 Giochi di una volta… – Animare Resana
Ore 10.30 “Mani in pasta” laboratorio per bambini - Panificio Gumirato
Ore 11.30 Esibizione SUPER MUSIC CAMP BAND – Ass.ne MusiCanova Possagno 

Ore 12.15 Apertura Stand gastronomico
Ore 14.30 KUNG FU PANDA – giochi, sfide di abilità per tutta la famiglia
Ore 15.00 Esibizione SUPER MUSIC CAMP BAND – Ass.ne MusiCanova Possagno
Ore 16.00 Cento anni del panificio Gumirato - festeggiamenti con autorità locali
Ore 18.30 Apertura Stand gastronomico
Ore 20.45 Esibizione piccolo coro “REXANA”
Ore 21.00 Serata danzante con l’orchestra “I RODIGINI”

 

��������	�������������
SFILATA DI MODA  
Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico
Ore 21.15 Sfilata di Moda - ST.ON HOUSE 
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TRAKTOR GARDEN, APE CROSS & SCOOTER EXHIBITION  
RADUNO VESPISTI RESANESI
RADUNO AUTO D’EPOCA e AUTO TUNING 
AUTOMODELLISMO RADIOCOMANDATO
Ore 09.00 Apertura Car Expo
Ore 09.00 Esibizione Automodellismo Radiocomandato - 1/8 WRC extreme
Ore 09.00 Raduno vespisti Resanesi – Vespa club Resana
Ore 09.00 Raduno Auto tuning -
Ore 09.30 Traktor Garden Cross, Ape Cross & Scooter exhibition - Eat the dust
Ore 10.00 Raduno auto d’epoca – Historic Car Club Sile
Ore 10.00 Esposizione Fiat 500
Ore 12.15 Apertura Stand gastronomico
Ore 14.00 Esibizione Automodellismo Radiocomandato - 1/8 WRC extreme
Ore 16.00 Traktor Garden Cross, Ape Cross & Scooter exhibition - Eat the dust
Ore 16.00 Premiazione auto, Raduno auto d’epoca
Ore 18.30 Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00 Serata danzante con l’orchestra “ENRICA PEPE E GUZZINATI”
Ore 22.30 Chiusura festeggiamenti con Spettacolo Pirotecnico

 

_______________________________________________________________ 

Stand gastronomico riscaldato
NEI PRESSI DELLA SCUOLA PRIMARIA DI CASTELMINIO-SAN MARCO  

Piatti a base di “Bruscandolo” e di cucina tradizionale
Serate danzanti – pista in acciaio

Pesca di beneficenza Ampio parcheggio

Il ritrovamento del presente opuscolo, distribuito agli interessati, ai gruppi, alle 
associazioni, esposto in località non autorizzate è da ritenersi fuori dalla responsabilità 

dell’organizzazione e puramente casuale. Il programma potrebbe subire delle 
variazioni, indipendentemente dalla volontà dell’ente organizzatore.  

nOtiziE daLLa Sr 245 caStELLana

manifestazione che vuole ricor-
dare anche il compianto Fabio 
Roncato si snoderà lungo via 
Vittorio Veneto, via Martiri 
della libertà, via Bolimbaghi, 
via Muson, via Stortina, via 
Caravaggio, via Brentanella e 
poi rientro in piazza Donatori 
di Sangue.

Paolo Lamon

nali di Castelminio, diventa 
ancora di più attraente ed ac-
cogliente per i tanti visitatori 
che vorranno passare delle ore 
“ liete” e degustare le specialità 
a base di “bruscandolo”. Il pro-
gramma è davvero importante 
con tanti momenti che vanno 
nella direzione di rievocare le 
antiche tradizioni ma anche 
di proporre dei momenti di 
festa e di coinvolgimento che 
diventano unici quando gli in-
gredienti sono l ’amicizia e la 
cordialità tra le persone. Si par-
te il 18 aprile con il teatro e si 
finisce il 1 maggio con vespe e 
auto d ’epoca e all ’ interno del 

programma ecco il “Zogo del 
leon - Palio de San Marco” il 21 
aprile, la “corrida” (il 24 apri-
le), la fiera “Arti e mestieri” il 
25 aprile, il “Family day” il 28 
aprile e poi tante altre esibizio-
ni e stand pronti ad accogliere 
i visitatori. Fiore all ’occhiello 
della sagra ecco poi lo stand 
enogastronomico con tante ri-
cette a base di luppolo selvati-
co (bruscandolo) che lo potrete 
trovare presente in tutte le pie-
tanze, un “plus” della sagra di 
San Marco che la fa diventare 
“unica” nel suo genere.

Paolo Lamon
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KATIA MACCARRONE PUNTA AL TERZO MANDATO…

NOVITÀ PER L’ATLETICA: ARRIVA LA NUOVA PISTA IN TARTAN!

▪ “L’indicazione a proseguire mi sta arrivando forte da tanti cittadini”

▪ Il vicesindaco Marzaro: “risposta a chi utilizza ogni giorno la struttura”

Camposampiero è una città 
bellissima, ricca di vitalità, 

centralità territoriale, servizi, 
operosità economica e volontaria-
to, storia e cultura. In questi anni 
molte sono state le politiche che 
come sindaco e come Amministra-
zione, abbiamo messo in campo, 

Con l’arrivo della primavera 
uno degli sport più pratica-

ti a Camposampiero, l’atletica 
leggera, avrà una novità presso 
gli impianti sportivi Don Bosco. 
L’Amministrazione comunale ha 
deciso di investire nella “Rea-
lizzazione del manto in resina 
drenante della pista di atleti-
ca presso gli impianti sportivi 
Don Bosco”, per un importo di 
circa 60.000 Euro. La pista è 
composta da 4 corsie ed è lun-
ga 70 metri. Da tempo la richie-

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"
LA FORZA DEL NOSTRO GRUPPO: UN’UNICA SQUADRA AL SERVIZIO DI OGNI TUA ESIGENZA

Via Roma, 138 - 35010 Borgoricco (PD) - Tel. 049 9338300 - borgoricco@retecasa.it
www.retecasa.it

CASE MUTUI PRESTITI ASSICURAZIONI
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in un disegno di valorizzazione e 
sviluppo. Tante opere pubbliche 
strategiche su sport, scuole, via-
bilità; svariate proposte culturali, 
sociali, scolastiche; sostegno al 
tessuto economico; innumerevoli 
manifestazioni realizzate grazie 
al tessuto associativo. La mia 
disponibilità a proseguire nel 
cammino amministrativo per 
Camposampiero nasce da que-
ste considerazioni e dal fatto 
che molto stiamo realizzando 
o abbiamo in programma che 
guarda al futuro del nostro co-
mune, per il capoluogo e per la 
vitalissima frazione di Ruste-
ga. Su questo c’è la condivisione 
del gruppo che ho il piacere di 
guidare da cinque anni, la nostra 
lista civica, “Camposampiero Più - 
La città che vive”. Ma soprattutto 
l’indicazione a proseguire mi sta 
arrivando forte da tanti cittadi-
ni che mi manifestano la richie-
sta di un impegno proiettato nei 

prossimi cinque anni. Un recente 
incontro di una cinquantina 
di persone di varia estrazione, 
di Camposampiero e Rustega, ha 
dato il via a questo progetto, con 
un primo passaggio di condivisio-
ne. A tutti loro rivolgo un grazie 
per la fiducia e la collaborazione 
accordata, non solo a me, ma alla 
squadra amministrativa che stia-
mo costruendo. Le linee guida del-
la mia proposta partono dal clima 
collaborativo e costruttivo tra 
realtà associative, gruppi, parroc-
chie, che è il primo bene comune 
di una comunità. Ci ho sempre 
creduto. Altro punto importante 
è il sostegno alle famiglie, su cui 
continueremo a investire, garan-
tendo servizi, tariffe sostenibi-
li, offrendo proposte culturali e 
sportive. Sulle famiglie ricadono 
aspetti sociali come conciliazione 
vita-lavoro, gestione dei figli e de-
gli anziani. Oggi i Comuni posso-
no vincere queste come altre sfide 

solo lavorando insieme. Su questo 
il Camposampierese ha una carta 
vincente da continuare a raffor-
zare, la Federazione dei Comuni, 
un valore aggiunto per tutti noi. 
Sul fronte delle opere pubbli-
che e dello sviluppo di Cam-
posampiero stiamo realizzando 
un po’ per volta un disegno com-
plessivo di riammodernamento 
del centro storico. Stanno par-
tendo opere importantissime, la 
rotatoria di via Sant’Antonio e la 
ricostruzione di palazzo Nodari, 
come nuovo Centro per l’impiego 
e sala pubblica. Opere del valore 
di milioni di Euro, che migliorano 
il centro e i servizi. Proseguire-
mo per rinnovare l’area centrale 
delle piazze, e rivisitare gli spa-
zi, con meno auto e più vivibilità. 
Per Rustega abbiamo realizzato 
opere strategiche: scuola, nuovo 
parcheggio, rotatoria in uscita su 
via Montegrappa. L’impegno ora è 
il collegamento ciclabile lungo 

via Guizze, nei prossimi mesi ve-
dremo un lungo tratto realizzato 
dalla Provincia, che poi andrà as-
solutamente completato e porta-
to fino a Rustega. Ci sono ancora 
grandi sfide da vincere come la 
nuova scuola media e la nuova 
caserma dei carabinieri. Sen-
za trascurare la manutenzione 
delle strade, dei parchi, del 
verde, su cui sono sempre mol-
to attenti i cittadini. Proseguirà 
l’impegno in favore dell’ospe-
dale di Camposampiero, del 
centro servizi “Bonora” e di 
tutti i temi legati alla pro-
mozione della salute. La sfida 
ambientale ci richiede inoltre di 
guardare al futuro già da oggi con 
progetti nuovi, quali ad esempio 
le comunità energetiche. Sono 
questi alcuni degli spunti che ap-
profondiremo ulteriormente in 
campagna elettorale, che ci por-
terà all’appuntamento dell’8 e 
9 giugno prossimi.

Katia Maccarrone

sta proveniva dal mondo sporti-
vo dell’atletica, in particolare la 
Sanp, storica società territoriale 
di atletica nata e operante a Cam-
posampiero e in altri comuni, e 
dalla scuola media “Parini”, che a 
sua volta utilizza l’impianto. Oggi 
il fondo e le finiture sono vecchi e 
vanno sostituiti con materiali più 
performanti e sicuri. Il progetto 
prevede la sistemazione del fon-
do, rimozione e spostamento di 
pozzetti, realizzazione di nuova 
platea per la “fine corsa”, stesura 
di resina con granuli in Sbr e re-
alizzazione delle linee. Il lavoro 
viene realizzato in due fasi. La 

prima, cioè la preparazione dei 
sottofondi, si è già conclusa in vi-
sta della successiva posa della fi-
nitura in tartan, con uno spessore 
di 11 millimetri. Questa “Stesura 
del manto in resina” è ormai im-
minente, per ragioni funzionali 
viene realizzata ora, con clima 
più mite, per garantire una buona 
performance di risultato. “A breve 
potremo consegnare alla scuola 
e alla società un impianto per la 
corsa totalmente rinnovato - in-
terviene il sindaco - più sicuro 
e performante”. “L’area Don Bo-
sco è frequentatissima - spiega 
il vicesindaco con delega allo 

Sport Attilio Marzaro - abbia-
mo voluto dare una risposta a chi 
utilizza ogni giorno la struttura 
e volevamo avere un’area per l’at-
letica aggiornata e funzionale”. 
La pista si integra con il salto in 
alto che ha una pedana in ferro 
posta a lato con un materassone 
specifico, appena acquistato dal 
Comune per un importo di 8.000 
Euro. “Continuiamo ad investire 
nello sport - spiegano gli am-
ministratori - realtà viva nel 
nostro comune, perché crediamo 
nel grande valore sociale e for-
mativo di tutte queste attività. 
Un ringraziamento va a chi nelle 

nostre società sportive, la Sanp in 
questo caso, ogni giorno ci crede e 
investe tempo ed energie”.

Comunicato stampa
Comune di Camposampiero

STUDIO
DENTISTICO
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Dott. Enrico POLI
MEDICO CHIRURGO ODONTOIATRA

Via Straelle S. Pietro, 12/A, 
Camposampiero

policampos053@gmail.com
Tel. 049 5793434 329 8496 373
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QUARANTESIMA EDIZIONE DEI CONCERTI DI PRIMAVERA

FESTA DEI NUOVI NATI!

▪ L’Amministrazione consegna un riconoscimento all’Agimus

▪ Il sindaco ha dato il benvenuto a sessanta bambini loreggiani

I concerti di primavera dell’Agi-
mus, a Camposampiero, com-

piono quarant’anni. L’edizione di 
quest’anno, 2024, segna dunque 
una tappa importante e storica 
di questa iniziativa culturale di 
alto livello, proposta nella citta-
dina antoniana dal lontano 1984. 
“Allora fu una scommessa - ricor-
dano Cristina Fiscon e Giancarlo 
Valerio - perché iniziative di que-
sto genere non si svolgevano nella 
provincia, ma solo in città. Rin-
graziamo tutte le amministrazio-
ni di Camposampiero che ci hanno 
creduto, gli sponsor che ci sosten-

Sabato 2 marzo presso l ’audi-
torium Canova si è tenuta la 

seconda edizione della Festa dei 
nuovi nati dell ’amministrazione 
Marangon. Il sindaco con grande 
entusiasmo ha dato il benvenuto 
a sessanta bambini loreggiani 
nati nel 2023, precisamente 27 
maschi e 33 femmine; alla festa 
hanno partecipato quasi tutte 
le famiglie, che con molta emo-
zione e gioia hanno contribuito 
a rendere più speciale questo 

CAMPOSAMPIERO

LOREGGIA

gono e il pubblico che ci segue”. 
Dino Scantamburlo, allora asses-
sore alla Cultura, sostenne l’idea 
e nacque una collaborazione tra 
Agimus e Comune di Camposam-
piero, che continua tuttora con 
reciproca soddisfazione. Dome-
nica 10 marzo si è svolto uno dei 
momenti più particolari dell’edi-
zione 2024, dedicato alle donne. Si 
è esibita l’Ensamble Agimus Arte 
e Musica, composta da Caterina 
Dalla Zuanna (voce recitante), 
Laura De Silva (soprano), Matteo 
Valerio (violino), Giancarlo Valerio 
(chitarra), Cristina Fiscon (cemba-
lo), Tommaso Valerio (violoncello). 
Il pomeriggio è stato dedicato alla 

figura di Isabella Canali Andreini, 
attrice teatrale, scrittrice e poe-
tessa del ‘500. Suggestiva anche 
la presenza di danze in costume 
dell’epoca. Alla fine dello spetta-
colo il sindaco Katia Maccarro-
ne, insieme all’assessore alla Cul-
tura Lorenza Maria Baggio, ha 
voluto consegnare una targa come 
riconoscimento ufficiale da parte 
dell’Amministrazione.
“Vogliamo dedicare un particola-
re riconoscimento all’Agimus e in 
particolare a Cristina Fiscon e 
Giancarlo Valerio - ha detto il 
sindaco Maccarrone - per aver 
creato e proseguito nel tempo, con 
determinazione, questa iniziativa 
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culturale di alto livello, trasmet-
tendo l’amore per la musica di qua-
lità a tantissimi giovani e a tutto 
l’affezionato pubblico. Esprimia-
mo viva ammirazione per il signi-
ficativo traguardo raggiunto e sin-

cera riconoscenza per la costante, 
apprezzata attività artistica e di 
formazione in ambito musicale, 
volta con passione e competenza”.

Martina Pesce

evento. Il sindaco nel discorso di 
benvenuto ha sottolineato l ’im-
portanza dei nuovi cittadini, in 
quanto rappresentano la futura 
società, precisando che rispetto 
all ’anno 2022 c’è stato un au-
mento delle nascite, e questo è 
un buon segno per il comune. A 
sottolineare l ’importanza dei 
piccoli nati, è l ’albero della vita, 
posizionato all ’ingresso del Co-
mune, nel quale vengono appesi 
per ogni bambino nato un fiocco 
con il nome del bimbo e dei ge-
nitori, il sindaco precisa che ha 
voluto fortemente questo segno, 
per ricordare l ’importanza delle 
radici di appartenenza e l ’impe-
gno che come amministratori si 

deve porre in essere nelle scelte 
del paese. Per l ’organizzazione 
dell ’evento, hanno contribuito 
l ’assessore Chiara Andretta e la 
consigliere Vania Zen, prepa-
rando un gadget di benvenuto, 
ovvero una maglietta con scritta 
azzurra per i maschietti e rosa 
per le femminucce riportante la 
dicitura: “Loreggia mi dà il ben-
venuto”, un ciondolo rappresen-
tante l ’albero della vita ed un at-
testato. Inoltre la consigliere Zen 
ha invitato la coordinatrice Uoc 
Ostetricia Ginecologia, dottores-
sa De Toni dell ’Ulss 6 Euganea, 
per far conoscere i servizi atti-
vi per le neo-mamme, il dottor 
Piazza osteopata, che ha spiega-
to le tecniche per una corretta 
postura dopo il parto e nell ’ac-

cudimento del bambino e la dot-
toressa Moretti, che ha spiegato 
le giuste tecniche sportive e il 
corretto stile di vita da attuare 
dopo la gravidanza. Sindaco, as-
sessore e consigliere hanno con-
segnato il gadget di benvenuto 
ai neo-loreggiani, molti accom-
pagnati da fratellini e sorelline; 
le tre amministratrici con molto 
entusiasmo ed emozione dichia-
rano che questa festa rappre-
senta il bello dell ’amministrare 
perché rappresenta un inno alla 
vita, ma allo stesso tempo ricor-
da l ’importanza del ruolo che si 
è chiamati a ricoprire nel comu-
ne e società.

Martina Pesce
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AGGIORNAMENTO STATO OPERE PUBBLICHE…
▪ Stiamo portando a termine i progetti prefissati nel programma elettorale
LOREGGIA

MASSANZAGO

L’Amministrazione comunale in-
forma i cittadini in merito alle 

opere concluse e in corso, precisa-
mente ci riferiamo a: pista ciclabile di 
via F. Koen, pubblica illuminazione 
di via Carpane, ponti parco Risaret-
ta, secondo stralcio di villa De Portis 
e gli attraversamenti pedonali. 
Abbiamo portato a conclusione i la-
vori relativi alla pista ciclabile di via 
Fano Koen, ini-ziati con la preceden-
te Amministrazione; per tale opera 
abbiamo stanziato, tramite avan-
zo di amministrazione, 35.555,92 
Euro per la pubblica illuminazione, 
prevista ma non finan-ziata dai 

L’ASSOCIAZIONE “MUSON VECCHIO” MACINA CHILOMETRI…
▪ Ottenuta dalla Regione la concessione di 27 chilometri di corsi d’acqua
LOREGGIA

Una delle associazioni del nostro 
territorio che mostra particolare 

attenzione e amore verso l’ambiente 
e il territorio è sicuramente l’Asso-
ciazione pescatori Muson Vecchio: 
è nata nel lontano 1986, dalla lun-
gimiranza di cittadini di Loreggia e 
Loreggiola, e compie oramai il suo 
trentanovesimo compleanno. Da 
quell’inizio, in pochi e senza conces-
sioni, le cose sono molto cambiate: 
attualmente questa realtà raccoglie 

più di 90 associati dagli 8 agli 80 anni 
e quest’anno ha anche raggiunto un 
risultato straordinario e quasi inatte-
so. Ha ottenuto infatti dalla Regione 
Veneto la concessione per la gestione 
di 27 chilometri di corsi d’acqua (in 
precedenza il limite raggiunto era di 
9). Le aree in gestione sono relative al 
Vandura, il Muson vecchio, il Ghebbo 
Mussato, l’Acqualonga e il Rio Storto 
toccando territori del Trevigiano ed 
estendendosi fino a Villa del Conte 
e Camposampiero con, ovviamente, 
tutta l’area di Loreggia e Loreggio-
la. Ad animarla sono in tanti, ma il 

presidente ci tiene a sottolineare la 
fondamentale collaborazione del suo 
vice, Omar Guidolin, del segretario 
Giuseppe Basso e del direttivo che 
vede i nomi di Luigi Cecchin, Pio Gia-
nella, Alessandro e Marco Guidolin, 
Denis Securo, Daniele Peron e infine 
Antonio Benozzo e Michele Pallaro. 
“I maggiori punti di orgoglio - sottoli-
nea il presidente Fabio Mason - sono 
stati in questi anni la salvaguardia 
del luccio padano con più esemplari 
e in buona salute, ma in generale la 
salvaguardia della fauna ittica”. L’as-
sociazione ha infatti individuato nel 

territorio diverse aree “no 
kill” dove vi è l’obbligo di 
rilasciare il pesce dopo la 
pesca e, anche laddove sia 
concessa la pesca senza 

rilascio, i pescatori sono soggetti ad 
un controllo sistematico: possono 
uscire solo una volta alla settimana 
e portare a casa con sé al massimo 
tre esemplari. “La nostra - continua 
Mason - non è solo pesca sportiva, 
ma un’azione di salvaguardia e tutela 
del territorio e della flora e fauna che 
lo caratterizza: abbiamo segnalato in 
questi anni diversi episodi di inqui-
namento e bracconaggio, cercando 
di agire a 360 gradi”. E questa atten-
zione emerge con azioni concrete: a 
breve partirà un progetto per incre-
mentare la zona di riposo biologico 
e di interesse didattico nell’area a 
monte del ponte di via Pila. Oltre a 
questo molti sono gli eventi in calen-
dario per la bella stagione: domenica 
17 marzo, in occasione della festa di 
san Giuseppe, è stata organizzata 
una passeggiata in collaborazione 
con l’oratorio di Loreggiola per la 

visita alle Risorgive; poi si attende 
la tradizionale festa sociale del pri-
mo maggio, in concomitanza con 
la sagra paesana e, infine, la gara di 
pesca per i bambini del Camposam-
pierese. Ancora, a fine maggio, la tra-
dizionale giornata ecologica che vede 
coinvolte le classi quinte delle scuole 
primarie di Loreggia e Loreggiola e 
che si conclude con un ricco ristoro 
in casa Marcon-Scalco. “Tutte queste 
azioni - conclude il presidente - han-
no l’obiettivo di creare sensibilità e 
attenzione soprattutto da parte delle 
generazioni più giovani. Abbiamo un 
territorio straordinario: dobbiamo 
tutelarlo con tutte le nostre forze e 
lasciare ai nostri figli amore e rispet-
to per la natura e l’ambiente che ci 
circonda”.

Laura Bastarolo

precedenti amministratori. Opera 
sicuramente importante, che ha per-
messo il collegamento in sicurezza 
dei quartieri alla Strada provinciale, 
soprattutto per la pubblica illumina-
zione che era praticamente assente: 
ciò garantisce maggiore sicurezza. Si 
sono poi conclusi i lavori di pubblica 
illuminazione in via Carpane, opera 
del valore di 70.000 Euro finanziati 
da contributo statale e 5.000 Euro 
con risorse proprie; tale intervento 
è stato vo-luto da questa Ammini-
strazione, al fine di garantire una 
maggiore sicurezza stradale in un 
tratto molto trafficato della Strada 
provinciale. I cittadini hanno già 
manifestato il loro apprezzamento 
per l’opera. Nelle scorse settimane 

sono anche iniziati i lavori presso il 
parco Risaretta. In questa prima fase 
si stanno sostituendo i ponti, risul-
tati inagibili e quindi non sicuri; tale 
intervento del valore di 68.000 Euro 
permetterà poi di intervenire con 
una manutenzione straordinaria del 
verde, che favorirà la riqualificazio-
ne del polmo-ne verde di Loreggia. 
Sono in fase di affidamento anche i 
lavori per il secondo stralcio di villa 
De Portis, del valore di 443.585 Euro, 
grazie anche al contributo di 60.000 
Euro otte-nuto dalla Regione Veneto 
a seguito della partecipazione ad un 
bando: tale intervento permetterà di 
concludere i lavori del primo piano 
della biblioteca. Si stanno, inoltre, 
ulti-mando i nuovi dodici attraversa-

menti pedonali posti al centro del co-
mune: via Aurelia, via Ronchi, Via del 
Santo e via Loreggiola per il valore di 
167.000 mila Euro. Prossima-mente 
interverremmo con asfaltature: un 
intervento importante è previsto in 
via Europa unita, all’incrocio con via 
Artigianato, punto particolarmen-
te rischioso e danneggiato quindi 
bisognoso di una riasfaltatura e del 
rifacimento della segnaletica oriz-
zontale e ver-ticale (20.000 Euro). È 
stata infine completata la riasfalta-
tura di via Muson e Morosini per il 
valore di 138.000 Euro, completato 
il ralamping di via Morosini, Moro, 
Japelli e Vecelio che consentiranno 
un notevole risparmio energetico. 
Sono soddisfatta degli interventi 
eseguiti, in un breve lascio di tempo: 
stiamo portando a termine i proget-

ti ed opere che ci eravamo prefissati 
nel programma elettorale, per que-
sto ringrazio il personale dell’Ufficio 
tecnico, l’assessore ai Lavori pubblici 
Pierobon ed il consigliere Renato Mi-
lani che lavo-rano per migliorare il 
nostro territorio.

Il Sindaco – Manuela Marangon

NUOVO DIRETTIVO PER LA PRO LOCO
▪  Il nuovo presidente è Ivano Basso, suo vice Lorenzo Pizzuti

Sono passati quattro anni da quando si è insediata 
la presidente uscente Martina Simionato: quattro 
anni di traguardi di alto livello ma anche di diffi-
coltà, come il periodo covid-19 che ha fatto saltare 
un’edizione della Sagra del Melone. Ma parliamo 
delle cose belle portate a termine: per citarne una 
su tutti l’ambito premio “Sagra di qualità”, fiore 
all’occhiello della Pro Loco Massanzago e del Co-

mitato Sagra del Melone che ci ha visti protagonisti 
e pionieri di traguardi eccellenti nella provincia di 
Padova. Il primo dovere della Pro Loco è infatti di 
promuovere il territorio, dovere che si è impegna-
ta a rispettare con le varie iniziative realizzate as-
sieme al direttivo uscente e al comitato Sagra del 
melone, quali: raccolta fondi per l’Ucraina, Sagra 
del Melone, Festa del fumo, Aperishow “Frame”, 
raccolta rifiuti nel territorio, concorso di pittura, 
concorso letterario, serate a tema, Babbo Natale in 
piazza e asili, befana con lotteria di fine anno. Que-
sti sono soltanto una parte dei tanti eventi messi 
in campo, frutto di persone che si sono prodigate 
senza secondi scopi ma unicamente per tenere vivo 
lo spirito del paese. Ora il testimone passa al nuovo 
direttivo eletto lunedì 4 marzo 2024: una sfida a 
far sempre meglio da parte della nuova compagine 
composta da persone di esperienza comprovata in 
campo e nuovi acquisti di assoluto rispetto per le 
loro esperienze. Il nuovo presidente è Ivano Bas-
so, suo vice Lorenzo Pizzuti, segretaria Michela 
Lorenzon, tesoriere Claudio Bustreo, delegato alle 
Pro Loco del Camposampierese Davide Basso, con-
siglieri Martina Simionato, Adriano Bosello, Marco 
Basso, Salvatore Russo, Riccardo Libralon e Daniele 
Calzavara. Un grande in bocca al lupo a tutto il di-
rettivo e buon lavoro.

Claudio Bustreo
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NONA “MARCIA DEL SORRISO” DEDICATA A GABRIELE

IN CENTRO IL NUOVO MONUMENTO AI CADUTI E AL MILITE IGNOTO

▪ Alla partenza presso il centro Contin si sono iscritte circa 700 persone!

▪ L’area è suddivisa in uno spazio della “memoria” ed uno della “socialità”

Era il 4 novembre 1984 quando 
l’Amministrazione comunale 

intitolò l’oratorio Ca’ Baglioni alla 
memoria dei giovani caduti delle due 
guerre del capoluogo: mancavano 
però i nomi ed uno spazio dignito-
so e curato, destinato a commemo-
rare il sacrificio delle loro vite per 
la pace, la democrazia e la libertà di 
cui oggi continuiamo a godere nel 
nostro vivere quotidiano. E sempre 
il 4 novembre ma del 2021, nel cen-
tenario della traslazione della salma 
da Aquileia all’Altare della patria a 
Roma, il Comune di Massanzago ha 
accolto l’invito del presidente Mat-
terella, conferendo la cittadinanza 
onoraria al milite ignoto, il soldato 

MASSANZAGO

MASSANZAGO

RISTRUTTURAZIONI 
CHIAVI IN MANO 
E ARREDAMENTONUOVA
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       certificati 
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       certificati
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       E FINITURE
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www.glcrestauraearreda.com
viale Roma 102 San Dono di Massanzago (PD)

TEL.: 041 3073274 | whatsApp 340 4513573

senza nome che poteva essere chiun-
que e di qualsiasi luogo, simbolo di 
tutti i caduti e dispersi dei due con-
flitti mondiali a cui è stata negata 
una degna sepoltura e l’affetto dei 
loro cari. Con la finalità di restitui-
re l’identità memoriale non solo ai 
caduti nelle due guerre ma anche 
allo stesso milite ignoto, l’Ammini-
strazione comunale ha deciso di re-
alizzazione il nuovo monumento, in 
prossimità dell’oratorio Ca’ Baglioni, 
e di riqualificare il relativo contesto, 
a nord della sala consiliare, quale 
spazio di riflessione e raccoglimento 
per le cerimonie civili. Il progetto è 
stato affidato all’architetto Lorenzo 
Nizzolini che ha saputo conciliare, 
con ponderato e sensibile equilibrio, 
la tradizione dei materiali con l’im-
portante valore simbolico del luogo. 

L’area di intervento è suddivisa in 
uno spazio della “memoria”, non cal-
pestabile, in cui trova collocazione il 
monumento vero e proprio costituito 
da una struttura, con effetto sospeso 
grazie ad un gioco di specchi, in ce-
mento armato e rivestita di marmo 
Biancone di Asiago sul quale saran-
no inseriti i nomi dei militi, e in uno 
spazio della “socialità” con pavimen-
tazione in trachite euganea con ordi-
ture e percorsi che sostituiranno l’at-
tuale area in ghiaino tra l’oratorio e la 
sala consiliare. A dividere i due spazi, 
una fascia trattata con “masegne” 
in trachite di recupero del vecchio 
marciapiede di villa Baglioni, alla 
cui estremità sarà posi-
zionato un elemento geo-
metrico, con rivestimento 

Domenica 25 febbraio, a Zemi-
niana di Massanzago, si è svolta 

la nona edizione della “Marcia del 
sorriso”, con la possibilità di farla a 
livello agonistico oppure camminan-
do per le vie del paese, ammirando 
i primi accenni di primavera che la 
natura ci offre e tante tante buone 
“ciàcoe” con i compagni di squadra. 
Con la complicità del tempo che ci ha 
regalato una bella giornata, alla par-
tenza presso il centro Contin si sono 
iscritte circa 700 persone, da grandi 

a piccini, da maratoneti a semplici 
camminatori, tutti uniti da un unico 
scopo: divertirsi. La corsa si sta va-
lorizzando negli anni come punto di 

riferimento per tutti gli appassionati 
del settore, visto che è anche una del-
le prime nel Padovano e tanti ne usu-
fruiscono come allenamento in vista 

di maratone di livello come quella del 
Santo a Padova. L’organizzazione è 
a carico dell’associazione culturale 
“Gemini” Aps, con l’aiuto dell’Avis 
comunale e la scorta tecnica della 
società ciclistica Asd Massanzago, i 
quali aiutano nei presidi degli incroci 
e punti pericolosi del tragitto, con i ri-
stori lungo il percorso, con partenza 
e arrivo nonché con le iscrizioni. Da 
quest’anno la marcia è stata dedicata 
alla memoria di Gabriele Marangon, 
residente a Zeminiana, mancato 
prematuramente la settimana pre-
cedente alla corsa: era anche lui un 
podista ed aveva partecipato a tutte 
le edizioni con due gruppi, il “Mar-
tellago running team” e il gruppo 
“Strucai”. L’associazione “Gemini” ha 

deciso di devolvere parte del ricavato 
della corsa all’associazione “Sorriso 
di Giovanni” per la raccolta fondi a 
favore degli ospedali pediatrici, a cui 
Gabriele era particolarmente legato. 
Questa bellissima giornata di festa 
ha visto premiati i tre gruppi più 
numerosi: terzo posto per l’Atletico 
Sala, secondo il Gruppo Strucai, pri-
mo l’Audace Noale. Grande è la sod-
disfazione degli organizzatori che 
hanno riempito per tutta la mattina-
ta la bellissima piazza adiacente alla 
chiesa e che hanno trovato in que-
sta marcia la carica per le prossime 
sfide organizzative messe in campo 
dall’associazione “Gemini”, nonché 
la ripromessa di puntare a un’edizio-
ne ancora migliore il prossimo anno. 
In bocca al lupo “Gemini”!

Claudio Bustreo

marmoreo, sul quale sarà collocato il 
pennone che sorreggerà il tricolore 
da issare nelle celebrazioni delle ri-
correnze civili, la prima delle quali, 
per una potenziale inaugurazione 

del nuovo memoriale, sarà il prossi-
mo 25 aprile, Festa della liberazione.

Domenico Mandurino

CONCORSI, PRESENTAZIONI E ATTIVITÀ…
▪ Una primavera ricca di proposte culturali per i più piccoli e gli adulti

Il mese di marzo ha dato l’avvio ad una ricca pro-
grammazione culturale primaverile. Venerdì 

1 marzo, grazie alla promozione di Valter Basso, 
abbiamo ospitato Valeria Zago, moglie del com-
pianto Marco Frison che ha presentato il libro in 
sua memoria “Tratti e ritratti, il mondo visto con il 
sorriso di Marco”, serata condotta dalla giornalista 
Nicoletta Masetto con la partecipazione dell’attore 
Andrea Bordin. Un momento toccante di racconto 
e ricordo dell’arte di Marco: satirica, pungente, di-
vertente, ma sempre corretta e rispettosa. Proprio 
a nome di Marco Frison si è appena concluso un 
partecipatissimo concorso di vignette e fumetti 
dedicato alle classi quinte delle scuole primarie del 
Camposampierese, presto sapremo i nomi dei vin-
citori. Appena partita anche la promozione del con-
corso letterario dedicato ai racconti brevi “Silvano 
Belloni” giunto alla decima edizione, che si pregia 
del patrocinio della Regione Veneto, della Pro-
vincia di Padova e della Federazione dei Comuni 
del Camposampierese, il termine per la consegna 
degli elaborati è il 28 maggio. A queste attività si 
aggiungono gli appuntamenti con le letture ani-
mate in biblioteca, costante presenza dell’attività 
culturale grazie alle volenterose lettrici, partiti alla 
grande sabato 30 marzo, i prossimi appuntamenti 
saranno sabato 13 aprile e 25 maggio. Le conferme 

VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO sono anche quelle del gruppo “La chiave di lettu-
ra” coordinato dalla dottoressa Silvia Farinazzo 
(tutte le informazioni potete trovarle nella pagina 
Facebook @lachiavedilettura), di “Spazio Mamma” 
con la dottoressa Cinzia Caltabiano e quelle del 
gruppo fotografico “Decumano VI” ogni secondo 
e quarto venerdì del mese presso la sala polivalen-
te. Non da ultimo l’associazione Punto G… iovani 
propone degli interessanti laboratori musicali per 
la promozione dell’arte della musica tra i più pic-
coli: il primo appuntamento tenutosi il 14 marzo 
ha riscosso uno straordinario successo. Proprio in 
tema artistico informiamo che, con il supporto del 
Comune di Villanova di Camposampiero, sabato 
13 aprile presso l’antica pieve di San Prosdocimo si 
terrà un concerto organistico per tromba e organo 
con la partecipazione del maestro Silvio Celeghin 
e Fabiano Maniero, proposta di elevato spessore e 
prestigio inserita all’interno del marzo organistico 
dell’associazione “Marzorg”. “Le attività culturali 
che proponiamo costantemente durante l’anno 
cercano di fornire risposte alla sete di cultura dai 
più piccoli agli adulti, veicolando proposte di pregio 
grazie alla collaborazione con il Terzo settore, è un 
lavoro di forte sinergia e coordinamento che inve-
ste nella crescita del nostro territorio”, conclude 
l’assessore alla Cultura, Angela Bombo.

La Sindaco – Sarah Gaiani
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VILLANOVA DI CSP

BORGORICCO

PROGETTO
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22 APRILE
Giornata
Mondiale

della Terra

oltre 

33.000
studenti coinvolti in 
attività di educazione 
ambientale

1.955
interventi didattici in 
229 scuole del territorio

1.084
dipendenti ETRA che
ogni giorno lavorano
al vostro fianco

84 tonnellate 
di rifiuti rimossi dalle rive del 
fiume Brenta nell’ambito del 
Progetto LIFE Brenta 2030

più di 

80 
giornate di pulizia 
del territorio con
la partecipazione 
di 8.000 cittadini

Oltre 600.000 volte GRAZIE
Insieme per la Terra

GRAZIE AGLI OLTRE 600.000 CITTADINI 
CHE COLLABORANO E SI IMPEGNANO 
PER UNO STILE DI VITA PIÙ 
SOSTENIBILE PER IL NOSTRO 
TERRITORIO E PER IL PIANETA. 

CON IL CONTRIBUTO DI TUTTI 
POSSIAMO FARE LA DIFFERENZA! 

ECCO ALCUNI CONSIGLI.

• Presta attenzione al tipo di imballaggio, 
preferisci prodotti sfusi.

• Porta con te un sacchetto riutilizzabile per 
imbustare la spesa.

• Impegnati a fare la raccolta differenziata e 
a conferire i rifiuti correttamente.

• Occhio agli sprechi, sia quelli di acqua 
potabile sia quelli alimentari.

• Evita l’usa e getta e scegli prodotti lavabili.

• Condividi o dona oggetti che non ti 
servono più. Il Centro del riuso è un 
punto dove donare beni riutilizzabili per 
evitare che diventino rifiuti da smaltire. I 
beni raccolti saranno controllati, sanificati, 
rivenduti attraverso botteghe dell’usato sul 
territorio. 

Scopri di più su www.etraspa.it

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

dal lunedì al venerdì 8-20
nei giorni lavorativi

SERVIZIO IDRICO
800 566 766

dal lunedì al venerdì 8-20
nei giorni lavorativi

www.etraspa.it
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BENEFICI DEI CORSI AZIENDALI
Un corso di formazione aziendale per essere e�cace ha bisogno di una buona progettazione e deve adeguarsi 
alle esigenze speci�che dell'organizzazione e dei suoi dipendenti.
I corsi aziendali o�rono una vasta gamma di benefici sia per i dipendenti che per le aziende stesse. Ecco alcuni 
dei principali vantaggi:
Sviluppo delle competenze: I corsi aziendali permettono ai dipendenti di acquisire nuove competenze o di 
migliorare quelle esistenti, che possono essere cruciali per il successo individuale e collettivo dell'organizzazione.
Aumento della produttività: Il miglioramento delle competenze porta spesso a un aumento della produttività 
poiché i dipendenti diventano più e�cienti nel loro lavoro.
Miglioramento della soddisfazione dei dipendenti: Investire nell'apprendimento e nello sviluppo dei dipendenti 
dimostra un impegno nei loro confronti, il che può aumentare la loro soddisfazione sul posto di lavoro e la loro 
fedeltà all'azienda.
Riduzione del turnover: I dipendenti che si sentono supportati e sviluppati sono più propensi a rimanere 
nell'azienda nel lungo periodo, riducendo così il turnover del personale.
Adattamento ai cambiamenti del mercato: I corsi aziendali possono aiutare i dipendenti a rimanere al passo con 
le nuove tecnologie, le tendenze del settore e le best practice, consentendo all'azienda di rimanere competitiva e 
adattarsi ai cambiamenti del mercato.
Cultura aziendale forte: L'investimento nell'apprendimento e nello sviluppo può contribuire a creare una cultura 
aziendale in cui l'apprendimento continuo è valorizzato e promosso.
Attrazione di talenti: Le aziende che o�rono programmi di formazione e sviluppo possono essere più attraenti 
per i potenziali candidati, poiché mostrano un impegno verso la crescita professionale dei dipendenti.
 Rispetto delle normative: Alcuni corsi aziendali possono essere necessari per conformarsi a normative specifiche 
del settore o per garantire la sicurezza e la conformità normativa sul posto di lavoro.

In generale, i corsi aziendali possono avere un impatto significativo sul successo a lungo termine di un'azienda, 
migliorando le competenze dei dipendenti, la cultura aziendale e la competitività sul mercato.
Quando i dipendenti acquisiscono competenze e conoscenze che possono applicare direttamente al loro lavoro, 
la formazione aziendale diventa un investimento prezioso per l'organizzazione.
Chiedi a LM Space di organizzare corsi per la tua azienda!

PRONTA L’ATTESA PISTA CICLABILE DI VIA PRAARIE A CAVINO
▪ L'importo del progetto è stato interamente coperto da fondi Pnrr

Si è svolta il 17 febbraio l’inau-
gurazione del primo stralcio 

della nuova pista ciclopedonale 
di via Praarie che completa il col-
legamento tra Cavino e il vicino 
centro del Comune di Campodar-
sego. L’opera, della lunghezza di 
circa 700 metri, permetterà dun-
que di collegare senza soluzione di 
continuità il centro abitato, a par-
tire dall’intersezione con via Gio-
vanni da Cavino, alla ciclabile già 
realizzata dall’Amministrazione 

S. GIORGIO D. PERTICHE comunale di Campodarsego, che 
termina esattamente al confine 
tra i due Comuni, nel punto dove 
è stata recentemente realizzata 
la rotonda all’intersezione con 
via Brenta. L’importo del proget-
to, redatto nell’estate del 2020, 
è stato interamente coperto da 
fondi Pnrr per un ammontare di 
580 mila Euro. Molto soddisfatto 
il sindaco di San Giorgio delle Per-
tiche Canella: “un’opera estrema-
mente importante per migliorare 
la sicurezza stradale, soprattutto 
di pedoni e ciclisti. Resta ora da 
realizzare il secondo tratto, quel-

L’ARTE DI GIORGIA PRANDIN INCANTA VENEZIA
▪ Prestigiosissimo secondo posto alla centoseiesima “Collettiva giovani artisti” 

C’è anche la giovanissima Giorgia Prandin 
nella meravigliosa squadra che compone la 

straordinaria fucina di talenti del nostro Comu-
ne. Nata a Camposampiero il 30 marzo del 2000, 
Giorgia vive da sempre nel capoluogo. Al termine 
delle scuole medie, nel 2014, Giorgia frequenta 
il noto liceo artistico “Pietro Selvatico” di Pado-
va, per poi intraprendere, nel 2016, nel triennio, 
l’indirizzo “design dei metalli e dell’oreficeria”. 
Diplomatasi nel 2019, si iscrive all’università 
dove frequenta il corso di laurea triennale presso 
la prestigiosa “Accademia di Belle arti di Vene-
zia”, conseguendo, nell’ottobre del 2022, la lau-
rea di primo livello nella Scuola (ossia facoltà) di 
Scultura; nel contempo, si iscrive al corso di lau-
rea di secondo livello nella Scuola di decorazione 
nella medesima Accademia. Giorgia inizia la sua 
produzione artistica lavorando sul gioiello, per 
poi dedicarsi alla sperimentazione dell’instal-
lazione; nel periodo attuale, sta improntando la 
sua ricerca artistica sulla lavorazione del vetro 
di Murano, in particolare utilizzando la tecnica 
della vetrofusione. Numerosi i concorsi ai quali 
ha preso parte, facendosi apprezzare fin da su-

S. GIUSTINA IN COLLE

INAUGURATO L’ECO-COMPATTATORE
▪ Corsini: “un piccolo ulteriore passo verso il riciclo e la sostenibilità”
S. GIORGIO D. PERTICHE

Lo scorso 20 febbraio c’è stato il 
taglio del nastro sull’eco-com-

pattatore “mangia-plastica”, ac-
quistato dall’Amministrazione 
comunale sangiorgese grazie a uno 
speciale contributo del Ministero 

dell’Ambiente e alla collaborazione 
con la partecipata Etra Spa. Il “man-
gia-plastica”, nel quale sarà possibile 
conferire le bottiglie usate per il rici-
clo della plastica Pet, è stato colloca-
to all’esterno del centro commercia-
le “Le Centurie” che provvederà alla 
gestione e ad ideare delle speciali 
promozioni per incentivarne l’uti-

lizzo da parte dei cittadini e degli 
utenti. “Un piccolo ulteriore passo 
verso il riciclo e la sostenibilità - dice 
il vicesindaco con delega all’Am-
biente, Alberto Corsini - il progetto, 
seguito scrupolosamente dal nostro 
Ufficio tecnico, ha trovato in Etra 
Spa e ne Le Centurie due partner 
sensibili e generosamente disponi-

bili nel farsi carico, in quota parte, 
delle spese dell’eco compattatore”. 
Il centro commerciale Le Centurie 
ha inoltre divulgato le informazioni 
di funzionamento e conferimento 
nonché le promozioni collegate per 
i cittadini virtuosi che aderiranno 
all’iniziativa.

Ufficio Comunicazione 
Comune di San Giorgio delle Pertiche

lo che collegherà Cavino al centro 
di Curtarolo, già progettato ma da 
realizzare in uno stralcio successi-
vo, non appena l’Amministrazione 
avrà recuperato gli ulteriori finan-
ziamenti necessari per comple-
tarlo. Un grazie sincero a quanti 
hanno operato e collaborato per la 
realizzazione di questa importan-
te opera pubblica che dimostra, 
nel pratico, quanto anche il paese 
di Cavino sia al centro dell’operato 
dell’Amministrazione comunale!”.

 Ufficio Comunicazione 
Comune di San Giorgio delle Pertiche

bito per l’intensità e lo spirito innovativo delle 
proprie opere: “Berkem” 2016, dove ha vinto il 
premio per la creatività; concorso di gioielleria 
contemporanea “Premio Calegaro 1921”, con 
esposizione presso l’oratorio San Rocco di Pado-
va; concorso “New Design 2019 - Da cosa nasce 
cosa”, con esposizione a Roma; mostra presso 
l’oratorio San Rocco di Padova per il concorso 
“Gioielli in fermento 2021”, nella sezione stu-
denti; concorso “Artefici del nostro tempo”, con 
primo premio nella sezione “Opere in vetro” 
e con esposizione presso il padiglione Venezia 
alla cinquantanovesima edizione della Biennale 
d’arte contemporanea di Venezia; esposizione 
a “The italian glass weeks” presso la fondazio-
ne “Ugo e Olga Levi” a Venezia. Nell’estate del 
2021, Giorgia è tra in fondatori del “Collettivo 
Kaumann”, un gruppo interamente formato da 
studenti dell’Accademia di Belle arti di Venezia 
nelle scuole di Scultura, Pittura e Nuove tecnolo-
gie dell’arte, la cui prima mostra itinerante, inti-
tolata “Persona”, ha avuto come tema centrale la 
singolarità dell’essere umano e ha toccato luoghi 
di assoluto pregio quali la chiesa del Torresino a 
Cittadella, villa Campello a Camposampiero ed 
il Casello di Guardia a Porcia (Pn). Alla fine del 
2023, Giorgia viene selezionata dalla fondazio-
ne “Bevilacqua La Masa” per la centoseiesima 
“Collettiva dei giovani artisti”, all’esito della 
quale, nel febbraio 2024, viene premiata con il 
secondo premio per l’opera “Untitled (elementi 
di confine)”, che è ora esposta presso la galleria 
della stessa Fondazione in Piazza San Marco, a 
Venezia. A soli 24 anni, quindi, Giorgia è, oltre 
che una studente modello, anche un’artista ap-
prezzata e pluripremiata, che rende orgogliosi i 
propri concittadini.

Cristian Centenaro
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Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le
informazioni necessarie sugli strumenti per potere
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione

SOLIDWORKS BASE

Il corso di SolidWorks  ha l’obiettivo di formare utenti a partire 
delle conoscenze base del programma ad un suo utilizzo 
quotidiano e si rivolge a tutti i professionisti impegnati nel settore 
della progettazione e a tutti coloro che hanno necessità di 
sviluppare in breve tempo i propri progetti per comunicarli con 
esattezza alle persone coinvolte nei processi di ricerca, sviluppo e 
realizzazione prodotto.

24 ore di formazione

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si
approcciano per la prima volta a questo
prodotto, che rappresenta di fatto lo standard
per i software CAD, ma anche a quelli che
vogliono fissare le loro conoscenze nell'ambito.

 20 ore di formazione 

ELEZIONI COMUNALI IN VISTA E… ARRIVA IL QUINTO BRACCIO!
▪ Dopo cinque anni di attesa, l’opera vedrà finalmente la luce S. GIUSTINA IN COLLE

Sembra finalmente vicina al 
termine l’epopea (se così si 

può definire) relativa al nuovo 
ponte sul fiume Tergola, in via 
Dante, meglio noto come “quinto 
braccio”, un innesto che si inse-
rirà nella rotatoria realizzata lun-
go via Dante a collegamento con 
via Tergola ed inaugurata nella 
primavera del 2019. La storia del 
“quinto braccio” parte il 5 novem-
bre 2018, quando nella delibe-
ra di Giunta comunale n. 106 di 
approvazione del progetto esecu-
tivo, veniva dato atto dell’impe-
gno scritto in pari data da parte 
di due ditte del paese di demolire 
l’attuale ponte privato sul fiume 
Tergola a servizio dell’area com-
merciale di competenza e di rea-
lizzare un nuovo ponte sul fiume 
Tergola con innesto della viabili-
tà privata nella rotatoria, accol-
landosi per intero il costo delle 
opere succitate. Passati svariati 
mesi dall’inaugurazione ed inse-
diata la nuova Amministrazione 
comunale, rimanevano in loco i 
new-jersey provvisori posizionati 
dalla precedente Amministrazio-
ne, senza che si vedesse l’ombra 
delle opere promesse. Per que-
sta ragione, nel gennaio 2020, il 
gruppo di opposizione “Uniti per 
il domani” interrogava il sinda-
co in merito allo stato della pro-
gettazione del nuovo innesto ed 
all’inizio dei lavori di costruzione 
dello stesso, sentendosi risponde-

re che i lavori sarebbero stati com-
pletati nel giro di un paio d’anni 
al massimo. Poiché passavano ul-
teriori due anni e mezzo senza ve-
dere alcunché di concreto, veniva 
presentata un’ulteriore interroga-
zione per capire le ragioni di tale 
ritardo rispetto alle tempistiche 
indicate a febbraio 2020 (che cer-
tamente non potevano attribuirsi 
alla sola emergenza pandemica) e 
le tempistiche per aver finalmen-
te le opere promesse. La risposta 
lasciava francamente attoniti: 
pur ribadendo l’impegno assunto 
a suo tempo, a fine agosto 2022 
le ditte obbligate riferivano di 
non poter assicurare tempistiche 
certe, essendo prioritaria la rea-
lizzazione di nuovi investimenti 
per l’azienda produttiva. Ebbene, 
dopo un ulteriore anno e mezzo di 
silenzio, magicamente, con l’anno 
nuovo, sembrano iniziati con buo-
na lena i lavori per la realizzazio-
ne di questo importante innesto. 
Se da un lato non ci si può che 
rallegrare per la prossima realiz-
zazione dell’opera, dall’altro non 
si può non rilevare l’evidente vici-
nanza con il recente appuntamen-
to elettorale che interesserà an-
che il Comune di Santa Giustina 
in Colle. Ad ogni modo, ciò che è 
importante è che finalmente ven-
gano date forma e corpo a questo 
importante innesto, così da risol-
vere in via definitiva le proble-
matiche dovute alla ristrettezza 
dell’attuale ponte privato.

Barbara Gallo - Uniti per il domani
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ASD SPARTUM: UN’ALTRA DIVERTENTE ESTATE INSIEME A NOI!
▪ Centro estivo “Movimento e divertimento”, sono aperte le iscrizioni…

L’associazione Ginnastica e 
Danza Spartum Asd e Aps 

è pronta a partire con un nuo-
vo programma ricco di attività, 
sport e novità da proporre al 
centro estivo per quest’estate. 
Come di consuetudine saran-
no sempre presenti le uscite in 
piscina presso “Oasi club” di 
Pianiga e l ’uscita presso il cen-
tro di equitazione “Il cavallo è 
vita” di Vigonza. Da quest’anno 
si aggiunge anche la gita pres-
so la fattoria didattica presso 
la società agricola “La fazen-
da”. Il centro estivo “Movimen-
to e divertimento” è rivolto ad 
un’ampia fascia d ’età ed aperto 
a bambini e ragazzi con bisogni 
educativi speciali. Da quest’an-
no è stata avviata la collabora-
zione con la scuola dell ’ infanzia 
“Maria bambina” di Villanova di 
Camposampiero che ci permet-
terà di svolgere il centro estivo 
all ’ interno della loro struttura 
così da avere lo spazio dedicato 
e specifico per la fascia d ’età dai 
3 ai 6 anni. Il periodo di svolgi-
mento sarà dal 01 luglio al 02 
agosto e dal 19 al 30 agosto. Per 
i bambini e ragazzi della scuola 
elementare e media (6-13 anni) 
il centro estivo si svolgerà nei 
seguenti periodi e luoghi: dal 10 
al 14 giugno presso scuola ele-
mentare di Fiumicello, dal 17 al 

CAMPODARSEGO 28 giugno presso scuola elemen-
tare di Villanova e dal 01 luglio 
al 02 agosto presso scuola media 
di Villanova. Per i ragazzi che 
frequentano la scuola superiore 
è possibile partecipare attraver-
so l ’avvio di attività di stagista 
in affiancamento ad un tutor 
(valido anche per crediti forma-
tivi). Il centro estivo “Movimen-
to e divertimento” si contraddi-
stingue per le molteplici attività 
proposte quali laboratori crea-
tivi-manuali, attività di aiuto 
compiti pomeridiana, balli e at-
tività con la musica, animazio-
ne, giochi di squadra e attività 
sportive gestite da esperti delle 
associazioni che collaborano con 
il centro estivo. Tra le varie at-
tività sportive troviamo: tennis 
(associazione Albatros), scher-
ma (Asd Antoniana Scherma, di 
Mauro Numa), Kung-fu e Tai-chi 
( Quancong, scuola di arti mar-
ziali e filosofia orientale), gin-
nastica artistica e ritmica (Gin-
nastica e Danza Spartum Asd e 
Aps), pallavolo (Volley insieme), 
basket (Jolly Basket), calistheni-
cs (Ginnastica e Danza Spartum 
Asd e Aps), calcio, pattinaggio 
(Pattinaggio artistico Altichie-
ro), tiro con l ’arco (Decumanus 
maximus). Presenti al centro 
estivo ci saranno anche attivi-
tà di laboratorio didattico: Bol-
le di sapone, Sabbierelli, Paint 
your car, Corso di musica con 
Chantal Michelon, Khamishibai 

con Giovanna Milan, Caccia al 
tesoro animata, Laboratorio di 
cucina, Corso di percussioni con 
Luca Reato, Laboratorio di cuci-
to con Tiziana Benetti, Labora-
torio di fumetti, Corso di teatro, 
Corso di spagnolo, Laboratorio 
musicale con Attic Noise, Esca-
pe room tema Egitto, Corso da 
dj con Mike Moore dj, Tessitu-
ra dell ’ intento, Falconeria con 
Historia falconeria. Per passare 
una serata in compagnia venerdì 
19 luglio presso piazza Mariut-
to, verrà svolto lo spettacolo del 
centro estivo, una serata dimo-
strativa nel corso della quale i 
bambini e i ragazzi si esibiran-
no con balli, percorsi ed attivi-
tà a tema. Il giorno martedì 14 
marzo si è svolta la riunione in-
formativa in cui è stato spiega-
to tutto il programma e che ha 
riscosso molto successo dando 
il via ufficiale all ’apertura del-
le iscrizioni! Per informazioni 
e iscrizioni contattare la segre-
teria generale Spartum all ’ in-
dirizzo email asdspartum@
gmail.com o recarsi presso la 
palestra della scuola elementare 
di Fiumicello prendendo prima 
appuntamento con Ivana (338-
4118941). L’associazione Gin-
nastica e Danza Spartum Asd e 
Aps vi aspetta numerosi per una 
fantastica estate da trascorrere 
insieme!

La Presidente - Giovanna Zandarin

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

Attività:

PRESSO LE SCUOLE ELEMENTARI E MEDIE  

DI VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO

  &

  PRESSO LA SCUOLA DELL’INFANZIA “MARIA BAMBINA” 

DI VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO

CENTRO ESTIVO

MOVIMENTO &
DIVERTIMENTO

Laboratori Creativi e Didattici

Animazione e Giochi
Multi-sport
Aiuto compiti pomeridiano
Uscite in piscina, in fattoria e
ad equitazione

Venerdi 19 Luglio 2024
Ore 20.45

Per informazioni: 049 9335811 - asdspartum@gmail.com

2024

SPETTACOLO DIMOSTRATIVOSPETTACOLO DIMOSTRATIVOSPETTACOLO DIMOSTRATIVO

Per bambini e
ragazzi 

dai 3 ai 14 anni

1^ Periodo

10 -  28
GIUGNO

2^ Periodo

01 LUGLIO -
02 AGOSTO

REFRESH

DAL 19/08 AL 06/09
Full immersion per la mente e il corpo

In collaborazione con la:

L’UTILITÀ DELL’INTRODUZIONE DELLA FIGURA DELLO PSICOLOGO DI BASE
▪ Attualmente le strutture dedicate alla salute mentale sono insufficienti
CAMPODARSEGO

I comuni di Campodarsego 
e Cadoneghe recentemente 

sono stati interessati da alcu-
ni fatti di cronaca che hanno 
avuto come protagonista una 
giovane donna resasi respon-
sabile di alcuni atti di danneg-
giamento, anche gravi, di beni 
e strutture pubbliche nonché 
di minacce nei confronti del 
sindaco Schiesaro. Per prima 
cosa sgombriamo il campo da 
possibili equivoci e manife-
stiamo la nostra solidarietà al 
sindaco di Cadoneghe poiché 
riteniamo che nessun ammini-
stratore, che dedica il suo tem-
po ed impegno per la gestione 
del patrimonio della comunità, 
possa essere oggetto di minac-
ce ancorché non si condividano 
scelte ed opinioni politiche o 
amministrative. Inoltre, rite-
niamo che i danneggiamenti 
non siano in alcun modo giu-
stificabili e confidiamo che ma-
gistrati, forze dell ’ordine e gli 
altri professionisti coinvolti sa-
pranno gestire il caso nel modo 
più opportuno. Tuttavia, anche 

leggendo un articolo comparso 
su “Il mattino” di Padova qual-
che settimana fa, non possiamo 
esimerci dal porci alcune do-
mande e fare delle considera-
zioni ulteriori. Nell ’articolo si 
legge che: “è una persona con 
problemi che dovrebbe essere 
aiutata ma purtroppo mancano 
strutture dove ospitarla”. Noi 
vorremmo porre l ’accento sulla 
seconda parte della frase, infat-
ti, è ormai noto come le strut-
ture ed il personale sanitario 
(soprattutto medici psichiatri, 
psicologi ed infermieri) dedica-
ti alla salute mentale siano am-
piamente insufficienti a fron-
teggiare la crescente richiesta 
di cura della popolazione della 
nostra regione. Con questo non 
pretendiamo affermare che il 
ricovero della donna in strut-
ture adeguate avrebbe potuto 
evitare quanto successo, non 
rientra tra le nostre competen-
ze dirlo, però questo episodio 
dimostra ancora una volta che 
il problema esiste, coinvolge 
molte più persone di quanto ad 
un primo impatto si possa pen-
sare e riguarda tutti noi molto 
da vicino. È pertanto compito 

di politici ed amministratori 
pubblici occuparsene ed indi-
viduare soluzioni che possano 
mitigare il fenomeno e rispon-
dere alle esigenze delle persone, 
soprattutto quelle che non pos-
sono permettersi di accedere 
alla sanità privata. Per questo 
motivo, tra le varie attività che 
il nostro circolo sta portando 
avanti, ce ne sono alcune speci-
ficamente focalizzate sul tema 
della salute mentale e, come gli 
altri livelli territoriali del Par-
tito democratico, sosteniamo 
ed auspichiamo l ’ introduzione 
della figura dello psicologo di 
base o delle cure primarie che 
funga da punto di primo acces-
so, supporto ed individuazione 
di situazioni problematiche che 
potenzialmente possono evol-
versi in patologie sia congiun-
tamente all ’opera dei medici di 
medicina generale ed ai pedia-
tri di libera scelta che analoga-
mente a quanto avviene in altre 
regioni d ’Italia. In particolare, 
il nostro circolo ha organizzato 
lo scorso anno una conferenza 
dal titolo “Voglio stare bene” 
(mutuato da un documento dei 
Giovani democratici proprio sul 

tema della salute mentale, che 
ringraziamo per l ’opera) e che 
ha visto come relatori Federi-
ca Bruni (consigliere comunale 
di Padova, nonché componen-
te della segreteria provinciale 
Pd), Luca Pezzullo (presiden-
te dell ’Ordine degli psicologi 
del Veneto) ed Andrea Crisanti 
(professore universitario e se-
natore della Repubblica per il 
Partito democratico). La con-
ferenza aveva l ’obiettivo di il-
lustrare alla cittadinanza le 
ragioni e le caratteristiche che 
questa nuova figura sanitaria 
dovrebbe avere oltre che soste-
nere la nostra raccolta firme per 
presentare una mozione in Con-
siglio comunale che “Impegni la 
Regione Veneto ad introdurre 
tale figura nel territorio ed a 
implementare servizi struttu-
rati di sostegno psicologico” e 
che consegneremo a breve aven-
do raccolto le firme necessarie. 
Riteniamo fondamentale ed 
auspichiamo, pertanto, che la 
Regione Veneto individui le ri-
sorse necessarie per garantire 
ai cittadini le strutture neces-
sarie affinché la sanità territo-
riale sia non solo efficiente ma 
soprattutto efficace. Tuttavia, 
non mancano i motivi di forte 

preoccupazione, visto che per 
l ’ambito sociale non sanitario, 
una altro settore molto impor-
tante a livello territoriale, la 
legge in discussione qualche 
settimana fa in Consiglio re-
gionale relativa agli Ats (Am-
biti territoriali sociali) sembra 
stanziare risorse ampiamente 
inadeguate ed una dimensione 
troppo ampia rispetto a quella 
considerata ottimale dalla legi-
slazione nazionale, scaricando 
sui Comuni e sui sindaci per 
l ’ennesima volta l ’onere ormai 
insostenibile di fornire rispo-
ste ai loro cittadini.

Alessandro Dal Corso
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a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

“Il problema si sta spostando 
dal diabete al pre-diabete. 

Se prendiamo in esame la po-
polazione adulta, si stima che il 
30 per cento della popolazione 
della nostra regione, il Veneto, 
sia pre-diabetica. Parliamo di 
quasi un milione e mezzo di per-
sone - spiega il dottor Giuseppe 
Panebianco, specialista in Dia-
betologia e Malattie del ricam-
bio - per pre-diabete si intende 
una condizione nella quale il va-
lore della glicemia plasmatica a 
digiuno, rilevata con il prelievo 
del sangue, è compreso tra 100 
e 125 milligrammi per decilitro. 
In questo caso parliamo valori 
che non sono normali, ma che 
non si possono definire diabe-
tici; è così che quel 30 per cen-
to dei veneti che ce li hanno, si 
ritrovano pre-diabetici, in una 
condizione di aumentato rischio 
cardiovascolare, anche se di gra-
do lieve”. Quello del diabete è 
un problema mondiale, i nume-
ri degli ammalati aumentano in 
maniera vertiginosa, si contano 
ventunomila nuove diagnosi 
al giorno. E sono circa quattro-
centocinquanta milioni gli am-
malati di diabete nel mondo. “È 
importante riconoscere preco-
cemente il pre-diabete, perché 
così è possibile rallentare l ’evo-
luzione verso il diabete. Obiet-
tivo raggiungibile con uno stile 
di vita sano che comprenda una 
dieta corretta, con un calo pon-
derale dove occorre, e poi con 
una regolare attività fisica strut-
turata. Recenti studi, evidenzia-

È uno dei minerali presenti nell’organismo in quantità più elevate

Il magnesio è uno dei minerali fondamentali per la sa-
lute del nostro organismo. È un minerale utile al be-

nessere fisico, regola la trasmissione degli impulsi ner-
vosi, partecipa alla contrazione delle cellule cardiache 
e al controllo del battito del cuore, regola la pressione, 
fissa il calcio nelle ossa e denti. Aiuta a ridurre stan-
chezza e favorisce il rilassamento muscolare. Il magne-
sio aiuta a rilassare il corpo e la mente e quindi contri-
buisce a un sonno riposante. È un nutriente che viene 
assorbito principalmente con l ’alimentazione. Il nostro 
organismo è in grado di assorbirne solo una piccola par-
te pari al 30 o 40 per cento. È assorbito dall ’intestino 
ed espulso attraverso urine, feci e sudore. Il Ministero 
della salute raccomanda un apporto giornaliero pari a 

375 milligrammi. Fonti importanti di magnesio sono i legumi, frutta secca, vegetali a foglia ver-
de, broccoli, cavoli, cereali integrali, cioccolato fondente. Il magnesio si trova in minor quantità 
negli alimenti di origine animale e inoltre la cottura ne diminuisce la quantità per porzione. La 
frutta non è ricca di magnesio tranne banane, fichi, pesche e avocado. Se per qualche motivo 
non si riesce ad assumere una quantità sufficiente di magnesio con l ’alimentazione, si può sop-
perire la carenza con degli integratori. L’ipomagnesia è una condizione molto più frequente di 
quello che si potrebbe pensare. Si stima che nei paesi occidentali il 70 per cento della popolazio-
ne abbia un deficit di magnesio. Una carenza si può verificare come conseguenza di assunzione 
di farmaci diuretici e antibiotici o per patologie intestinali. Ci sono poi situazioni che deter-

IL MAGNESIO SVOLGE ATTIVITÀ ESSENZIALI NEL CORPO UMANO
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no che a distanza di anni, suppo-
niamo dieci anni, solo il 20 per 
cento della popolazione rimane 
nella condizione di pre-diabe-
te, il 40 per cento si ammala di 
diabete, ma il 40 per cento, dato 
importante, può regredire ad 
una condizione di normale tolle-
ranza agli zuccheri (glucidi Ndr), 
mettendo in atto opportuni ac-
corgimenti”. A tavola si gioca 
una partita decisiva per la pre-
venzione del pre-diabete e dia-
bete (non insulino-dipendente). 
Determinante, quindi, scegliere 
il regime alimentare più adatto 
all ’età, ai gusti ed alle abitudini 
di ciascuno. Con alcune regole di 
base: preferire i prodotti freschi 
e non processati; ridurre al mas-
simo gli zuccheri aggiunti e i ce-
reali raffinati, scegliendo quelli 
integrali; proteine e grassi van-
no calibrati sulle esigenze e allo 
stile di vita dei singoli. Bisognerà 
allora sostituire alcuni alimen-
ti con altri più sani. Ma come? 
Sostituendo il burro con l ’olio 
di oliva, ricco di grassi monoin-
saturi; il pesce è preferibile alla 
carne rossa; pasta e riso integrali 
in sostituzione degli omologhi 
raffinati. Dimagrire aiuta: basta 
infatti perdere il 5 per cento del 
peso corporeo per vedere un ab-
bassamento rilevante della Gli-
cemia. “Purtroppo il pre-diabete 
è asintomatico, non presenta sin-
tomi: è importante, però, sospet-
tarlo e riconoscerlo. È indicato 
eseguire il test della Glicemia, 
ed eventualmente quello dell ’E-
moglobina glicato, almeno una 

Continua nella pagina successiva

PRE-DIABETE, COME RICONOSCERLO…
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Il diabete (non insulino-dipendente) si può prevenire
volta all ’anno, nei pazienti con 
una famigliarità di primo grado 
(papà e mamma, sorelle, fratelli 
Ndr) positiva per il diabete, per 

una condizione di sovrappeso e 
ipertensione, per dislipidemie 
(grassi alterati nel sangue), e al-
tre condizioni patologiche predi-
sponenti. Dopo i quarant’anni è 
assolutamente consigliabile un 
prelievo venoso, almeno una vol-

ta all ’anno, per verificare i valori 
di Glicemia, e quelli dell ’Emoglo-
bina glicato”. Dal momento in cui 
si rileveranno dei valori alterati, 
rappresentativi del pre-diabete, 
una consulenza diabetologica o 
nutrizionale aiuterà a mettere in 
atto la strategia giusta per arre-
stare la marcia verso il diabete.

Fabrizio Lanza
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Consulente di Naturopatia e Riflessologia

GIORNATA DEL RENE, PORTE APERTE ALLA NEFROLOGIASegue dalla pagina precedente

Si è rivelato un successo l’evento “Por-
te aperte alla Nefrologia" tenutosi il 

14 marzo, nella Giornate del rene, presso 
l’Ospedale dell’Angelo, presso il Civile di 
Venezia e presso l'Ospedale di Dolo, orga-
nizzato dalle due Unità operative di Ne-
frologia, dirette del dottor Mauro Dugo e 
dalla dottoressa Barbara Rossi. “All’ospe-
dale di Mestre - spiega il primario Dugo 
- abbiamo registrato una notevole parte-
cipazione. Visite e colloqui si sono svolti 
con ordine e alla buona riuscita della mat-
tinata hanno collaborato due medici, la 
coordinatrice infermieristica con sette in-
fermieri; prezioso anche l’aiuto di tre vo-
lontari dell’Associazione diritti degli an-
ziani e quattro volontari della Croce verde. 
Complessivamente si sono presentati 130 
utenti, che hanno espresso unanime ap-
prezzamento per l’iniziativa e soddisfa-
zione per gli accertamenti eseguiti in sede, 
e cioè stick urine, misurazione colesterolo 
e glicemia, pressione arteriosa, peso e al-
tezza, colloquio medico; è stato importan-
te anche il reindirizzamento di molti degli 
utenti visitati ad ulteriori accertamenti”. 
Dei 130 utenti che hanno aderito alle visi-
te all’Angelo, ad una sessantina sono stati 
consigliati controlli ematici, mentre altri 
pazienti sono stati indirizzati ad ulteriori 
esami strumentali: tre a controlli eco re-
nali, una decina ad esami eco addominali, 
mentre per altri ancora sono state indicate 
eco-Tsa, densitometrie ossee, visite neu-
rologiche, urologiche e cardiologiche. Due 
medici in campo anche a Venezia, dove gli 
specialisti della Nefrologia hanno tenu-
to gli incontro nella Farmacia storica, ai 
Santi Giovanni e Paolo, supportati da co-
ordinatori e infermieri, da tre dietiste, un 
operatore sociosanitario, e alcuni volonta-
ri dell’Associazione nazionale emodializ-
zati (Aned): “al Civile complessivamente 

minano un aumento di fabbisogno di 
magnesio come la gravidanza, allatta-
mento, menopausa e età avanzata. Gli 
sportivi sono un’altra categoria a ri-
schio carenza per le elevate perdite di 
tale minerale dovute alla sudorazione 
intensa. Anche lo stress può determi-
nare carenza di magnesio e questa por-
ta a sua volta ad aumentare il livello di 
stress. I sintomi da carenza sono stan-
chezza, irritabilità, ansia, insonnia, 
crampi, mal di testa e aritmia. Nella 
scelta dell ’integratore va considerato 
non tanto la quantità di magnesio pre-
sente ma la sua biodisponibilità, cioè 
quanto realmente ne viene assorbito. 
Secondo alcuni studi, più solubile è il 
sale, maggiore è il suo assorbimento. I 
sali organici come il magnesio citrato, 
pidolato e bisglicinato, vengono assor-
biti velocemente, sono ben tollerati a 
livello intestinale anche se apportano 
una quantità minore di magnesio. I sali 
inorganici, magnesio ossido e carbona-
to, hanno una biodisponibilità limita-
ta. La strategia migliore per avere un 
buon assorbimento del minerale è la 
presenza nel prodotto di diversi sali di 
magnesio, ognuno con affinità nei di-
versi tratti dell ’intestino.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò
Farmacia comunale di Salzano

Un successo le visite gratuite a Mestre, Venezia e Dolo

si sono presentati 48 utenti - sottolinea il 
primario Dugo - che si sono sottoposti agli 
accertamenti previsti in loco, e che hanno 
potuto avere un colloquio con un medi-
co, ricevendo inoltre consigli sui migliori 
comportamenti dietetici ed alimentari. A 
Venezia sono stati una decina gli utenti 
indirizzati ad ulteriori esami di controllo, 
e che una volta ricevuti i referti, saranno 
richiamati se necessario dalla Nefrologia. 
Ci sentiamo qui di fare un ringraziamento 
alla direzione e allo staff del polo museale 
del Civile, per aver messo a disposizione di 
questa iniziativa gli spazi della Farmacia 
storica e del museo di Anatomia patologi-
ca”. La Nefrologia di Dolo-Mirano ha in-
contrato, nella mattinata della Giornata 
del rene, ben 70 utenti: “ringrazio tutti i 
medici che hanno contribuito alla buona 
riuscita - dice la primaria Barbara Rossi - 
ma anche i tre coordinatori, i quattro in-

fermieri e i volontari Avo, oltre all’ammi-
nistrativo che ci ha supportati. Condivido 
con loro i complimenti ricevuti dai tanti 
utenti incontrati e sottoposti a stick uri-
ne, misurazione pressione arteriosa, collo-
quio medico. Per una quarantina di queste 
persone sono stati richiesti ulteriori e più 
approfonditi esami di controllo, tra cui l’e-
same urine standard e creatininemia: non 
appena la nostra équipe riceverà i referti, 
li valuteremo per l'eventuale presa in ca-
rico”. La direzione dell’Azienda sanitaria 
ribadisce il plauso alle équipe che hanno 
lavorato per organizzare questa mattinata 
di controlli e visite, sottolineando la gra-
tuità dell'impegno dei sanitari in queste 
occasioni e l'alto valore di questi momenti 
di sensibilizzazione e prevenzione.

Comunicato stampa – Ulss 3 Serenissima
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